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Porto traina Trieste, per Monocle è 4/a tra città emergenti

D'Agostino, scalo è motore sviluppo e ambasciatore immagine

(ANSA) - TRIESTE, 07 FEB - Il porto traina Trieste, che si classifica quarta

tra le 25 small cities sparse nel mondo e tenute in considerazione dalla

roadmap "Small Cities Index" contenuta nell'almanacco annuale Forecast

edito dalla rivista inglese Monocle. Lo rende noto l'Autorità d i  Sistema

portuale del Mare Adriatico orientale. La roadmap indica le città con meno di

250.000 abitanti dove vale la pena abitare. Davanti a Trieste si posizionano

Girona (Spagna), Tolone (Francia) e Bozeman (Montana). Secondo il

magazine diretto da Tyler Brûlé, uno dei principali fattori della rinascita di

Trieste è il porto. Oltre a Forecast uscito a fine anno, anche il numero di

febbraio parla della rinascita dello scalo nelle news dedicate all'attualità

mondiale. "Il porto oggi - osserva il presidente dei porti di Trieste e

Monfalcone, Zeno D'Agostino - torna a essere non solo uno dei motori di

sviluppo di Trieste, ma anche uno degli ambasciatori dell'immagine della città.

Il nostro scalo ha conquistato appeal economico e importante forza

comunicativa e ci fa piacere dare il nostro contributo a questa stagione di

rinascita della città". Il magazine ha lanciato la roadmap "Small Cities Index"

durante la pandemia: nel 2020 molti abitanti delle grandi città hanno pensato alla vita in posti più tranquilli. L'obiettivo

della classifica è quindi profilare i luoghi che hanno convinto molte persone a considerare un nuovo inizio in un posto

più piccolo, senza rinunciare alla vita urbana. (ANSA).

Ansa

Trieste
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Capi contraffatti, Zaia: tutelare salute, consumatore e imprese

Venezia, 7 feb. (askanews) - "Proteggere le etichettature vuol dire tutelare non

solo la salute del consumatore ma anche le nostre aziende, ancora di più in un

momento come questo in cui si deve fare i conti con gli aumentati costi in

conseguenza della crisi energetica". Con queste parole il presidente della

Regione del Veneto, Luca Zaia, commenta l'intervento delle Fiamme gialle che

ha portato al sequestro al porto di Venezia di 51mila capi di abbigliamento

con etichettatura irregolare. "È necessario tenere alta guardia contro la

concorrenza sleale e tutelare con ogni mezzo il Made in Italy, i prodotti sono

ambasciatori dei nostri territori - prosegue Zaia - Per questo ringrazio la

Guardia di Finanza per l'importante sequestro di oggi effettuato al porto di

Venezia". CONDIVIDI SU:.

Askanews

Venezia
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Sequestro di capi d'abbigliamento irregolari in porto a Marghera

Merce sottoposta a fermo amministrativo per fallace indicazione d'origine

di Redazione SHIPPING ITALY 7 Febbraio 2023 I funzionari dell'Agenzia

Dogane e Monopoli in servizio presso l'Ufficio delle Dogane di Venezia,

congiuntamente ai militari del II Gruppo del Comando Provinciale della

Guardia di Finanza, hanno posto sotto fermo amministrativo oltre 51 mila

articoli d'abbigliamento provenienti, con una motonave, dalla Grecia. La

merce contenuta in 40 colli riportava l'indicazione "Made in China", ma

contestualmente presentava etichette riportanti segni distintivi riconducibili al

territorio italiano e ai colori della bandiera nazionale tali da indurre il

consumatore a ritenere che il prodotto fosse di origine italiana, configurando

l'ipotesi di fallace indicazione d'origine, in violazione dell'art. 16 c.6 del D.L.

135/2009. Gli articoli d'abbigliamento, destinati al mercato italiano e costituiti

in maggioranza da giacche, cinture e maglie da donna, sono stati posti sotto

fermo amministrativo per violazione del Codice del Consumo e il verbale di

sequestro è stato inviato alla Camera di Commercio, competente in materia.

Come disposto dalla Camera di Commercio interessata, l'operatore

commerciale ha provveduto alla successiva regolarizzazione sotto il controllo

delle autorità che hanno effettuato il sequestro, con l'apposizione delle regolari etichettature e la rimozione dei segni

equivoci sull'origine dei prodotti. L'attività quotidianamente svolta da Adm attua con efficacia la prima salvaguardia del

consumatore, attraverso accurati controlli anche su beni provenienti dal mercato comunitario per la verifica della

sicurezza e qualità dei prodotti, oltre che delle informazioni ingannevoli su composizione, manifattura e origine,

impedendo l'immissione sul mercato di merci irregolari e difendendo gli operatori commerciali che agiscono

correttamente.

Shipping Italy

Venezia
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Sequestrati al porto di Venezia oltre 51mila articoli di abbigliamento irregolari

La merce riportava l'indicazione "Made in China", ma presentava etichette con segni distintivi riconducibili al territorio
italiano

Oltre 51mila articoli di abbigliamento sono stati sottoposti a sequestro dai

funzionari dell'Agenzia Dogane e Monopoli di Venezia, insieme ai militari del II

Gruppo del comando provinciale della guardia di finanza. La merce, che

proveniva dalla Grecia a bordo di una motonave, era contenuta in 40 colli ed è

stata controllata al porto di  Venezia. Gli articoli riportavano l'indicazione

"Made in China", ma contestualmente presentavano etichette con segni

distintivi riconducibili al territorio italiano e ai colori della bandiera nazionale,

tali da indurre il consumatore a ritenere che il prodotto fosse di origine

italiana. La merce, destinata al mercato italiano e costituita in maggioranza da

giacche, cinture e maglie da donna, è stata posta sotto fermo amministrativo

per violazione del Codice del Consumo e il verbale di sequestro è stato

inviato alla Camera di Commercio, competente in materia. L'operatore

commerciale ha provveduto alla successiva regolarizzazione, con

l'apposizione delle regolari etichettature e la rimozione dei segni equivoci

sull'origine dei prodotti.

Venezia Today

Venezia



 

martedì 07 febbraio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 30

[ § 2 1 1 5 1 7 8 1 § ]

Code in A10, un chirurgo di Savona: "Ci vuole la realizzazione di una nuova autostrada a
monte"

"Tutti dicono che ci vogliono 'Nuove Infrastrutture' ma non si è fatto assolutamente niente"

A scriverla un nostro lettore, Cesare Badoino, chirurgo della mano

all'ospedale San Paolo di Savona. "Tutti dicono che ci vogliono 'Nuove

Infrastrutture' Sono 20 e forse più anni che lo si dice. Ma non si è fatto

assolutamente niente. Bisogna immediatamente mettere in essere tutte le

infrastrutture già progettate, dalla Albenga-Predosa, alla Gronda, al Terzo

Valico e naturalmente e certamente non ultimo il completamento del

raddoppio della ferrovia che ci collega alla Francia. In buona sostanza tutte le

opere, sia su gomma che su ferro... da Ventimiglia a Sarzana... devono

essere messe in programmazione. Ma vi è una infrastruttura che, per

importanza, viene prima di tutte queste pur fondamentali. Intendo parlare della

real izzazione di  una "Nuova Autostrada a monte"(A10 e A12), è

assolutamente inutile creare nuove opere, certamente necessarie, ma senza

una nuova autostrada tutto il traffico confluirebbe in un imbuto, in particolare

fra Savona e Genova e fra Imperia e il Confne di Stato. Bisogna tenere, in

massima considerazione, la futura realizzazione della nuova Diga Foranea del

porto di Genova e la nuova piattaforma del Porto di Vado Ligure. A regime, in

considerazione dell'aumento dei traffici, è stimata una movimentazione su gomma superiore del 40%. Il finanziamento

dovrà essere chiesto, con un progetto che comprenda tutte tali infrastrutture ed anche in considerazione della

congiuntura dovuta al Covid. Il progetto è da inserirsi nel "Recovery plan" come molte delle opere sopra elencate. La

"Nuova A10" è una infrastruttura strategica di"interesse europeo" in quanto mette in comunicazione diretta due Stati

membri: Italia e Francia. E' del tutto evidente che, per considerandosi come Recovery fund e quindi da inserirsi nel

Recovery plan, il progetto deve essere congiunto e condiviso con i Cugini d'Oltralpe perchè anche la Costa Azzurra

necessita di un raddoppio autostradale. Tale infrastuttura non solo non è stata inserita nel "Recovery plan" ma

neanche se ne parla.

Savona News

Savona, Vado
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La Liguria presente a Berlino per l'edizione 2023 di Fruit Logistica

E'la più importante fiera del commercio e della logistica della frutta e della verdura fresca

L'assessore allo Sviluppo economico e al Commercio di Regione Liguria

Andrea Benveduti parteciperà alla nuova edizione di Fruit Logistica, la

principale fiera del commercio e della logistica mondiale di frutta e verdura

fresca che torna di scena a partire da domani, e fino al 10 febbraio, alla

Messe di Berlino. Regione Liguria sarà presente alla manifestazione, che nel

2022 ha fatto registrare la presenza di oltre 2.000 espositori provenienti da 87

Paesi, con una superficie espositiva di 52 metri quadrati insieme alle Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale e Orientale, Liguria

International e alle imprese del settore.

Savona News

Savona, Vado
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Autotrasporto: Toti, tavolo con Autostrade su rimborsi

(ANSA) - GENOVA, 07 FEB - "Entro due settimane apriremo un tavolo

tecnico con Autostrade e gli enti locali per definire le modalità dei rimborsi agli

autotrasportatori costretti a far fronte ai disagi causati dai lavori straordinari di

ammodernamento della rete in concessione in Liguria. Regione Liguria, di

concerto con il Comune di Genova e Autorità Portuale, intende chiedere una

riprogrammazione dei fondi, 180 milioni su 6 anni, su un arco di tempo più

ristretto, 3 o 4 anni al massimo, visto che ci auguriamo che la fase acuta di

ristrutturazione della rete sia di durata inferiore, una calendarizzazione esatta

dell'impatto dei cantieri e un rimborso in termini di corsa e non in termini di

cashback o minuti effettivi di percorrenza". Così il presidente della Regione

Liguria Giovanni Toti e l'assessore alle Infrastrutture Giacomo Giampedrone

al termine dell'incontro che si è svolto oggi con le società di autotrasporto, al

quale hanno partecipato anche il sindaco di Genova Marco Bucci e il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale Paolo

Emilio Signorini. "Questa mattina - hanno aggiunto Toti e Giampedrone -

abbiamo condiviso il piano con il vice ministro delle Infrastrutture, mentre nelle

prossime settimane inizieranno gli incontri tra Governo, istituzioni del territorio e concessionarie per poi inserire la

nostra proposta all'interno dell'accordo risarcitorio". (ANSA).

Ansa

Genova, Voltri
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Autotrasporto: la Regione chiederà ad Autostrade di riprogrammare risarcimenti su 3 o 4
anni

Entro due settimane sarà aperto un tavolo tecnico con Autostrade e gli enti locali. Sarà chiesto un rimborso in termini
di corsa e non in termini di cashback o minuti effettivi di percorrenza

«Entro due settimane apriremo un tavolo tecnico con Autostrade e gli enti

locali per definire le modalità dei rimborsi agli autotrasportatori costretti a far

fronte ai disagi causati dai lavori straordinari di ammodernamento della rete in

concessione in Liguria». Così il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti

e l'assessore alle Infrastrutture Giacomo Giampedrone al termine dell'incontro

che si è svolto oggi con le società di autotrasporto, al quale hanno

partecipato anche il sindaco di Genova Marco Bucci e il presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale Paolo Emilio

Signorini «Regione Liguria - aggiunge Toti di concerto con il Comune di

Genova e Autorità Portuale, intende chiedere una riprogrammazione dei

fondi, 180 milioni su 6 anni, su un arco di tempo più ristretto , 3 o 4 anni al

massimo, visto che ci auguriamo che la fase acuta di ristrutturazione della

rete sia di durata inferiore, una calendarizzazione esatta dell'impatto dei

cantieri e un rimborso in termini di corsa e non in termini di cashback o minuti

effettivi di percorrenza». «Questa mattina - aggiunge Giampedrone - abbiamo

condiviso il piano con il viceministro delle Infrastrutture, mentre nelle prossime

settimane inizieranno gli incontri tra governo, istituzioni del territorio e concessionarie per poi inserire la nostra

proposta all'interno dell'accordo risarcitorio».

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Porti: incontro istituzionale Genova-Amburgo per rafforzare i legami tra gli scali

Signorini, Toti e Bucci hanno visitato anche il quartier generale Hapag Lloyd che lo scorso anno ha acquisito il 49%
del Gruppo Spinelli

Alla missione hanno partecipato il presidente dell'Autorità Portuale di Sistema

del Mar Ligure Occidentale Paolo Emilio Signorini , il presidente della Regione

Liguria Giovanni Toti e il sindaco di Genova Marco Bucci Con il primo

cittadino tedesco, Peter Tschentscher, sono stati approfonditi diversi temi

relativi alla portualità, alla concorrenza, ai mercati cinesi e in particolare il

tema ambientale, su cui tutti i porti d'Europa devono lavorare insieme verso la

transizione e verso la sostenibilità, di cui Genova vuol essere capofila. Il

sindaco di Amburgo, città che è azionista di maggioranza di Hapag Lloyd , ha

approfondito i rapporti commerciali tra le due municipalità. La visita è

proseguita con un secondo incontro presso il quartier generale Hapag Lloyd,

che lo scorso settembre ha acquisito il 49% del Gruppo Spinelli , il secondo

terminalista dello scalo genovese per volumi movimentati. La compagnia è in

grande espansione: ha raddoppiato il numero dei propri dipendenti nello scalo

genovese e continuerà a investire, anche in funzione dell'importante

partecipazione acquisita. Ai vertici della società, le istituzioni genovesi e liguri

hanno illustrato l'importante e articolato piano di investimenti sul porto di

Genova a partire dalle infrastrutture, dalla nuova diga foranea al Terzo valico, per garantire che la competitività del

porto di Genova continuerà a crescere e auspicando ulteriori nuove collaborazioni.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Liguria presente a Fruit Logistica

Insieme alla Regione Liguria ci saranno le Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ligure Occidentale e Orientale, Liguria International e le imprese del

settore Andrea Benveduti parteciperà alla nuova edizione di Fruit Logistica , la

principale fiera del commercio e della logistica mondiale di frutta e verdura

fresca che torna di scena a partire da domani, e fino al 10 febbraio, alla

Messe di Berlino. Regione Liguria sarà presente alla manifestazione, che nel

2022 ha fatto registrare la presenza di oltre 2.000 espositori provenienti da 87

Paesi, con una superficie espositiva di 52 metri quadrati. Insieme alla

Regione ci saranno le Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale

e Orientale, Liguria International e le imprese del settore.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Dragaggi porto passeggeri Genova, pronti per la bella stagione

(FERPRESS) Genova, 7 FEB In accelerata l'escavo dei fondali antistanti le

banchine del polo crociere e traghetti nel porto di Genova per concludere i

lavori in primavera, in anticipo rispetto al cronoprogramma, e restituire una

migliore accessibilità agli accosti in tempo per la ripresa della stagione

crocieristica.

FerPress

Genova, Voltri
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Toti, Bucci e Signorini in visita ad Amburgo per stringere rapporti commerciali

La visita si è articolata in due distinti momenti: il primo con il sindaco di Amburgo, poi presso il quartier generale
Hapag Lloyd

Il presidente della Regione Liguria, Giovanni Toti, il sindaco di Genova, Marco

Bucci, e il presidente dell'Autorità Portuale d i  Sistema del Mar Ligure

Occidentale, Paolo Emilio Signorini, sono stati in visita istituzionale ad

Amburgo. La giornata è stata dedicata a stringere i rapporti tra uno dei

principali porti del Northern Range tedesco e terzo scalo marittimo in Europa

per traffici dopo Rotterdam e Anversa, e il sistema portuale occidentale della

Liguria. La visita si è articolata in due distinti momenti: il primo con il sindaco

di Amburgo, con cui sono stati approfonditi diversi temi relativi alla portualità,

alla concorrenza, ai mercati cinesi e in particolare il tema ambientale, su cui

tutti i porti d'Europa devono lavorare insieme verso la transizione e verso la

sostenibilità, di cui Genova vuol essere capofila. Il sindaco di Amburgo, città

che è azionista di maggioranza di Hapag Lloyd, ha approfondito i rapporti

commerciali tra il porto di Genova e la Municipalità. La visita è quindi

proseguita con un secondo incontro presso il quartier generale Hapag Lloyd,

che come noto ha acquisito un'importante partecipazione nel gruppo Spinelli,

il secondo terminalista dello scalo genovese per volumi movimentati. Si tratta

di una compagnia in grande espansione, che ha raddoppiato il numero dei propri dipendenti nello scalo genovese e

che continuerà a investire, anche in funzione dell'importante partecipazione acquisita. Ai vertici della società, le

Istituzioni genovesi e liguri hanno illustrato l'importante e articolato piano di investimenti sul porto di Genova a partire

dalle infrastrutture, dalla nuova diga foranea al Terzo valico, per garantire che la competitività del porto di Genova

continuerà a crescere e auspicando ulteriori nuove collaborazioni.

Genova Today

Genova, Voltri
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Autostrade, Toti: "Ci auguriamo che la fase acuta di ristrutturazione duri meno di 6 anni"

La Regione intende chiedere ai concessionari una riprogrammazione dei fondi, una calendarizzazione esatta
dell'impatto dei cantieri e un rimborso in termini di corsa e non in termini di cashback o minuti effettivi di percorrenza

Dopo i disagi dei giorni scorsi , e poi nel weekend , e le polemiche suscitate

da Partito Democratico in merito alle code create dai cantieri autostradali, la

Regione ha messo a punto un piano d'azione. "Entro due settimane apriremo

un tavolo tecnico con Autostrade e gli enti locali per definire le modalità dei

rimborsi agli autotrasportatori costretti a far fronte ai disagi causati dai lavori

straordinari di ammodernamento della rete in concessione in Liguria". Così il

presidente della Regione, Giovanni Toti, e l'assessore alle Infrastrutture,

Giacomo Giampedrone, al termine dell'incontro, che si è svolto martedì 7

febbraio 2023 con le società di autotrasporto, al quale hanno partecipato

anche il sindaco di Genova, Marco Bucci, e il presidente dell'Autorità d i

Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, Paolo Emilio Signorini.

"Regione Liguria - hanno aggiunto il presidente Toti e l 'assessore

Giampedrone -, di concerto con il Comune di Genova e Autorità Portuale,

intende chiedere una riprogrammazione dei fondi, 180 milioni su 6 anni, su un

arco di tempo più ristretto, 3 o 4 anni al massimo, visto che ci auguriamo che

la fase acuta di ristrutturazione della rete sia di durata inferiore, una

calendarizzazione esatta dell'impatto dei cantieri e un rimborso in termini di corsa e non in termini di cashback o minuti

effettivi di percorrenza". "Questa mattina - concludono - abbiamo condiviso il piano con il vice ministro delle

Infrastrutture, mentre nelle prossime settimane inizieranno gli incontri tra Governo, istituzioni del territorio e

concessionarie per poi inserire la nostra proposta all'interno dell'accordo risarcitorio".

Genova Today

Genova, Voltri
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Regione Liguria presente a Fruit Logistica di Berlino

BERLINO (GERMANIA) (ITALPRESS) - L'assessore allo Sviluppo

economico e al Commercio di Regione Liguria Andrea Benveduti parteciperà

alla nuova edizione di Fruit Logistica, la principale fiera del commercio e della

logistica mondiale di frutta e verdura fresca che torna di scena a partire da

domani, e fino al 10 febbraio, alla Messe di Berlino. Regione Liguria sarà

presente alla manifestazione, che nel 2022 ha fatto registrare la presenza di

oltre 2.000 espositori provenienti da 87 Paesi, con una superficie espositiva

di 52 metri quadrati insieme alle Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Occidentale e Orientale, Liguria International e alle imprese del settore. Foto:

ufficio stampa Regione Liguria (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di

Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito

e su quel l i  del le testate nostre partner? Contat taci  a l l ' indi r izzo

info@italpress.com.

Italpress

Genova, Voltri
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Aeroporto Genova più accessibile

GENOVA - È stato inaugurato il nuovo collegamento stradale con l'aeroporto

di Genova risultante dalla ristrutturazione di via Pionieri e Aviatori d'Italia. Alla

cerimonia d'inaugurazione erano presenti il presidente dell'Autorità di sistema

portuale del Mar Ligure Occidentale Paolo Emilio Signorini, il presidente della

Regione Liguria Giovanni Toti e il sindaco di Genova Marco Bucci; i l

consigliere del Genova City Airport Barbara Pozzolo. Il collegamento

stradale, rivisto strutturalmente e potenziato in particolare nella parte di

cavalcavia su via Siffredi, è uno degli interventi del complesso di opere che

stanno riconfigurando l'accessibilità stradale semplificando e razionalizzando i

flussi veicolari da e verso il Porto di Genova. Il sistema di opere ha l'obiettivo

di creare accessi diretti dalla rete autostradale ai terminal di Sampierdarena e

all'Aeroporto, separare il traffico commerciale da quello cittadino riducendo

l'impatto dei mezzi pesanti sulla viabilità urbana rendendo così la mobilità più

sostenibile anche in vista dei maggiori volumi di traffico raggiungibili con la

Nuova diga foranea. La nuova costruzione, lunga 75 metri per 430 tonnellate

di peso, garantisce la piena massa di carico alle 44 tonnellate. Nello specifico,

la realizzazione del nuovo cavalcavia su via Siffredi ha presentato notevoli complessità tecniche: dalla rimozione

dell'impalcato preesistente alla necessità di limitare l'impatto sul traffico da e verso il casello di Genova Aeroporto e

su quello cittadino; dall'assemblaggio della nuova struttura in un'area di cantiere dedicata a 500 metri di distanza al

suo trasporto dal cantiere fino alla posizione definitiva. Infatti, per completare il varo, il nuovo impalcato metallico è

stato caricato su carrelloni teleguidati che l'hanno spostato per oltre mezzo chilometro, facendolo passare sotto i

viadotti che portano al casello di Genova Aeroporto. Paolo Emilio Signorini, presidente AdSP Mar Ligure Occidentale

ha detto: "La riapertura del viadotto Pionieri e Aviatori d'Italia restituisce al Genova City Airport uno dei suoi principali

punti di forza: la comodità di un aeroporto velocemente accessibile dal centro città e dall'autostrada. Il nuovo

collegamento fa parte del complesso di interventi che stanno ridisegnando l'accessibilità stradale ai terminal del porto

di Genova con l'obiettivo di separare il traffico pesante da quello urbano. Il complesso delle opere infrastrutturali, già

in cantiere, per potenziare i collegamenti stradali e ferroviari rende sostenibile l'aumento dei traffici previsti con la

realizzazione dell'altra grande opera che è la nuova diga di Genova, senza mandare in tilt la città.".

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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"Costa Serena" va in Asia

GENOVA - Costa Crociere annuncia il rientro in servizio in Asia di Costa

Serena. Da giugno a settembre 2023 la nave della compagnia italiana sarà

impegnata in un programma di crociere "charter", realizzato in collaborazione

con partner locali asiatici. La firma degli accordi commerciali è avvenuta a

Dubai, a bordo di Costa Toscana, ammiraglia della flotta impegnata nel Golfo

Arabico per tutto l'inverno 2022/23. Alla cerimonia erano presenti Mario

Zanetti, direttore generale di Costa Crociere, Roberto Alberti, svp & chief

commercial officer di Costa Crociere, e i rappresentanti dei dieci partner

locali che sosterranno il nuovo programma di Costa Serena in Asia. "La

ripartenza di Costa Serena, in anticipo rispetto a quanto avevamo annunciato

in precedenza, è una ulteriore conferma del crescente apprezzamento delle

crociere Costa in tutti i mercati del mondo dove operiamo. In particolare,

queste nuove crociere sono un segnale importante per la ripresa del settore in

Asia, frutto della nostra storica presenza e del nostro consolidato rapporto

con i partner locali, oltre che della recente riapertura alle crociere di alcuni

paesi dell'area" - ha dichiarato Mario Zanetti. Le crociere che Costa Serena

offrirà in Asia nel 2023 sono in tutto trenta. Sei crociere, a giugno 2023, saranno dedicate il mercato della Corea del

Sud; da luglio a settembre 2023 sono previste altre ventiquattro crociere per il mercato di Taiwan. Gli itinerari, della

durata dai 4 ai 7 giorni, comprendono alcune delle località più belle dell'estremo oriente, in particolare del Giappone,

come Sasebo, Kagoshima, Otaru, Hakodate, Naha, Miyakojima, Ishigaki. Le partenze sono previste dai porti di

Busan, Sokcho e Pohang in Corea del Sud, e di Keelung, a Taiwan. Costa Serena è una nave battente bandiera

italiana, costruita da Fincantieri ed entrata in servizio nel 2007. Ha una stazza lorda di 114.000 tonnellate e può

accogliere sino a 3.780 ospiti. Prima della pausa nelle operazioni, iniziata a fine gennaio 2020, la nave offriva

crociere in estremo oriente, con partenze dalla Cina.

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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LA RELAZIONE DEL COORDINATORE

Linea Tortona-Voghera, concluso il dibattito pubblico: appalto per i lavori nel 2024

Raccolte le osservazioni dei soggetti interessati all'opera. Il quadruplicamento collegato con il Terzo valico dei Giovi

ALBERTO GHIARA GENOVA. E' stata pubblicata la relazione finale del

dibattito pubblico per la realizzazione del quadruplicamento della linea

ferroviaria fra Tortona e Voghera. Si tratta di un passo avanti verso l'appalto

dell'opera, che secondo il calendario fissato dalla relazione potrebbe essere

assegnato già nel 2024. Il quadruplicamento è un'opera che gli operatori

logistici considerano fondamentale e necessaria per dare piena efficienza al

Terzo Valico dei Giovi, che aprirà il porto di Genova agli scambi con la

pianura padana e il Centro Europa. Il costo previsto dell'opera, dedicata a

merci e passeggeri, è di 458 milioni di euro. Al termine la capacità per il

passaggio di convogli merci combinati, che è quello che interessa al porto,

passerà da 40 a 82. Il dibattito pubblico era cominciato lo scorso anno e si è

sviluppato con tre incontri pubblici e attraverso un sito web a cui la

cittadinanza poteva inviare materiale. Nella relazione finale il coordinatore ha

inserito tutti i dati, i progetti e le osservazioni raccolte. Il tema che ha raccolto

il maggior numero di interventi (20 richieste) è quello relativo alle proprietà

private vicine alla linea, agli espropri che dovranno essere eseguiti e

all'impatto della futura nuova linea sul valore degli immobili. Altre 16 osservazioni e richieste sono relative alla

stazione e al contesto urbano di Pontecurone, 13 riguardano la stazione di Voghera, 11 chiedono dettagli sulla

frequenza del servizio ferroviario per i pendolari, 10 sulla riqualificazione della stazione di Tortona, 7 sull'impatto

ambientale sia in termini di consumo del suolo sia di barriere acustiche o anche di come sarà resa sostenibile l'opera

dal punto di vista ambientale, 4 sugli interventi di miglioramento idraulico nei pressi del torrente Grue e del rio

Calvenza in corrispondenza del ponte della strada regionale 10 e del sottopasso di strada Piccagallo. I cittadini

chiedono interventi molto pratici, come a esempio il potenziamento dei canali di scolo, l'adeguamento dei tombini,

opere di drenaggio. Una parte importante della relazione è dedicata al cronoprogramma dell'opera da questo

momento in avanti. Dopo che avrà ricevuto la relazione conclusiva del dibattito pubblico, Rfi dovrà preparare e inviare

ai ministeri delle Transizione ecologica e della Cultura una propria relazione finale, lo studio di impatto ambientale e i

documenti progettuali. A quel punto i due ministeri dovranno emanare la valutazione di impatto ambientale, uno dei

passaggi più delicati dell'iter burocratico di un'opera infrastrutturale di questa rilevanza. A seguito di ciò avrà inizio la

Conferenza dei servizi preliminare o consultiva, che raccoglierà ancora pareri e eventuali richieste di variazioni. Quindi

si potrà passare alla progettazione definitiva e all'approvazione del finanziamento, che per il momento è limitato alla

parte progettuale, con l'avvio dell'iter autorizzativo, la presentazione dell'opera per l'intesa fra Stato e Regioni e alla

conferenza

L'Avvisatore Marittimo

Genova, Voltri
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dei servizi per arrivare, con la conclusione dell'iter autorizzativo, all'appalto dei lavori entro il 2024. Il progetto

complessivo della Tortona-Voghera prevede la realizzazione di un nuovo apparato di comando e controllo nella

stazione di Tortona, interventi sull'infrastruttura per collegarla con il Terzo Valico dei Giovi e il quadruplicamento della

tratta Tortona-Voghera di circa 16 km in affiancamento al tracciato esistente. Gli interventi consentiranno una

separazione dei flussi di traffico tra i collegamenti da Torino e Alessandria per Piacenza e le relazioni Milano Genova,

garantendo una riduzione delle interferenze negli impianti e un contestuale incremento di capacità. Il commissario

straordinario di Governo per il completamento dell'opera è Vincenzo Macello. La data di attivazione della linea, se

verranno rispettati i tempi, è il 2030. Per quanto riguarda il Terzo Valico, lo scorso 4 dicembre, in occasione

dell'abbattimento di un diaframma della galleria di valico, l'amministratore delegato del gruppo Fs, Luigi Ferraris, ha

detto che l'opera fisica sarà completata a fine 2024 inizio 2025, poi bisognerà allestire, predisporre in sicurezza

l'attrezzatura. ©BY NC AND ALCUNI DIRITTI RISERVATI

L'Avvisatore Marittimo

Genova, Voltri
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Ad Amburgo per rafforzare il legame con la Liguria

GENOVA Missione tedesca ad Amburgo per il presidente della Regione

Liguria Giovanni Toti, che insieme al sindaco di Genova Marco Bucci e al

presidente dell'Autorità di Sistema portuale del mar Ligure occidentale Paolo

Emilio Signorini sono stati in visita istituzionale nella città. Un viaggio per

stringere i rapporti con uno dei principali porti del Northern Range tedesco e

terzo scalo marittimo in Europa per traffici dopo Rotterdam e Anversa. Due

momenti hanno contraddistinto la visita istituzionale: il primo con il sindaco di

Amburgo, con cui sono stati approfonditi diversi temi relativi alla portualità,

alla concorrenza, ai mercati cinesi e in particolare il tema ambientale, su cui

tutti i porti d'Europa devono lavorare insieme verso la transizione e verso la

sostenibilità, di cui Genova vuol essere capofila. Con il sindaco di Amburgo,

città che è azionista di maggioranza di Hapag Lloyd, si sono approfonditi i

rapporti commerciali tra il porto di Genova e la Municipalità. Poi la

delegazione ligure si è spostata al quartier generale Hapag Lloyd, che come

noto ha acquisito un'importante partecipazione nel gruppo Spinelli, il secondo

terminalista dello scalo genovese per volumi movimentati. Si tratta di una

compagnia in grande espansione, che ha raddoppiato il numero dei propri dipendenti nello scalo genovese e che

continuerà ad investire, anche in funzione dell'importante partecipazione acquisita. Ai vertici della società, le istituzioni

genovesi e liguri hanno illustrato l'importante e articolato piano di investimenti sul porto di Genova a partire dalle

infrastrutture, dalla nuova diga foranea al Terzo valico, per garantire che la competitività del porto di Genova

continuerà a crescere e auspicando ulteriori nuove collaborazioni. Lunedì ad Amburgo per stringere i rapporti tra uno

dei principali porti del Northern Range tedesco e terzo scalo marittimo in Europa per traffici, e il sistema portuale

occidentale del la #Liguria. Al lavoro per far crescere la competi t iv i tà dei nostr i  port i  e del Paese

pic.twitter.com/rs7Qh6QzRF Giovanni Toti (@GiovanniToti) February 6, 2023

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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Toti e Signorini in visita al porto di Amburgo

La visita si è articolata in due distinti momenti: il primo con il sindaco di Amburgo, con cui sono stati approfonditi
diversi temi relativi alla portualità, alla concorrenza, ai mercati cinesi e in particolare il tema ambientale

di Redazione Il Presidente della Regione Liguria Giovanni Toti, il sindaco di

Genova Marco Bucci e il presidente dell'Autorità Portuale di Sistema del Mar

Ligure Occidentale Paolo Emilio Signorini sono stati in visita istituzionale ad

Amburgo . La giornata è stata dedicata a stringere i rapporti tra uno dei

principali porti del Northern Range tedesco e terzo scalo marittimo in Europa

per traffici dopo Rotterdam e Anversa, e il sistema portuale occidentale della

Liguria. La visita si è articolata in due distinti momenti: il primo con il sindaco

di Amburgo , con cui sono stati approfonditi diversi temi relativi alla portualità,

alla concorrenza, ai mercati cinesi e in particolare il tema ambientale, su cui

tutti i porti d'Europa devono lavorare insieme verso la transizione e verso la

sostenibilità, di cui Genova vuol essere capofila. Il sindaco di Amburgo, città

che è azionista di maggioranza di Hapag Lloyd, ha approfondito i rapporti

commerciali tra il porto di Genova e la Municipalità. La visita è quindi

proseguita con un secondo incontro presso il quartier generale Hapag Lloyd,

che come noto ha acquisito un'importante partecipazione nel gruppo Spinelli,

il secondo terminalista dello scalo genovese per volumi movimentati. Si tratta

di una compagnia in grande espansione, che ha raddoppiato il numero dei propri dipendenti nello scalo genovese e

che continuerà ad investire, anche in funzione dell'importante partecipazione acquisita. Ai vertici della società, le

Istituzioni genovesi e liguri hanno illustrato l'importante e articolato piano di investimenti sul porto di Genova a partire

dalle infrastrutture, dalla nuova diga foranea al Terzo valico, per garantire che la competitività del porto di Genova

continuerà a crescere e auspicando ulteriori nuove collaborazioni.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Porto, Cisl: "Diga porterà lavoro, no al trasferimento dei depositi"

Ottime aspettative per i riempimenti a Sampierdarena e calata Bettolo a regime

di Elisabetta Biancalani GENOVA - Un grandissimo bacino occupazionale

durante i lavori , che dovrebbero durare fino alla fine del 2026, e poi dopo la

sua costruzione, grazie all'aumento previsto di contenitori movimentati . La

nuova diga di Genova non è solo un colosso di cemento dei record ma anche

un grande polmone per il mondo del lavoro. Lo sanno bene i sindacati che

puntano sull'opera per creare nuova occupazione. "Si prevede un aumento dei

traffici del 40% - spiega Mauro Scognamillo, segretario generale della Fit Cisl

Liguria - e questo creerà nuovi posti di lavoro sia nei terminal che per la

CULMV. Un altro elemento di sviluppo saranno i riempimenti nel bacino di

Sampierdarena e l'entrata a regime di calata Bettolo. Poi si parla del possibile

ingresso al Sech, che potrebbe trovare spazio a Prà, di Grimaldi e Costa. Per

quanto riguarda il trasferimento dei depositi costieri da Multedo a ponte

Somalia invece crediamo che possa essere causa di perdita di posti di lavoro

quindi questa ipotesi non ci vede favorevoli".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Porto, visita delle istituzioni locali ad Amburgo per nuovi rapporti

La municipalità di Amburgo è azionista di maggioranza di Hapag Lloyd, in società con Spinelli

di Elisabetta Biancalani AMBURGO - Il Presidente della Regione Liguria

Giovanni Toti, il sindaco di Genova Marco Bucci e il presidente dell'Autorità

Portuale di Sistema del Mar Ligure Occidentale Paolo Emilio Signorini sono

stati in visita istituzionale ad Amburgo. La giornata è stata dedicata a

stringere i rapporti tra uno dei principali porti del Northern Range tedesco e

terzo scalo marittimo in Europa per traffici dopo Rotterdam e Anversa, e il

sistema portuale occidentale della Liguria . La visita si è articolata in due

distinti momenti: il primo con il sindaco di Amburgo , con cui sono stati

approfonditi diversi temi relativi alla portualità, alla concorrenza, ai mercati

cinesi e in particolare il tema ambientale, su cui tutti i porti d'Europa devono

lavorare insieme verso la transizione e verso la sostenibilità, di cui Genova

vuol essere capofila. Il sindaco di Amburgo, città che è azionista di

maggioranza di Hapag Lloyd, ha approfondito i rapporti commerciali tra il

porto di Genova e la Municipalità. La visita è quindi proseguita con un

secondo incontro presso il quartier generale Hapag Lloyd, che come noto ha

acquisito un'importante partecipazione nel gruppo Spinelli, il secondo

terminalista dello scalo genovese per volumi movimentati . Si tratta di una compagnia in grande espansione, che ha

raddoppiato il numero dei propri dipendenti nello scalo genovese e che continuerà ad investire, anche in funzione

dell'importante partecipazione acquisita. Ai vertici della società, le Istituzioni genovesi e liguri hanno illustrato

l'importante e articolato piano di investimenti sul porto di Genova a partire dalle infrastrutture, dalla nuova diga foranea

al Terzo valico, per garantire che la competitività del porto di Genova continuerà a crescere e auspicando ulteriori

nuove collaborazioni.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Autotrasporto, Toti: "Chiederemo riprogrammazione fondi"

Il presidente della Regione promuove un tavolo per rivedere la disciplina dei rimborsi

"Entro due settimane apriremo un tavolo tecnico con Autostrade e gli enti

locali per definire le modalità dei rimborsi agli autotrasportatori costretti a far

fronte ai disagi causati dai lavori straordinari di ammodernamento della rete in

concessione in Liguria. Regione Liguria, di concerto con il Comune di Genova

e Autorità Portuale, intende chiedere una riprogrammazione dei fondi, 180

milioni su 6 anni, su un arco di tempo più ristretto, 3 o 4 anni al massimo,

visto che ci auguriamo che la fase acuta di ristrutturazione della rete sia di

durata inferiore, una calendarizzazione esatta dell'impatto dei cantieri e un

rimborso in termini di corsa e non in termini di cashback o minuti effettivi di

percorrenza". Così il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti e

l'assessore alle Infrastrutture Giacomo Giampedrone al termine dell'incontro

che si è svolto oggi con le società di autotrasporto, al quale hanno

partecipato anche il Sindaco di Genova Marco Bucci e il presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale Paolo Emilio

Signorini. " Questa mattina - hanno aggiunto il presidente Toti e l'assessore

Giampedrone - abbiamo condiviso il piano con il vice ministro delle

Infrastrutture, mentre nelle prossime settimane inizieranno gli incontri tra Governo, istituzioni del territorio e

concessionarie per poi inserire la nostra proposta all'interno dell'accordo risarcitorio".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Dogane di Genova, proclamato lo stato di agitazione del personale

Nel mirino delle organizzazioni sindacali sicurezza, carenze di organico e disorganizzazione totale

Genova - Le Segreterie di Fp Cgil Cisl Fp Uil Pa Confsal Unsa, Flp Ecofin,

Usb PI e le rappresentanze sindacali unitarie degli Uffici delle Dogane di

Genova 1 e Genova 2 hanno proclamato lo stato di agitazione del personale

"Le perduranti criticità lamentate dal personale appartenente ai due Uffici in

ordine al degrado della situazione logistica che riguardano in particolare il sito

portuale di Prà (dove sono già avvenuti incidenti che hanno riguardato alcuni

dipendenti) e gli uffici di Passo Nuovo e Torre Shipping a Sampierdarena, alle

crescenti carenze di personale oramai insostenibili aggravate nell'ufficio delle

Dogane di Genova 1 dalla disorganizzazione pressoché totale delle attività

lavorative e dallo stato delle relazioni sindacali, ed a praticamente ogni altro

aspetto facente parte della vita professionale delle centinaia di lavoratori che

prestano servizio presso gli Uffici delle Dogane in questione sono difatti

giunte ad un punto tale di insostenibilità da non consentire di attendere oltre.

Le scriventi Organizzazioni ritengono pertanto, nonostante il senso di

responsabilità sempre dimostrato, di non poter più accettare un tale

atteggiamento e di non potersi più accontentare di "non risposte" che rendono

sempre più difficile l'attività lavorativa dei colleghi che devono subirle, alla luce peraltro dell'importanza fondamentale

che i due Uffici e la struttura doganale genovese complessiva rivestono nell'ambito dell'economia portuale cittadina e

non solo", spiegano i sindacati nella nota stampa.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Moby Orli (ex Princess Anastasia) rientrerà in servizio fra Genova e Bastia

Dopo un lungo periodo di inattività la nave tornerà a trasportare passegegri e mezzi rotabili fra Italia e Corsica dall a
prossima estate

di Redazione SHIPPING ITALY 7 Febbraio 2023 Il traghetto Moby Orli,

ovvero l'ex Princess Anastasia rientrato in Italia dalla Russia la scorsa estate,

dal prossimo 25 maggio entrerà in servizio per Moby coprendo la tratta fra il

porto italiano di Genova e Bastia, in Corsica. Lo si apprende dal programma

operativo della 'balena blu' per la prossima stagione estiva. Il traghetto (unità

gemella del Mega Regina di Corsica Ferries), è stato costruito nel 1988 dal

cantiere Oy Wärtsilä di Åbo con il nome di Olympia, ha una lunghezza di 176

metri, una larghezza di 28, circa 2.500 passeggeri e 930 metri lineari di

capacità (580 auto) e può raggiungere una velocità massima di 22 nodi. Dal

2017 era entrato a far parte del Gruppo Moby quando quest'ultimo aveva

rilevato la società St. Peter Linen per operare nuovi collegamenti marittimi in

Russia e per coprire la tratta San Pietroburgo e Stoccolma. Il suo ultimo

impiego, durante la primavera del 2022, era stato come accomodation vessel

vicino al porto russo di Murmansk in northern Russia mentre dal mese di

giugno scorso era in sosta presso il cantiere Palumbo di Messina in attesa di

restyling.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Al via a Genova la progettazione di un impianto di produzione di idrogeno verde

Incarico a Rina Consulting nell'ambito del bando Green Ports del Ministero dell'Ambiente

di Redazione SHIPPING ITALY 7 Febbraio 2023 Nel porto di Genova sarà

realizzato ad opera dell'Autorità di Sistema Portuale un impianto per la

produzione di idrogeno verde. Lo si apprende da un decreto appena

pubblicato con cui l'ente ha affidato direttamente a Rina Consulting per

115mila euro "lo sviluppo del Pfte (Progetto di fattibilità tecnico-economica) in

termini avanzati" relativo alla "installazione di un impianto di produzione di

idrogeno mediante elettrolisi alimentata da impianti fotovoltaici e di un

impianto di stoccaggio ed erogazione per il rifornimento dei veicoli a idrogeno

nell'ambito del progetto Green Ports Pnrr presso il Porto di Genova". L'ambito

è infatti quello del bando (poco trasparente) del Ministero dell'Ambiente e della

Sicurezza Energetica, che avrebbe assegnato all'Adsp del Mar Ligure

Occidentale 35 milioni di euro per i progetti proposti. Ed è proprio per

l'incertezza in cui anche l'ente sa di navigare - "ad oggi, non è stato ancora

sottoscritto l'accordo di programma in cui verranno previste e prescritte le

modalità di gestione e monitoraggio degli interventi, delle verifiche e dei

controlli, di informazione, pubblicità e trasparenza nonché la modalità di

revoca o decadenza o rinuncia, nel rispetto delle regole unionali e nazionali" - che ha deciso di procedere col Pfte.

Decisione che del resto aveva pochi giorni prima assunto anche per gli altri progetti premiati da Green Ports. Lo

Studio Barbieri di Arquata Scrivia (Alessandria) si occuperà per 127mila euro del Pfte 'avanzato' di altri tre interventi:

l'installazione di impianti fotovoltaici, di reti elettriche e accumuli, di impianti di ricarica per la mobilità elettrica nel porto

di Genova. Ebner Associates Italia invece fornirà per 137mila euro il Pfte avanzato di quattro interventi a Savona:

lavori di installazione di impianti di ricarica per la mobilità, lavori di realizzazione del sistema Port Grid, lavori di

realizzazione di impianti fotovoltaici capannoni zona terrapieno sud, lavori di realizzazione di impianti fotovoltaici

capannoni zona 32 Alti Fondali. A.M.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Presentato il nuovo libro sul centenario di Rimorchiatori Riuniti

Presentata la storia del servizio di rimorchio nel porto di Genova con l'evoluzione della flotta della società, dai primi
rimorchiatori a vapore con scafo in legno alle attuali potenti e complesse unità

di Redazione SHIPPING ITALY 7 Febbraio 2023 Genova - A Palazzo San

Giorgio, sede dell'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Occidentale, è

stato presentato il libro intitolato "Rimorchiatori Riuniti - Cent'anni di servizio

nel porto d i  Genova" (Sagep editori). All'evento hanno partecipato il

presidente della port authority, Paolo Emilio Signorini, Alberto Delle Piane per

Rimorchiatore Riuniti, l'autore del volume Paolo Piccione e Maria Stella

Rolandi. "Questo libro è dedicato alla Rimorchiatori Riuniti, sorta a Genova

nel 1922, ma le cui radici risalgono alla fine del XIX secolo" si legge nella

breve presentazione del testo pubblicato e impaginato sia in lingua italiana

che in inglese. Al suo interno, nelle oltre 200 pagine ricche di illustrazioni e

foto, viene "presentata la storia del servizio di rimorchio nel porto di Genova

con l'evoluzione della flotta della società, dai primi rimorchiatori a vapore con

scafo in legno alle attuali potenti e complesse unità, senza le quali il più

importante porto del Mediterraneo non potrebbe operare con efficienza e

sicurezza. Oggi la Rimorchiatori Riuniti in seguito ad acquisizioni e

investimenti è uno dei maggiori gruppi armatoriali di rimorchiatori al mondo,

operando in numerosi porti della penisola italiana, del Mediterraneo, in Nord Europa, America centrale ed Estremo

Oriente. Una storia di successo partita da Genova cent'anni fa". Come noto l'azienda, insieme a tutte le società che

fanno capo alla sub-holding Rimorchiatori Mediterranei, presto passerà nelle mani del Gruppo Msc non appena

arriverà il via libera all'acquisizione da parte dell'Autorità Antitrust. L'autore Paolo Piccioneha dedicato le sue ricerche

alla storia della marina mercantile italiana e all'architettura delle navi passeggeri, curando mostra e pubblicazioni. Tra

queste: "Transatlantici, storia delle grandi navi passeggeri italiane" (2001); "Genova, città dei transatlantici" (2004);

"Raffaele Rubattino. Un armatore Genovese e l'Unità d'Italia" (2010); "Transatlantico Rex Il mito e la memoria" (2013);

"Le navi dei Florio. Storia delle attività armatoriali" (2018). Per Sagep ha pubblicato: "Le navi di Garibaldi. I piroscafi

Piemonte e Lombardia e la spedizione dei Mille" (2011).

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Genova e Amburgo si alleano: patto su traffici e svolta green

Il bilancio della municipalità di Amburgo vale 27 miliardi: "Sommando la Regione e il Comune di Genova non
arriviamo nemmeno alla metà di quella cifra". Giovanni Toti ha appena finito di parlare con il sindaco della capitale
tedesca dello shipping

Genova - I l bilancio della municipalità di Amburgo vale 27 miliardi:

"Sommando la Regione e il Comune di Genova non arriviamo nemmeno alla

metà di quella cifra". Giovanni Toti ha appena finito di parlare con il sindaco

della capitale tedesca dello shipping e uno dei porti più importanti del Nord

Europa. Insieme a Marco Bucci e Paolo Signorini - rispettivamente sindaco e

presidente del porto di Genova - sono volati in Germania per incontrare i

vertici di Hapag-Lloyd che lì ha il suo quartier generale, oltre che il primo

cittadino di Amburgo. Ad accompagnarli Aldo e Roberto Spinelli, i soci italiani

che da qualche mese hanno aperto le porte della banchina di Sampierdarena

al colosso tedesco. U sciu Aldo è ormai di casa nella città portuale e il

colloquio con Rolf Habben Jansen, numero uno di Hapag-Lloyd, ha chiarito

anche gli investimenti che i tedeschi vogliono portare avanti su Genova:

"Abbiamo parlato della nuova diga e loro hanno spiegato che è fondamentale

perché hanno in programma di portare a Genova, sulle banchine che stanno

gestendo con Spinelli, le mega navi della compagnia tedesca" spiega Toti. E a

quel tavolo Hapag-Lloyd ha anche annunciato il potenziamento della sede

genovese, strategica per il Sud Europa e per il mercato che il colosso vuole aggredire: "Puntano a raddoppiare gli

effettivi attuali" racconta Toti. I SINDACI A CONFRONTO Il primo cittadino di Amburgo è in sostanza un

amministratore delegato di un grande gruppo della portualità. Lo dimostra il numero relativo al bilancio, ma la sua

libertà di azione è ben rappresentata anche dalle partecipazioni azionarie della municipalità. A cominciare proprio da

Hapag-Lloyd: la città pesa per oltre il 13% nel capitale della linea e agisce anche da gestore strategico del porto.

Amburgo insomma ha le mani libere in tema di economia marittima e sul destino del suo porto. E questo ha

ovviamente ingolosito il sindaco Bucci: quel modello sembra tagliato su misura per la sua strategia. E sulla stessa

lunghezza è il governatore Toti. Il ragionamento è: il peso degli enti locali deve aumentare anche e soprattutto dopo il

via libera alla riforma Calderoli. IL PATTO Gli enti locali hanno deciso di fare fronte comune su un tema:

l'elettrificazione delle banchine. Lo confermano i partecipanti al tavolo istituzionale: sindaco, governatore e presidente

del porto. Amburgo e Genova faranno fronte comune in Europa, insieme ad altre città portuali, per rendere più

stringenti gli obblighi degli armatori sul cold ironing. L'alleanza si basa sulla necessità di chiedere a Bruxelles azioni più

incisive affinché, quando l'elettrificazione delle banchine sarà realizzata, gli armatori si attacchino effettivamente alla

spina per alimentare le navi attraccate.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Natale: "Liguria porti sicuri, ma negli uffici sanitari marittimi poco personale"

"La cronica carenza di personale all'interno degli Uffici di sanità marittima,

aerea e di frontiera sta diventando un problema non più trascurabile.

Soprattutto ora che anche i porti liguri vengono inseriti tra quelli sicuri,

destinati alla prima accoglienza dei migranti salvati dalle navi delle Ong che

operano nel Mediterraneo" "La cronica carenza di personale all'interno degli

Uffici di sanità marittima, aerea e di frontiera sta diventando un problema non

più trascurabile. Soprattutto ora che anche i porti liguri vengono inseriti tra

quelli sicuri, destinati alla prima accoglienza dei migranti salvati dalle navi delle

Ong che operano nel Mediterraneo". Lo afferma Davide Natale, consigliere

regionale del Partito Democratico, che ha presentato un'interrogazione per

spingere la giunta regionale a sollecitare il Ministero della Salute in questo

senso. Gli Usmaf hanno un ruolo delicato: si occupano di consulenze

specialistiche, profilassi internazionale, raccomandazioni sulle misure di

prevenzione, rilasciando la libera pratica sanitaria ai mezzi provenienti da

Paesi extraUE. "I porti rischiano la paralisi dovuta alla cronica carenza di

organico dei servizi sanitari marittimi, sommata alla necessità di aumentare i

controlli sulle navi che giungono da Paesi terzi - sottolinea Natale -. Una carenza che incide anche su problemi che

riguardano la Regione Liguria, perché in sanità non vi sono compartimenti stagni. Basti pensare che gli Usmaf sono il

primo filtro per l'importazione di malattie infettive attraverso i nostri porti internazionali". Il consigliere spezzino si fa

portavoce di un "grido di allarme che si alza da tutti i lavoratori che operano nel porto e dalle istituzioni che hanno

competenza sugli scali" della Spezia, come su quelli di Genova e di Savona. "Non è infatti una questione puramente

locale, ma quantomeno regionale. Gli auspicati investimenti sulla portualità e l'apertura a scenari che erano preclusi

fino a poco tempo fa, impone di avere un personale che possa assicurare i servizi certi ed efficaci ed in tempi i più

ristretti possibili".

Citta della Spezia

La Spezia
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Porto, Regione approva Piano rifiuti e chiede di potenziare differenziata e verificare
efficacia ecoisole

Si chiede anche di individuare, in accordo con il Comune di Porto Venere, la

localizzazione dell'ecoisola al servizio del porticciolo delle Grazie. Parere

favorevole da parte degli uffici regionali al Piano di gestione per la raccolta

dei rifiuti prodotti dalle navi e dei residui del carico del porto della Spezia,

presentato nel mese di gennaio dall'Autorità di sistema portuale del Mar ligure

orientale. Un Piano che, ha rilevato l'istruttoria del Servizio rifiuti regionale,

"risponde alle finalità indicate dal quadro normativo, contenendo una

dettagliata analisi della situazione del porto della Spezia quanto a produzione

e relativa gestione dei rifiuti provenienti da nave, con definizione di modalità

gestionali ed impianti atti alla soddisfazione dei fabbisogni", indicando altresì

che "la nuova revisione del Piano risulta coerente con gli indirizzi della

pianificazione regionale in materia di rifiuti". Al parere favorevole si

accompagna una serie di prescrizioni che l'Adsp dovrà osservare, e cioè:

potenziare l'attività di raccolta differenziata per le diverse tipologie di navi (da

carico, passeggeri e da diporto) delle seguenti frazioni valorizzabili: rifiuti

organici, carta e cartone, imballaggi in plastica e frazioni merceologiche

similari, vetro e metalli, rifiuto secco residuo; potenziare l'attività di raccolta dei rifiuti accidentalmente pescati e

volontariamente raccolti, come definiti dalla legge 60/2022, la cosiddetta Salvamare; prevedere, quale modalità di

controllo sullo stato di attuazione del Piano, un sintetico report annuale, da redigere e inviare al Servizio rifiuti della

Regione Liguria a cura dell'Adsp, che dia conto, tra l'altro, degli obiettivi raggiunti in termini di raccolta differenziata e

di rifiuti accidentalmente pescati e volontariamente raccolti; verificare l'efficacia dell'attività delle ecoisole , dedicate ai

rifiuti speciali della pesca ed ai rifiuti accidentalmente pescati già realizzate in Banchina Revel e previste al Molo

Pagliari; individuare, in accordo con il Comune di Porto Venere, la localizzazione dell'ecoisola al servizio del

porticciolo delle Grazie.
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Porti in calo, i Cub lanciano il monito: "Giù le armi, su i salari!"

"Esuberi nel trasporto ferroviario e portuale a causa del calo dei traffici

portuali in Liguria? Il 2023 non è iniziato con la tanto attesa ripresa post-

pandemia, così com'era negli auspici del governo e delle aziende del settore

trasporto in Liguria. Anzi, la situazione si fa sempre più preoccupante se si

confrontano i dati del 2021 con quelli del 2022, dove è possibile evidenziare

un calo dei servizi in tutto il settore dei trasporti. Abbiamo appreso dalla

stampa che una buona parte dei 220 addetti ai treni del personale Mercitalia

Rail, azienda del gruppo Ferrovie dello Stato, è stata messa in "ferie d'ufficio"

nell'attesa che ci sia una ripresa dei traffici marittimi senza la quale potrebbero

verificarsi probabili esuberi. Anche al porto della Spezia continua un trend

estremamente negativo dei traffici. L'azienda LSCT ha chiuso il 2022 con una

flessione del 9,8% dei teu movimentati rispetto al 2021, mentre a gennaio

2023 si è già verificata una contrazione del 47% rispetto a gennaio dell'anno

precedente". A ricordare il grigio quadro che si staglia all'orizzonte sono i Cub

Trasporti di Genova e La Spezia attraverso una nota stampa con la quale

chiedono interventi immediata per cambiare rotta. "Questa situazione ha già

messo in allarme le aziende che gravitano nel settore, in special modo tutte quelle dell'indotto relative alla concessione

da "articolo 16" che, ad inizio dicembre 2022, hanno fatto richiesta di accedere alla cassa integrazione, per il

momento respinta. È evidente che i settori ferroviario e marittimo in Liguria stanno subendo un momento

estremamente negativo spiegabile analizzando lo scenario della geopolitica e quello economico dove si evince

quanto buona parte della flessione sia legato alla crisi innescata dal conflitto in Ucraina e alle politiche di guerra

intraprese dai governi europei. Non possiamo inoltre dimenticare - proseguono i Cub Trasporti - tutte le altre

motivazioni che hanno portato il Paese in questa grave crisi economica, relative alle scelte dei governi italiani che si

sono succeduti negli ultimi anni e che hanno puntato esclusivamente a rispettare direttive europee senza rendersi

conto che queste linee hanno lentamente portato aziende pubbliche e private, prima al dissanguamento delle proprie

risorse e poi ad un vero e proprio smembramento del tessuto produttivo italiano. Se l'asticella della crisi si sta alzando

e si è fatta sempre più difficile in questo nuovo anno, è necessario continuare con le proteste e le manifestazioni,

come lo sciopero generale organizzato dalla CUB e altri sindacati di base e conflittuali del 2 dicembre scorso, con

l'intento di contrapporci alla politica italiana che non prende neanche in considerazione un tavolo di trattative per la

pace, sostiene la guerra e continua ad inviare armi sottraendo agli italiani risorse che servirebbero per affrontare la

povertà e la precarietà che stanno strozzando tutti i lavoratori. Unire in un solo fronte tutti i lavoratori dei trasporti è il

primo passo per combattere questa politica guerrafondaia
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e antipopolare che il governo Meloni, in perfetta armonia con quelli precedente, sta portando avanti a discapito dei

lavoratori e per favorire il grande capitale finanziario. Ferrovieri e portuali hanno una sola battaglia e un solo interesse

da propagandare e difendere: giù le armi, su i salari!".
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Grimaldi si prepara a gestire un proprio terminal ro-ro nel porto di Ravenna

Non acquisirà ma subentrerà alla società T. & C. - Traghetti e Crociere Srl controllata dalla port authority romagnola
su un'area di 130mila mq

di Redazione SHIPPING ITALY 7 Febbraio 2023 "Se tutti facciamo lavoro di

squadra e i compiti a casa, ci sono i presupposti per fare di Ravenna un hub

logistico principale per l'Adriatico. Come gruppo vorremmo fare un

investimento portuale nell'Adriatico e a Ravenna, scalo che ha ancora grande

potenziale di crescita, ci sono tutti i presupposti per poterlo fare". A distanza

di un anno e mezzo da questo primo annuncio pubblico pronunciato da

Eugenio Grimaldi a luglio del 2021, pare che i tempi siano ora maturi per

assistere allo sbarco del Gruppo Grimaldi di Napoli nel porto di Ravenna

come terminalista. La notizia, rivelata da Il resto del Carlino , è stata

confermata a SHIPPING ITALY da fonti vicine alla port authority che parlano

di "negoziazioni ancora a livello di interesse espresso" e di "probabile

finalizzazione degli accordi" che vedrebbero il gruppo armatoriale partenopeo

sottoporre all'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico Centro-

Settentrionale una richiesta di concessione a operare come impresa portuale

e contestualmente affittare da una società dello stesse ente presieduto da

Daniele Rossi un'area che si estende su una superficie di circa 130.000 metri

quadrati. Il traffico dei carichi rotabili trasportati via mare fino ad oggi è stato gestito nel porto di Ravenna dalla T. &

C. - Traghetti e Crociere S.R.L., azienda controllata al 100% dall'Autorità di sistema portuale che non verrà ceduta ma

di fatto dismetterà l'attività svolta lasciando totalmente spazio a un'altra società terminalistica controllata da Grimaldi

Group. Quest'ultima attualmente gestisce in questo scalo le autostrade del mare ro-ro che collegano l'Emilia Romagna

con la Grecia e con la Puglia (Brindisi) e la Sicilia (Catania), rotte sulle quali dall'autunno del 2021 sono impiegate

anche le navi ro-ro della classe GG5G da 500 semirimorchi di capacità N.C.
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Emergenza fumi navali in porto
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Emergenza fumi navali in porto

LIVORNO -  Le pol i t iche ambienta l i  e  un b i lanc io su l la  r iduz ione

dell'inquinamento in città sono stati i temi di cui il sindaco Luca Salvetti e

l'assessore all'Ambiente Giovanna Cepparello hanno parlato nel corso di una

conferenza stampa a Palazzo Comunale, dove, oltre ai giornalisti sono

intervenute le associazioni ambientaliste cittadine. Il sindaco e l'assessore

hanno parlato della riduzione dell'inquinamento, dell'investimento del valore di

35mila euro per l'installazione di tre nuove centraline di Arpat in città nelle aree

più vicine al porto, della partita del Limoncino, di Eni, Lonzi, Ireos e del verde

in città. "Livorno è una città virtuosa dal punto di vista ambientale - ha

affermato il sindaco Salvetti - come emerge dal report pubblicato da

Legambiente dal titolo "Ma l'aria di città". Il quadro nazionale è preoccupante,

ma Livorno compare tra le città virtuose per quanto riguarda le polveri fini

PM10 e PM 2,5. Inoltre la situazione sulle medie annuali regionali 2022

sempre per quanto riguarda PM10 e PM 2,5 - ha proseguito il sindaco - vede

Livorno con la media più bassa di tutta la regione. Sugli ossidi di azoto

Livorno rispetta l'attuale normativa senza alcun sforamento dei limiti e mostra

una tendenza alla diminuzione che permetterà di rientrare anche nei limiti che probabilmente entreranno in vigore nel

2030. Naturalmente esistono problemi da affrontare - ha ammesso il sindaco - il primo è quello che riguarda i fumi in

porto, che sono un'emergenza in quanto il porto di Livorno, rispetto ad altri porti in Italia, si estende fino a dentro la

città. A tal proposito - ha detto a sua volta l'assessore - il Comune ha stanziato 35 mila euro per collocare centraline in

città nelle aree più vicine al porto per raccogliere i dati dell'inquinamento . A breve sarà firmata la convenzione con

Arpat e le centraline saranno collocate. In tutta Italia - ha affermato il sindaco - non c'è un Comune che ha investito

una cifre simile per le centraline. Ciò consentirà di avere dei numeri su cui ragionare, dopodiché si dovrà realizzare un

quadro internazionale e normativo per poter intervenire. "Dopo questi rilevamenti - ha concluso il sindaco - scriveremo

al ministro delle Infrastrutture e Porti, l'onorevole Salvini, affinché da Livorno parta un warning ancora più chiaro e

stringente rispetto al passato. Ricordo che sull'elettrificazione delle banchine Livorno ha ottenuto fondi, però non ci

sono molte navi che sono attrezzate per l'attacco per il collegamento".
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Interporto Vespucci, ecco la Pharma Valley

LIVORNO Porti e interporti, corsa allo sviluppo troppo spesso frenata dalla

burocrazia locale e centrale, incertezze sul futuro immediato: non si può dire

che lavorare nella programmazione dei centri logistici oggi sia facile. Anche

per la pianificazione all'interporto Vespucci, vero retroporto dello scalo di

Livorno, i problemi non mancano. Ma c'è anche l'impegno sia di chi gestisce il

grande compound, sia delle imprese insediate. Ne parliamo con il

vicepresidente del Vespucci, noto specialista sullo shipping e la portualità,

Angelo Roma.Il mondo della logistica, ma non solo questo, sta vivendo un

periodo di silenzio-attesa: troppe incertezze, troppi proclami con pochi fatti,

troppe fake news, poca informazione se non usa-e-getta sul web. In questo

quadro, com'è la realtà del Vespucci in relazione ai suoi piani per il 2023?

L'attuale situazione congiunturale, con aumento drammatico sia dei costi delle

materie prime, quindi dei valori di realizzazione dei nuovi investimenti

immobiliari, che dei costi finanziari, in conseguenza del rialzo dell'inflazione,

ha portato ad un rallentamento del mercato immobiliare della logistica.La

nostra area logistica occupa gran parte della superficie interportuale e

rappresenta il cuore operativo in cui si svolgono le attività collegate al trasporto delle merci.In attesa del

completamento della Darsena Europa, il porto continuerà a soffrire per le attuali limitazioni di spazi, che di fatto

stanno limitando e limiteranno la possibilità di crescita dei traffici.Questo in modo particolare, avrà un impatto

negativo sullo sviluppo non solo di nuove attività logistiche, ma anche sulla possibilità di rispondere alle nuove

esigenze di una logistica sostenibile ed in particolare alla crescente richiesta di traffici intermodali. A nostro parere

comunque, l'interposto è l'unica risorsa sul territorio e del territorio dove poter sviluppare nuove attività logistiche in

attesa delle grandi opere.Dopo un anno di stand-by il grande magazzino del freddo sembra in partenza e si parla di un

secondo impianto: il tutto a servizio del Reefer in entrata o in uscita?In attuazione al progetto Livorno cold chain è

stato presentato al Governo nell'ambito dei fondi relativi al PNRR la richiesta di finanziamento per la costruzione di un

nuovo magazzino del freddo da 2.200 mq. che sorgerà in un'area di proprietà di ITAV. Sarà una struttura di eccellenza

in grado di mantenere la temperatura interna a 28 gradi che, insieme all'altro magazzino di caratteristiche analoghe,

già esistente all' interno di interporto, prossimo alla partenza, farà fronte alle esigenze delle aziende del settore. Il

servizio evidentemente sarà sia in/out.Il tanto atteso Truck Village va avanti? E quali i tempi di inizio?Finalmente il T.V.

dopo l'ormai famoso costo delle materie prime sta andando avanti e tra due mesi sarà interamente asfaltato. Ci

auguriamo quindi che possa essere operativo entro la fine dell'anno e di conseguenza poter offrire, tra altri, i seguenti

servizi: Gestione Buffer Parcheggio decongestionando i varchi portuali; Effettuazione attività
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di interchange pre-ingresso in porto; Rilascio e Controllo documenti di accesso al porto; Servizi prenotazione

ingresso in porto per Autotrasportatori; Servizi di navettamento.Si parta di necessità di riprogettare lo scavalco

perché tutto il collegamento dovrà andare in sopraelevata, sia fino al porto sia per la Collesalvetti-Vada. Un altro dei

tanti temi su tempi più lunghi?Non mi pare che ci sia la necessità di riprogettare lo scavalco la sopraelevata era già

stata prevista. C.E.M.E.S. S.p.A. avvierà per conto di RFI i lavori per la realizzazione del nuovo scavalco ferroviario

che attraverserà la linea Genova-Roma e collegherà il porto di Livorno e l'interporto di Guasticce. Si tratta di un'opera

di particolare importanza perché riunifica due punti nevralgici della città di Livorno mediante la realizzazione di una

linea a singolo binario a trazione termica di 1.580 metri che scavalca la barriera fisica costituita dalla linea Genova-

Roma grazie a un viadotto in acciaio lungo circa 360 metri costituito da 14 campate.Lei è l'espressione dell'AdSP,

socio determinante per il Vespucci. Però a Palazzo Rosciano anche nella conferenza di inizio d'anno si è parlato

poco delle vostre priorità.La devo contraddire: proprio ieri siamo stati a Palazzo Rosciano ed abbiamo messo a

punto le nostre priorità, e le dirò di più, trattasi in pratica di appuntamento mensile che abbiamo con i vertici dell'AdSP

MTS, nostro socio di riferimento (30,28 %). Probabilmente se durante la conferenza stampa si è parlato poco delle

nostre priorità, è solo perché i giornalisti non hanno rivolto domande specifiche al presidente Guerrieri.Allora, mea

culpa. Altro tema: l'attesa Pharma Valley sembra partire, ma le aree destinate sarebbero state acquistate dai

proprietari (gruppo Fremura) direttamente dalla società e non dall'interporto. È una rivendicazione di autonomia nello

sviluppo?L'area sulla quale sorgerà l'hub, presso l'interporto Amerigo Vespucci di Guasticce (Livorno), è di circa 125

mila metri quadrati (di cui una parte ex Gruppo Fremura). L'investimento vale quasi 70 milioni di euro ed è sostenuto

da Bcube e dal fondo P3 Logistics Parks. Si calcola che il volume di affari generato dal progetto possa essere di 40

milioni l'anno, con oltre cento posti di lavoro creati per la sola logistica industriale. Kpmg è il consulente per conto

delle imprese mentre i servizi che saranno svolti all'interno della piattaforma sono stati affidati a Bcube (logistica

industriale), Maersk (distribuzione marittima), Dhl (trasporto nazionale e internazionale su gomma e aereo) e Palladio-

Pharma (partners per l'officina farmaceutica).A.F.
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AGD blocca export di rifiuti

LIVORNO - I dati ottenuti in seguito alle attività svolte dai funzionari della

Dogana di Livorno nel corso del 2022 presentano un bilancio positivo, sia sul

piano meramente contabile che in termini di efficacia nell'azione di controllo.

Sono state svolte numerose attività: 9.935 controlli (9.553 in ambito doganale

e 382 in ambito accise), dei quali 1.803 controlli fisici allo sdoganamento e

4.468 controlli documentali, nonché 1.241 controlli scanner - dice la nota

dell'AGD - che hanno portato a importanti risultati. In particolare, alle

importazioni sono stati realizzati sequestri nel settore della lotta alla

contraffazione e della tutela del Made in Italy con circa 2.000 articoli tra capi

di abbigliamento, vasellame e materiale sanitario riconducibili a noti marchi

risultati essere contraffatti o con fallace indicazione di origine italiana.

Significativi i sequestri in materia di sicurezza dei prodotti, in particolare quelli

in ambito alimentare, con il sequestro di 22.250 Kg di TEFF, un cereale di

provenienza etiope contaminato con pesticidi, di 3.060 Kg di miele industriale

dichiarato "millefiori" e di 126.380 Kg di mangimi per animali sprovvisti delle

necessarie certificazioni sanitarie. Di rilievo anche i dati relativi al sequestro di

sostanze stupefacenti per un totale di 367 Kg di cocaina che confermano quanto il Porto di Livorno sia un importante

crocevia del narcotraffico. Notevoli i procedimenti penali intrapresi in materia di contrabbando aggravato dal falso per

sotto-fatturazione nell'importazione di borse e roulottes che hanno portato al recupero dei maggiori diritti accertati per

quasi 113 mila euro e in materia di contrabbando aggravato per errata classifica doganale con l'accertamento di circa

51 mila euro di diritti evasi. Di notevole importanza anche il fenomeno delle esportazioni di rifiuti che ha portato al

sequestro di 20.180 Kg di indumenti usati, di 54.110 Kg di cuoio conciato contenente cromo oltre a circa 200 articoli,

per la maggior parte rifiuti di apparecchiature elettriche ed elettroniche come televisori, computer e telefoni cellulari.

Sul piano amministrativo si segnalano gli oltre 18 milioni di euro di maggiori diritti accertati e garantiti all'erario. Non

ultimo l'aspetto riguardante il sostegno alle imprese e in generale al tessuto economico livornese con il

riconoscimento di rimborsi per circa 8 milioni di euro distribuiti attraverso i 972 provvedimenti emanati e con il rilascio

di circa 400 nuove licenze e 300 registri fiscali.
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Seminari sull'Ambito Turismo

LIVORNO - Per migliorare la qualità dell'accoglienza, al via una serie di

seminari mirati per sviluppare l'Ambito turistico labronico. Gli incontri potranno

essere seguit i  sia in presenza che online e andranno dal turismo

enogastronomico a quello balneare, dal turismo culturale a quello green. Dal

prossimo 16 febbraio partirà la serie di seminari rivolti agli operatori del

settore turistico che comprende anche i Comuni di Collesalvetti e Capraia. I

seminari sono 6: 4 tematici mirati a fare rete tra gli operatori e 2 giornate

esperienziali di Ambito. L'iniziativa è promossa dall'Amministrazione

Comunale, coordinata dal l 'Uff ic io Turismo e Fondazione LEM in

collaborazione con la Cooperativa Itinera ed il supporto del Centro Studi

turistici di Firenze, la società Ciclica e la società Coeso attuale gestore

dell'ufficio di informazione ed accoglienza turistica di Livorno. Il pacchetto di

seminari, finanziati da Toscana Promozione, è stato presentato in Comune

alla presenza dell'assessore al turismo Rocco Garufo, del dirigente al turismo

Giovanni Cerini e di Ambra Fiorini della Cooperativa Itinera. Presenti inoltre

Antonella Vito in rappresentanza di Capraia Isola, Annalisa Coli di

Confesercenti e Alessio Schiano di Confcommercio. "Destinazioni come Livorno che fino a 5 anni fa erano meno

appetibili rispetto alle città d'arte - ha detto l'assessore Garufo - sono diventate mete molto più richieste. Da gennaio

ad ottobre 2022 a livello di Ambito abbiamo registrato 180mila arrivi e quasi 400mila presenze. Di seguito il

calendario: 16 febbraio ore 9-13 turismo enogastronomico; 2 marzo ore 9-13 turismo verde; 16 marzo ore 9-13

turismo culturale; 30 marzo ore 9-13 turismo balneare. Per informazioni è possibile contattare la Cooperativa Itinera al

numero 0586 894563 da lunedì a venerdì dalle 9 alle 12-30 e dalle 15 alle 18.30 oppure mandare una mail a

turismo@itinera.info.
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Rigassificatore, il problema era il colore non l'impatto ambientale. Ora è blu

La Gola Tundra adesso sembra pronta a partire da Singapore per arrivare a Piombino e supplire alle carenze di gas.
Il bianco bocciato dalla Soprintendenza

Rigassificatore Piombino, risolto il problema "impatto visivo" La Golar

Tundra, dopo mille problemi burocratici e intoppi vari, adesso sembra

veramente pronta per partire alla volta di Piombino. La nave rigassificatrice,

ha confermato il presidente della Toscana Giani in una conferenza stampa

dedicata, lascerà Singapore e comincerà il suo lungo viaggio verso l'Italia. Il

suo arrivo è previsto per fine Aprile inizio Maggio. La nave gasiera - si legge

sul Quotidiano Nazionale - sarà messa all'ancora nel porto toscano per

supplire al fabbisogno di gas dopo i problemi di approvvigionamento in

Russia. La novità, però, riguarda il colore della nave. Per realizzare la tua

nuova veranda, scegli un'azienda con oltre 40 anni di esperienza. Pergole

personalizzate Akena Sponsorizzato da Akena Tra i vari aspetti il presidente

Giani ha fatto sapere di aver visto la foto della nave di colore blu proprio

come suggeriva la Sovrintendenza. Uno sgargiante blu elettrico, e un rosso

pomodoro che in parte finirà sott'acqua: sono i nuovi colori della Golar

Tundra, che sta completando i lavori preparatori a Singapore prima della

partenza, destinazione porto di Piombino, dove la nave opererà - Tar del

Lazio permettendo - come rigassificatore per tre anni, con 2 miliardi di metri cubi di gas liquefatto attesi per l'estate

2023 e altrettanti per il prossimo inverno. La nave è stata ridipinta, dopo le osservazioni della Soprintendenza

paesaggistica competente, che aveva chiesto di mitigare l'impatto visivo, bocciando di fatto il colore bianco.

Affari Italiani
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Piombino e l'Elba per le crociere

PORTOFERRAIO - L'anno si è aperto sotto i migliori auspici per i porti di

Piombino e Portoferraio, che si aspettano di poter cogliere nuove opportunità

di sviluppo dal traffico crocieristico, grazie al ritorno della domanda ai livelli

storici dopo i difficili anni della pandemia. Se n'è parlato con i vertici dell'AdSP

- il presidente Luciano Guerrieri e il consigliere Claudio Capuano - nel webinar

di venerdì scorso sul report di "Risposte Turismo". Dal mese di Aprile e fino

alla prima metà di Novembre - riferisce l'AdSP - approderanno nei due scali

crocieristici 102 navi, per una previsione di almeno 43 mila crocieristi. Nel

solo porto di Piombino gli approdi calendarizzati tra il 16 Maggio e il 17

Ottobre sono 12, tre in più dello scorso anno, mentre a Portoferraio, nell'arco

di una stagione che inizia il 13 Aprile e termina il 9 Novembre, sono

programmati 90 accosti, cinque in più rispetto al 2022. La rotta da seguire per

attrarre nuove navi e passeggeri è stata tracciata da Risposte Turismo in uno

studio presentato con i vertici della Port Authority e degli stakeholder del

settore. Nel report presentato da Francesco di Cesare e Anthony La

Salandra, lo scalo elbano dovrebbe puntare sia al mantenimento del traffico

esistente delle crociere e alla qualità dell'accoglienza turistica che a una distribuzione più omogenea di arrivi e

partenze (insistendo sui giorni infrasettimanali), oltre che a una destagionalizzazione turistica . Nel traffico

traghettistico, che risulta essere costante e consolidato da molti anni in entrambi i porti - con più di 3 milioni di

passeggeri movimentati ogni anno - la sfida risiede nel rafforzamento del prodotto turistico territoriale nelle stagioni

spalla e, al tempo stesso, nel mantenimento del traffico e, possibilmente, nel miglioramento della soddisfazione dei

clienti. Fondamentali inoltre risultano essere le sinergie che la Port Authority saprà attivare nel territorio, con tutti gli

stakeholder del settore (dalle Istituzioni agli operatori turistici). In una doppia indagine di approfondimento realizzata

tra Ottobre e Novembre, e che ha coinvolto 400 operatori turistici piombinesi e ad altrettanti operatori elbani del

ricettivo, emerge come il miglioramento della viabilità stradale e dei collegamenti pubblici tra il centro storico-porto e

le attrazioni turistiche locali rappresentino le priorità strategiche da perseguire. Per leggere l'articolo effettua il Login o

procedi alla Register gratuita.

La Gazzetta Marittima

Piombino, Isola d' Elba
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Ex consorzio agrario di Pesaro, tutti assolti per il presunto abuso edilizio. Avanti con gli
appartamenti al porto

di Luigi Benelli Mercoledì 8 Febbraio 2023, 03:20 3 Minuti di Lettura PESARO

Presunto abuso edilizio per le palazzine all' ex Consorzio agrario del porto,

ieri la sentenza: tutti assolti, dopo due anni esatti l'ultimo capitolo. Tutto è

iniziato nel febbraio del 2021 quando la Procura ha bloccato la costruzione di

63 appartamenti  svi luppati  su 7 piani e negozi al piano terra. E

contestualmente chiesto il rinvio a giudizio per tre persone: Paolo Giorgini,

amministratore e legale Rappresentante di Nova Portum, Luca Ferretti,

direttore dei lavori, e Alessandro Gurini, responsabile di cantiere. Un'inchiesta

nata per inosservanza delle norme dei regolamenti edilizi e degli strumenti

urbanistici. Il progetto era stato autorizzato con Permesso di Costruire

rilasciato dal Comune di Pesaro a seguito di un complesso iter istruttorio

avviato nel 2013 poi approvato nel corso della conferenza di servizi del 2018,

dove si dava atto dell'assenso delle Amministrazioni acquisito per l'assenza

dell'Autorità di Sistema Portuale, nominata rappresentante unico dal Prefetto.

Nel settembre 2020 la società titolare del permesso di costruire ha chiesto

l'occupazione dell'area antistante l'ex consorzio per l'esecuzione dei lavori

edilizi in progetto. Ma qui si è fermato tutto con l'informativa della Capitaneria all'autorità giudiziaria volta ad

evidenziare la possibile incompatibilità del complesso edilizio con la destinazione portuale dell'area in questione. Tra i

nodi il mutamento di destinazione d'uso in contrasto con le funzioni portuali. Il Comune di Pesaro aveva avviato un

nuovo procedimento amministrativo finalizzato all'approvazione - tramite Scia - di una variante al permesso di

costruire per gli appartamenti. Anche su quest'ultima variante era arrivato il parere negativo dell'autorità marittima. Coi

lavori fermi, a novembre è intervenuta la sentenza del Tar che obbligava il Comune a correggere l'errore materiale sul

permesso a costruire. Cosa ratificata in consiglio comunale il 13 dicembre. L'imputazione Per le difese in sostanza il

capo d'imputazione si basava su una violazione di una normativa tecnica che il Tar ha detto non essere pertinente al

permesso di costruire e andava eliminata. Cosa che il Comune ha fatto sanando l'errore con una delibera. Comune,

Provincia e Autorità di sistema portuale, presunte parti offese, non si sono costituite parte civile. La procura aveva

chiesto 2 mesi di arresto e 20.000 euro di ammenda per ciascun imputato. Ieri il giudice ha assolto tutti perché il fatto

non sussiste. Soddisfatti gli avvocati Paolo Biancofiore, Michele Pratelli, Lucio Monaco, Enrico Paliero e Valeria Attili.

Anche Nova Portum esprime la propria soddisfazione per la sentenza. «Abbiamo sempre agito nel rispetto delle

normative e abbiamo sempre avuto fiducia nell'operato della magistratura. Grazie alla sentenza di oggi possiamo

finalmente riprendere le attività edificatorie, bloccate ormai da febbraio 2021, e dar corso alla realizzazione del

progetto», ha commentato Giorgini. «Nova Portum ringrazia le

corriereadriatico.it
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famiglie di Pesaro che in questo periodo hanno continuato a manifestare interesse per l'iniziativa e non hanno mai

smesso di riporre fiducia nel suo operato. Sarà nostro preciso impegno, nei tempi tecnici del caso, contattare

ciascuna di loro per riprendere il percorso interrotto». © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale



 

martedì 07 febbraio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 68

[ § 2 1 1 5 1 8 0 9 § ]

CUSTOM LINE VARA IL PRIMO YACHT DEL 2023: È UNA NAVETTA 30, EVOLUZIONE DI
DESIGN E ICONA DI COMFORT

Con questa sono undici le Navette 30 scese in acqua nella Ferretti Group

Superyacht Yard di Ancona Ancona - Il 2023 di Custom Line si apre con la

cerimonia di varo di una Navetta 30. L'undicesimo scafo della linea dislocante

del cantiere, icona di classicità senza tempo, è sceso in acqua lo scorso 27

gennaio presso la Ferretti Group Superyacht Yard di Ancona. Lungo 28,43 m

e con un baglio di 7,3 m, questo yacht è frutto della sinergia con un armatore

europeo secondo la filosofia made-to-measure propria del brand. Il progetto è

stato realizzato in collaborazione fra il Comitato Strategico di Prodotto e il

Dipartimento Engineering di Ferretti Group. L'architettura progettuale degli

interni porta la firma dello studio ACPV ARCHITECTS Antonio Citterio

Patricia Viel, mentre il design degli esterni è curato da Filippo Salvetti.

Custom Line Atelier affianca invece l'armatore nella fase di scelta e di

personalizzazione degli interni, con soluzioni estetiche e funzionali ad alto

tasso di innovazione, grazie anche alla collaborazione con i più prestigiosi

marchi di design. Custom Line Navetta 30 unisce navigabilità, comfort e

sicurezza a uno stile contemporaneo in un paradigma progettuale inedito, che

spicca per la cura per i dettagli, la generosità dei volumi e per un linguaggio architettonico di ispirazione nautica. In

poco più di due anni Custom Line ha varato 11 yacht della linea Custom Line Navetta 30, nuova generazione di navi

capaci di unire in un cerchio perfetto tradizione nautica, interni tailor-made, qualità costruttiva e potenza della luce. Il

varo di questo superyacht inaugura l'anno solare di Custom Line, che si preannuncia ricco di progettualità originali e

nuovi yacht pronti a solcare le acque nel 2023.

Il Nautilus

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Varata ad Ancona "Seven Seas Grandeur"

TRIESTE - Si è svolta presso lo stabilimento di Ancona la cerimonia di varo

di "Seven Seas Grandeur", la terza nave da crociera di lusso che Fincantieri

realizzerà per la società armatrice Regent Seven Seas Cruises, brand di

lusso del gruppo Norwegian Cruise Line Holdings Ltd. La consegna è prevista

per novembre 2023. Come le prime due unità della sua classe "Seven Seas

Grandeur" avrà 55.500 tonnellate di stazza lorda e potrà ospitare a bordo

solo 746 passeggeri, con un rapporto personale-ospiti tra i più alti del settore.

Sarà inoltre costruita adottando le più avanzate tecnologie in tema di

protezione ambientale. L'allestimento sarà particolarmente ricercato, con una

grande attenzione all'esperienza a bordo dei passeggeri. Oltre a Regent

Seven Seas Cruises, a cui Fincantieri ha consegnato "Seven Seas Explorer"

(2016) e "Seven Seas Splendor" (2020), fanno parte di Norwegian Cruise

Line Holdings Ltd. Norwegian Cruise Line (NCL), che riceverà da Fincantieri

altre cinque unità della classe Prima, e Oceania Cruises, per cui il gruppo ha in

portafoglio due navi di nuova generazione che daranno avvio alla classe

Allura.

La Gazzetta Marittima

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Yacht, il 2023 di Custom Line si apre con la cerimonia di varo di una Navetta 30

Lungo 28,43 m e con un baglio di 7,3 m, questo yacht è frutto della sinergia con un armatore europeo

Ancona - Il 2023 di Custom Line si apre con la cerimonia di varo di una

Navetta 30 . L'undicesimo scafo della linea dislocante del cantiere è sceso in

acqua lo scorso 27 gennaio presso la Ferretti Group Superyacht Yard di

Ancona . Lungo 28,43 m e con un baglio di 7,3 m, questo yacht è frutto della

sinergia con un armatore europeo secondo la filosofia made-to-measure

propria del brand. Il progetto è stato realizzato in collaborazione fra il

Comitato Strategico di Prodotto e il Dipartimento Engineering di Ferretti

Group. L'architettura progettuale degli interni porta la firma dello studio ACPV

ARCHITECTS Antonio Citterio Patricia Viel, mentre il design degli esterni è

curato da Filippo Salvetti. "Custom Line Atelier affianca invece l'armatore

nella fase di scelta e di personalizzazione degli interni, con soluzioni estetiche

e funzionali ad alto tasso di innovazione, grazie anche alla collaborazione con

i più prestigiosi marchi di design. Custom Line Navetta 30 unisce navigabilità,

comfort e sicurezza a uno stile contemporaneo in un paradigma progettuale

inedito, che spicca per la cura per i dettagli, la generosità dei volumi e per un

linguaggio architettonico di ispirazione nautica.In poco più di due anni Custom

Line ha varato 11 yacht della linea Custom Line Navetta 30, nuova generazione di navi capaci di unire in un cerchio

perfetto tradizione nautica, interni tailor-made, qualità costruttiva e potenza della luce. Il varo di questo superyacht

inaugura l'anno solare di Custom Line, che si preannuncia ricco di progettualità originali e nuovi yacht pronti a solcare

le acque nel 2023", spiega l'azienda in un comunicato stampa.

Ship Mag
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Nuova piazza Casa del Capitano, Rubini: "Bene riqualificazione porto antico, ma no alle
grandi navi"

- Francesco Rubini, candidato sindaco per Ancona: "Come si può pensare di

realizzare al porto antico eventi culturali, aggregativi e di divertimento notturno

contemporaneamente alla presenza delle grandi navi e dei loro mastodontici

servizi annessi?" Ancona Così il candidato sindaco di Altra Idea di Città,

Francesco Rubini, ha commentato l'annuncio dell'avvio dei lavori della

piazzetta della casa del capitano nel porto antico ( QUI l'articolo Che una

distesa di asfalto diventi una "piazza" è già di per sé una bella notizia. Lo è

ancora di più se lo spazio si inserisce al porto, perseguendo quel percorso di

ricucitura tra la città e il suo scalo che deve irrinunciabilmente passare per il

proseguimento dell'apertura e della riqualificazione del porto antico. Alcune

domande però sorgono ancora una volta spontanee: Come coniugare tutto

questo con il progetto della nuova banchina grandi navi da crociera al molo

clementino? Come coniugare tutela del patrimonio storico - paesaggistico,

libera fruizione dell'area, pedonabilità, con la gestione di un quotidiano

afflusso abnorme di mezzi e persone in entrata e in uscita dei giganti del mare

che si vogliono far sostare a due passi all'arco di Traiano? Come si può

pensare di realizzare al porto antico eventi culturali, aggregativi e di divertimento notturno contemporaneamente alla

presenza delle grandi navi e dei loro mastodontici servizi annessi? Come coniugare tutto questo con la presenza di

Fincantieri e dei lavoratori lì impiegati con relative esigenze di accesso e parcheggio in prossimità del posto di

lavoro? Al netto della propaganda elettorale, Simonella e soci dovrebbero spiegare una volta per tutte come

intendono rispondere a queste ed altre domande strategiche per il futuro del porto dorico. A meno che non intendono

continuare a prendere in giro la città paventando tutto e il contrario di tutto.

vivereancona.it
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Pino Musolino eletto con voto unanime Presidente di MEDPorts, i complimenti di Rotelli

VITERBO - Pino Musolino, presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centro Settentrionale (porti di Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta),

è stato eletto a Tunisi, con voto unanime, presidente di MEDPorts, la più

grande associazione di porti mediterranei. L'organizzazione, che raggruppa

oltre trenta tra porti e associazioni di porti e istituti del bacino mediterraneo,

comprese le sponde mediorientali e africane del Mare Nostrum, rappresenta

un'eccellenza nel settore marittimo.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Pino Musolino eletto nuovo presidente di MedPorts

L'associazione è nata nel 2018 per instaurare un'area di cooperazione operativa e valorizzare il ruolo dei porti
mediterranei nello scenario del trasporto marittimo mondiale

di Redazione SHIPPING ITALY 7 Febbraio 2023 Il presidente dell'Autorità di

sistema portuale del Mar Tirreno Centro-Settentrionale, Pino Musolino, ha

annunciato di esser stato eletto all'unanimità presidente dell'associazione

MedPorts in occasione dell'ultima assemblea generale tenutasi in Tunisia.

"Garantirò di fare tutto il meglio possibile per onorare la fiducia riposta in me

dai membri dell'associazione" è stato il primo commento di Musolino dopo la

sua nomina. MedPorts è un'associazione nata nel 2018 per instaurare un'area

di cooperazione operativa nel Mediterraneo, anche in termini di sostenibilità

ambientale e per valorizzare il ruolo dei porti mediterranei nello scenario del

trasporto marittimo mondiale. A tale scopo sono stati creati numerosi

Comitati tecnici che si occupano di formazione e competenza marittima,

ambiente, di sicurezza, di relazioni internazionali, di statistiche e analisi di

mercato, oltre che di smart port. L'associazione riunisce oggi oltre 2o porti e

in l'Italia figurano fra i membri aderenti gli scali Venezia, Taranto e la stessa

Civitavecchia.

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Migranti, fermati tre scafisti della nave ong Sea-Eye arrivata a Napoli

A bordo della nave sono stati trovati due cadaveri, sono in corso le

identificazioni. Al momento dello sbarco presso il porto di Napoli c'erano 105

persone Migranti, fermati a Napoli i tre scafisti arrivati a bordo della nave ong

Sea-Eye Le indagini li individuano come scafisti dei migranti poi salvati e

imbarcati a bordo della nave ong Sea-Eye, approdata ieri a metà mattina (6

febbraio) al molo 21 del porto di Napoli. Stazione Navale di Napoli hanno

dato esecuzione a un decreto d i  fermo dei  pm per  concorso in

favoreggiamento aggravato dell'immigrazione clandestina nei confronti di

K.E., 22 anni; E.O., 45 anni, e B.M., 32 anni, tutti e tre extracomunitari. Per

realizzare la tua nuova veranda, scegli un'azienda con oltre 40 anni di

esperienza. Pergole personalizzate Akena Sponsorizzato da Akena Migranti,

a bordo della nave ong Sea-Eye sono stati trovati due cadaveri La nave

trasportava 105 profughi di numerose nazionalità, prevalentemente

provenienti dall'area Sub-Sahariana, e le salme di due migranti deceduti

attualmente in corso di identificazione. I migranti erano stati recuperati, in

acque internazionali ricadenti all'interno dell'area Sar Maltese, da due distinti

natanti in avaria, un gommone e un'imbarcazione di legno. Le indagini per gli arresti si sono basate sull'acquisizione

del diario di bordo, l'escussione del comandante della nave e di alcuni tra i rifugiati appena sbarcati, nonché

sull'ispezione dei telefoni cellulari in uso agli indagati. Iscriviti alla newsletter.

Affari Italiani

Napoli
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Napoli, fermati 3 scafisti: erano a bordo della nave Ong Sea-Eye 4

Napoli. Stamane personale della Polizia di Stato e personale della Guardia di

Finanza - Stazione Navale di Napoli hanno dato esecuzione ad un decreto di

fermo di indiziato di delitto per il reato di concorso in favoreggiamento

aggravato dell'immigrazione clandestina emesso stanotte dalla Procura della

Repubblica presso il Tribunale di Napoli nei confronti di K.E., E.O. e B.M.,

soggetti extracomunitari rispettivamente di anni 22, 45 e 32. Nella giornata di

ieri 6 febbraio u.s., la nave O.N.G. denominata Sea-Eye 4 è approdata al

porto di Napoli - molo 21 trasportando n.105 profughi di numerose nazionalità

(prevalentemente provenienti dall'area Sub-Sahariana) e n.2 salme

attualmente in corso di identificazione. I suddetti nei giorni scorsi erano stati

recuperati, in acque internazionali ricadenti all'interno dell'area SAR Maltese,

da due distinti natanti in avaria, ovvero un gommone e un'imbarcazione di

legno. L'immediata attività investigativa, coordinata dalla locale Procura della

Repubblica e finalizzata ad individuare i cosiddetti "scafisti", articolatasi

attraverso l'acquisizione del diario di bordo, l'escussione del comandante

della nave e di alcuni tra i rifugiati appena sbarcati, nonché l'ispezione dei

telefoni cellulari in uso agli indagati, ha consentito di raccogliere gravi indizi di colpevolezza a carico dei suddetti.

Cronache Della Campania

Napoli
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Attraccata a Napoli nave Sea Eye 4.

Attracco nel porto di Napoli per la nave Sea Eye4. I medici a bordo e gli

addetti dell'ong hanno cominciato a far sbarcare i 106 migranti a bordo,

partendo dalle venti persone che hanno bisogno di cure mediche e saranno

portate all'Ospedale del Mare di Napoli e, per i due minorenni, al Santobono.

"Oggi all'alba, con partenza dall'aeroporto, una squadra con il personale

dell'Asl Napoli 1 ha raggiunto l'aeroporto di Pontecagnano e da lì in elicottero,

ha raggiunto la nave "Sea Eye 4 con a bordo i migranti e diretta a Napoli. E'

stato così possibile effettuare un primo triage con controlli sanitari

direttamente a bordo prima dell'arrivo in porto e delle successive operazioni

di protezione civile e sanitarie che ha messo in campo la Regione". Lo

sottolinea, in una nota, il presidente della Regione Campania, Vincenzo De

Luca, che aggiunge: "A bordo si è appreso del decesso di un terzo migrante

che viaggiava a bordo della nave. All'altezza dello Stretto di Messina è stata

lanciata una richiesta di soccorso. Il migrante trasportato in eliambulanza dalla

nave all'ospedale di Messina è deceduto poco dopo il ricovero". "Desidero

esprimere profondo cordoglio per la morte di uno dei migranti avvenuta nel

corso della navigazione in cerca di un approdo, a causa delle sue condizioni divenute critiche. Così come esprimo

piena solidarietà e vicinanza ai migranti arrivati a Napoli, dove trovano accoglienza e assistenza - spiega - Voglio

ringraziare la nostra Protezione civile e i medici e il personale sanitario dell'Asl e dell'Ospedale del Mare, che stanno

mettendo in campo, con slancio e grande impegno, uno sforzo straordinario, garantendo con umanità e

professionalità l'assistenza logistica e sanitaria ai migranti". (ANSA). "L'Europa e' una scommessa straordinaria ma

ha bisogno di umanita', non puo' girare la testa dall'altra parte quando accadono le tragedie nel Mediterraneo". Cosi'

Matteo Renzi dal palco del comizio a sostegno del "grande amico" Joseph Muscat, il premier maltese che punta a

vincere le elezioni del 3 giugno. E' In "Cronaca" È attraccata, nel porto di Salerno, la fregata «Fasan» della Marina

Militare Italiana, che trasporta 1.044 migranti, recuperati nel canale di Sicilia nell'ambito dell'operazione Mare Nostrum.

Tra loro un centinaio minorenni e due donne in stato di gravidanza. Vengono segnalati alcuni presunti casi di scabbia.

Dei 1.044 migranti 138 resteranno Articolo simile.

Gazzetta di Napoli

Napoli
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Migranti, il presidente della Sea Eye: "Ecco come ci è stato assegnato il porto di Napoli.
L'Italia smetta di ostacolare soccorsi"

Gorden Isler ha accusato il nostro Paese: "È in corso un crimine contro l'umanità"

"Il governo italiano deve smetterla di rendere più difficile il lavoro delle

organizzazioni di soccorso in mare, prolungando così anche le sofferenze

delle persone in cerca di protezione. Tutte le risorse governative e civili

disponibili devono essere utilizzate per prevenire il maggior numero possibile

di morti. È in corso un crimine contro l'umanità". A dirlo è Gorden Isler,

presidente di Sea-Eye, dopo lo sbarco a Napoli dei 105 naufraghi, tratti in

salvo in due diverse operazioni di salvataggio nel Mediterraneo centrale.

Insieme a vivi dalla nave umanitaria sono sbarcati anche i due cadaveri

recuperati dal team di Sea Eye 4 e per i quali i soccorsi sono arrivati troppo

tardi. Un'altra persona è morta dopo un'evacuazione di emergenza domenica

in un ospedale. Tra le vittime c'è una giovane madre, il cui bimbo, invece, è tra

i sopravvissuti. "È stata l'esperienza più drammatica che ho avuto in mare.

Soprattutto le persone del primo soccorso erano in pessime condizioni di

salute quando sono arrivate a bordo con noi - dice il medico Angelika Leist di

German Doctors -. Avevano trascorso sei giorni sulla barca senza cibo,

senza acqua potabile. È stato molto sconvolgente per tutti". "Le autorità

italiane hanno prolungato le sofferenze dei sopravvissuti assegnando il porto di Napoli, a più di 480 km di distanza",

spiegano dall'ong. In precedenza era stato indicato come porto sicuro di sbarco Pesaro, distante circa mille chilometri

dalla zona di ricerca e soccorso in cui si trovava la Sea Eye 4. "Un porto siciliano sarebbe stato molto più veloce da

raggiungere e le persone avrebbero avuto un accesso molto più rapido alle cure mediche di cui avevano bisogno",

sottolineano da Sea Eye 4. La nave si trova ancora nel porto di Napoli, da cui si salperà alla volta di Burriana per i

lavori di manutenzione ordinaria.
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Sbarco migranti a Napoli: fermati i presunti scafisti

Recuperati oltre 100 profughi e due salme La Polizia di Stato e la Guardia di

Finanza - Stazione Navale di Napoli - questa mattina hanno fermato tre

soggett i  con l 'accusa di concorso in favoreggiamento aggravato

dell'immigrazione clandestina. I tre soggetti, tutti extracomunitari, hanno

rispettivamente 22, 45 e 32 anni. Ieri la nave O.N.G. "Sea-Eye" 4 è approdata

al porto d i  Napoli - molo 21 trasportando 105 profughi di numerose

nazionalità (prevalentemente provenienti dall'area Sub-Sahariana) e due

salme attualmente in corso di identificazione. Le indagini dopo lo sbarco Nei

giorni scorsi erano stati recuperati, in acque internazionali ricadenti all'interno

dell'area SAR Maltese, da due imbarcazioni in avaria: un gommone e

un'imbarcazione di legno. Le indagini, per in dividuare gli "scafisti", sono

avvenute con l'acquisizione del diario di bordo, l'escussione del comandante

della nave e di alcuni tra i rifugiati appena sbarcati. L'ispezione dei telefoni

cellulari in uso agli indagati, ha consentito di raccogliere diversi elementi di

colpevolezza a loro carico.
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Sbarco migranti, il racconto di un volontario a bordo: "Viaggio drammatico"

Intervista a Pietro Bertora, uno dei membri dell'equipaggio a bordo della See Eye 4, giunta a Napoli dopo quasi
cinque giorni di navigazione nel Mediterraneo con 109 rifugiati salvati: "Due li abbiamo recuperati già morti".

Tra le immagini che maggiormente hanno colpito l'opinione pubblica in merito

allo sbarco della See Eye 4 a Napoli c'è quella di un ragazzino di sette anni

che ha viaggiato con la madre morta durante la traversata. Un dramma nel

dramma, che racconta l'inferno vissuto in mare in attesa che le autorità

indicassero un porto sicuro per l'attracco. Lo sa bene Pietro Bertora,

volontario di Mediterranea a bordo della nave giunta a Napoli nel pomeriggio

del 6 febbraio, portando 106 migranti allo stremo delle forze. "E' stata una

missione drammatica - racconta Bertora - Abbiamo recuperato queste

persone che erano alla deriva da giorni. Purtroppo due erano già morti.

Abbiamo vissuto con dolore la storia del bambino che aveva perso la

mamma. E' stato preso in carico dalle altre donne. Viaggiava con uno zio e

abbiamo cercato di tenerlo distratto". I migranti sono giunti in condizioni

precarie,  ma quando sono stat i  salvat i  dal  mare erano stremati :

"Presentavano ustioni - prosegue Bertora - alcuni avevano iniziato a bere

l'acqua di mare, una cosa molto dannosa. Li abbiamo portati a bordo e li

abbiamo curati, ma sono rimasti in condizioni precarie per tutto il viaggio".

Giunti a Napoli, anche l'equipaggio ha tirato un sospiro di sollievo: "Siamo stati accolti molto bene, sia per la presenza

delle Ong che ci attendevano al molo, sia per la massiccia presenza di uomini e donne delle croce rossa che hanno

preso in carico i rifugiati per garantire loro cure".
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Sea-Eye, arrestati tre scafisti

Sono stati identificati dopo che gli investigatori avevano acquisito il diario di bordo, sentito il comandante della nave e
alcuni rifugiati, e passato al setaccio i cellulari degli indagati

Favoreggiamento aggravato dell'immigrazione clandestina: è con questa

ipotesi di reato che la Procura di Napoli ha disposto il fermo di tre presunti

scafisti confusi tra i 105 migranti sbarcati dalla nave umanitaria Sea-Eye 4

approdata al porto d i  Napoli. I tre sono stati identificati dopo che gli

investigatori avevano acquisito il diario di bordo, sentito il comandante della

nave e alcuni rifugiati appena sbarcati, e passato al setaccio i cellulari degli

indagati.
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Pinuccio Tatarella, il ricordo in Senato e al Porto di Bari

Le iniziative della Fondazione Tatarella, in occasione delle ricorrenze della scomparsa di Pinuccio e Salvatore
Tatarella

La Fondazione Tatarella, in occasione delle ricorrenze della scomparsa di

Pinuccio e Salvatore Tatarella, comunica che sono previste le seguenti

iniziative. Pinuccio Salvatore Tatarella Guarda la gallery Mercoledì 8 febbraio

Roma. Alle ore 11.30 nella Sala Zuccari di Palazzo Giustiniani, sede della

presidenza del Senato, la Fondazione Tatarella, con il patrocinato dal Senato

della Repubblica, promuove il convegno "Pinuccio Tatarella padre della destra

di governo e precursore del centrodestra ". Introduce Fabrizio Tatarella, della

Fondazione Tatarella, intervengono Alfredo Mantovano, Sottosegretario di

Stato alla Presidenza del Consiglio dei ministri, Gennaro Sangiuliano, Ministro

della Cultura, Luciano Violante, già Presidente della Camera dei deputati.

Conclude il Presidente del Senato della Repubblica Ignazio La Russa.

Modera l'incontro il direttore del Tg2, Nicola Rao. I lavori del convegno

saranno trasmessi in diretta streaming al link https://webtv.senato.it e sul

c a n a l e  Y o u T u b e  d e l  S e n a t o  I t a l i a n o

https://www.youtube.com/user/SenatoItaliano Tatarella archivio Guarda la

gallery Venerdì 10 febbraio Bari. Alle ore 10.00 al Porto di Bari è prevista la

tradizionale cerimonia con deposizione di una corona d'alloro ai piedi della lapide commemorativa di Pinuccio

Tatarella, affissa nel Porto di Bari, per ricordare il grande impegno profuso dal parlamentare pugliese in favore della

città e del suo porto. All'evento organizzato dall'Autorità Portuale sono state invitate le autorità civili, militari e religiose

e tutto il cluster marittimo barese. Bari Alle ore 19.00, familiari ed amici ricorderanno con una messa in suffragio nella

Chiesa di San Ferdinando Pinuccio e Salvatore Tatarella. Cerignola Alle ore 19.00 gli amici ricorderanno con una

messa in suffragio presso il Convento dei frati cappuccini Pinuccio e Salvatore Tatarella. (gelormini@gmail.com)
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Porti: nel 2023 programmati 26 approdi 'extra lusso' a Monopoli

Autorità Adriatico, batteremo record del 2022

(ANSA) - BARI, 07 FEB - Saranno almeno 26 gli approdi di navi extra lusso

nel porto di Monopoli per il 2023. Lo rende noto l' Autorità di sistema portuale

del mare Adriatico meridionale (AdspMam). "Ancorché ancora non definitivo,

quindi con la concreta possibilità di altri approdi, il calendario - si legge in una

nota - si preannuncia pronto a battere anche i numeri del 2022, considerato

per Monopoli l'anno dei record". Nella stagione che inizierà il prossimo 26

marzo sono già stati schedulati ben 26 approdi di navi extra lusso, un mercato

"che continua a registrare una crescita senza fine". L'elenco predisposto

dall'Ente, peraltro, non contempla i "pleasure e i commercial yacht, il cui

ormeggio viene autorizzato, su richiesta, anche last minute". "E' un assioma:

più aumentano e migliorano le infrastrutture più crescono i traffici e l'appeal di

un porto. A Monopoli - commenta il presidente di Adspmam Ugo Patroni Griffi

- abbiamo puntato e investito molto sul target legato alle piccole crociere

lusso e i risultati ci stanno dando ragione". "Anche quest'anno Monopoli è

pronta ad ospitare sin dalla primavera una serie di crociere. Si tratta - afferma

il sindaco Angelo Annese - di una straordinaria opportunità per valorizzare

l'intero territorio". La stagione inizierà il prossimo 26 marzo con l'approdo di 'Gran Circle Cruise Line I' e sarà la

stessa nave a chiudere la stagione il 29 ottobre. Tre le novità: per la prima volta arriveranno a Monopoli 'Seadream 2'

(il 14 giugno) della compagnia Mystic Cruises Expedition; 'Sirena' (in rada il 23 luglio) della compagnia Oceania;

mentre 'World Navigator', della compagnia Mystic Cruises Expedition, arriverà il 21 agosto. (ANSA).
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Il porto di Monopoli è meta del turismo extra lusso: da marzo previsti gli arrivi di super
yacht e navi da crociera

Lo scalo marittimo della cittadina in provincia di Bari può contare su 26 arrivi

di imbarcazioni luxury già programmati per la nuova stagione crocieristica. La

prima nave ospitata sarà la 'Gran Circle Cruise Line I' il prossimo 26 marzo

Ascolta questo articolo ora... La stagione crocieristica che inizierà il prossimo

26 marzo, vede già programmati 26 approdi di navi extra lusso nel Porto di

Monopoli. Lo scalo della cittadina in provincia di Bari diventa così una delle

mete più significative del mar Adriatico per i viaggi luxury. L'Autorità d i

Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale in questi giorni sta

completando la definizione degli approdi della stagione crocieristica 2023, del

porto di Monopoli. La concreta possibilità che possano essere inseriti altri

approdi, preannuncia la possibilità che la programmazione del 2023 possa

battere quella dell'anno precedente che per Monopoli fu da record. L'Autorità

di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale, al fine di accrescere

l'interesse delle compagnie crocieristiche verso il porto gioiello del proprio

sistema, oltre a promuovere le peculiarità di un territorio, ha predisposto una

serie di interventi finalizzati al potenziamento dell'infrastruttura portuale, al

miglioramento dei parametri di sicurezza e alla sua trasformazione in senso ecologico. In questi giorni sono in corsi

approfondimenti degli studi di perfezionamento del progetto di fattibilità tecnico-economica dei lavori di escavo, per

portare i fondali fino a meno 8 metri. Un intervento che mira a migliorare la navigabilità, aumentare la sicurezza e

aprire il porto anche a navi di stazza superiore rispetto a quelle che attualmente scalano Monopoli. L'Ente portuale,

inoltre, ha predisposto il potenziamento dell'impianto di illuminazione sul pontile realizzato per lo sbarco dei

passeggeri dalle navi crociera che per dimensioni non possono ormeggiare direttamente in banchina e che quindi

sostano all'ancora in rada, fuori dal porto. Dal pontile, che dopo la fase di rimessaggio invernale verrà varato nei primi

giorni di marzo, i crocieristi vengono trasportati dai tender di bordo direttamente presso il molo di Tramontana. La

stagione inizierà il prossimo 26 marzo con l'approdo di Gran Circle Cruise Line I, proveniente dalle isole Tremiti e

diretta ad Otranto e sarà la stessa nave a chiudere la stagione il 29 ottobre. Tre le novità di quest'anno. Per la prima

volta arriveranno a Monopoli: Seadream 2 (il 14 giugno) della compagnia Mystic Cruises Expedition, 112 ospiti

assistiti da 95 membri dell'equipaggio, Sirena (in rada il 23 luglio) della compagnia Oceania, proveniente da Durazzo e

diretta a Dubrovnik con a bordo 684 passeggeri, assistiti da 400 componenti dell'equipaggio. In seguito sarà la volta

di World Navigator, della compagnia Mystic Cruises Expedition che arriverà il 21 agosto e porterà alla scoperta del

territorio 200 passeggeri e 130 membri dell'equipaggio. "Più aumentano e migliorano le infrastrutture, più crescono i

traffici e l'appeal di un porto -
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commenta il presidente di Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale, Ugo Patroni Griffi - A

Monopoli abbiamo puntato e investito molto sul target legato alle piccole crociere lusso e i risultati ci stanno dando

ragione. In valore assoluto, infatti, la crescita dei traffici registra incrementi considerevoli e costanti. Turisti e

compagnie di questo settore scelgono sempre più piccoli porti che custodiscano antichi villaggi di pescatori, purché

dotati di tutte le infrastrutture necessarie a garantire ormeggi in piena sicurezza e con elevati standard qualitativi. Il

lusso è ripartito in maniera molto più verticale di altri segmenti. Dopo la pandemia c'è stata una domanda senza

precedenti, peraltro con l'allungamento dei tempi di permanenza a bordo, e noi siamo stati prontissimi a proporre sul

mercato prodotto e servizi eccellenti, ossia un'offerta commerciale efficace e vincente".
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Anche per il 2023 Monopoli sarà tra frontiere più scelte per il lusso sul mare

La stagione crocieristica 2023 si preannuncia la più ricca di sempre e il porto gioiello del Sistema dell'Adriatico
meridionale pronto a battere tutti i suoi record.

Bari -L'Autorità d i  Sistema Portuale d e l  Mare Adriatico Meridionale

(AdSPMAM) in questi giorni sta completando la definizione degli approdi della

stagione crocieristica 2023, del porto di Monopoli. Ancorché ancora non

definitivo, quindi con la concreta possibilità che possano essere inseriti altri

approdi, il calendario si preannuncia pronto a battere anche i numeri del 2022,

considerato per Monopoli l'anno dei record. Nella stagione che inizierà il

prossimo 26 marzo sono già stati schedulati ben 26 approdi di navi extra

lusso, un mercato che continua a registrare una crescita senza fine. Questo

segmento del settore crocieristico, infatti, sta diventando sempre più popolare

tra i viaggiatori alla ricerca di esperienze personalizzate ed esclusive. L'elenco

predisposto dall'Ente, peraltro, non contempla i pleasure e i commercial yacht,

poiché non soggetti a programmazione preventiva e il cui ormeggio viene

autorizzato, su richiesta, anche last minute. L'AdSPMAM, al fine di

accrescere l'interesse delle compagnie crocieristiche verso il porto gioiello del

proprio sistema, ol t re a promuovere le pecul iar i tà di  un terr i tor io

particolarmente attrattivo, ha predisposto una serie di interventi finalizzati al

potenziamento dell'infrastruttura portuale, al miglioramento dei parametri di sicurezza, e alla sua trasformazione in

senso ecologico. In questi giorni sono in corsi approfondimenti degli studi di perfezionamento del progetto di fattibilità

tecnico-economica dei lavori di escavo, per portare i fondali fino a meno 8 metri. Un intervento che mira a migliorare

la navigabilità, aumentare la sicurezza e aprire il porto anche a navi di stazza superiore rispetto a quelle che

attualmente scalano Monopoli. L'Ente portuale, inoltre, ha predisposto il potenziamento dell'impianto di illuminazione

sul pontile realizzato per lo sbarco dei passeggeri dalle navi crociera che per dimensioni non possono ormeggiare

direttamente in banchina e che quindi sostano all'ancora in rada, ossia immediatamente fuori dal porto. Dal pontile,

che dopo la fase di rimessaggio invernale verrà varato nei primi giorni di marzo, i crocieristi vengono trasportati dai

tender di bordo direttamente presso il molo di Tramontana. "E' un assioma: più aumentano e migliorano le

infrastrutture più crescono i traffici e l'appeal di un porto- commenta il presidente di AdSPMAM Ugo Patroni Griffi. A

Monopoli abbiamo puntato e investito molto sul target legato alle piccole crociere lusso e i risultati ci stanno dando

ragione. In valore assoluto, infatti, la crescita dei traffici registra incrementi considerevoli e costanti. Turisti e

compagnie di questo settore scelgono sempre più piccoli porti che custodiscano antichi villaggi di pescatori, purchè

dotati di tutte le infrastrutture necessarie a garantire ormeggi in piena sicurezza e con elevati standard qualitativi. Il

lusso- conclude Patroni Griffi- è ripartito in maniera molto più verticale di altri segmenti. Dopo la pandemia c'è stata
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una domanda senza precedenti, peraltro con l'allungamento dei tempi di permanenza a bordo, e noi siamo stati

prontissimi a proporre sul mercato prodotto e servizi eccellenti, ossia un'offerta commerciale efficace e vincente".

"Anche quest'anno la Città di Monopoli è pronta ad ospitare sin dalla primavera una serie di crociere. Si tratta di una

straordinaria opportunità per valorizzare l'intero territorio circostante con le sue bellezze naturali e architettoniche con

evidenti ricadute positive sul tessuto economico locale. Le positive esperienze degli anni passati dimostrano come il

settore croceristico abbia ampi margini di sviluppo futuro e gli interventi che l'AdSPMAM intende avviare nel porto di

Monopoli possono dargli ulteriore slancio. Dal nostro punto di vista continuiamo a lavorare sul fronte dell'accoglienza

affinché i crocieristi, una volta a terra, possano vivere la nostra città in tutto il suo splendore", afferma il Sindaco di

Monopoli, Angelo Annese. La stagione inizierà il prossimo 26 marzo con l'approdo di Gran Circle Cruise Line I,

proveniente dalle isole Tremiti e diretta ad Otranto e sarà la stessa nave a chiudere la stagione il 29 ottobre. Tre le

novità di quest'anno. Per la prima volta arriveranno a Monopoli: Seadream 2 (il 14 giugno) della compagnia Mystic

Cruises Expedition, 112 ospiti assistiti da 95 membri dell'equipaggio; Sirena (in rada il 23 luglio) della compagnia

Oceania, proveniente da Durazzo e diretta a Dubrovnik con a bordo 684 passeggeri, assistiti da 400 componenti

dell'equipaggio; World Navigator, della compagnia Mystic Cruises Expedition, arriverà il 21 agosto e porterà alla

scoperta del territorio 200 passeggeri e 130 membri dell'equipaggio.. L'elenco completo è disponibile sul sito ufficiale

d e l l ' e n t e  e  v i s i b i l e  a t t r a v e r s o  q u e s t o  l i n k :  h t t p s : / / w w w . a d s p m a m . i t / w p -

content/uploads/RedazionePortale/AreaDownload/crociere/PORTO%20DI%20MONOPOLI%20CALENDARIO%20C

ROCIERE%202023.pdfOppurehttps://www.ilnautilus.it/wp-content/uploads/2023/01/PORTO-DI-MONOPOLI-

CALENDARIO-CROCIERE-2023.pdf
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Monopoli prova a battere il suo record nelle crociere

BARI In vista della stagione crocieristica 2023, l'Autorità di Sistema portuale

del mare Adriatico meridionale sta completando la definizione degli approdi

del porto di Monopoli. Il calendario non è ancora definitivo, con la possibilità

di nuovi ingressi, ma già è pronto a battere anche i numeri del 2022,

considerato per Monopoli l'anno dei record. Dal 26 Marzo sono attesi 26

approdi di navi extra lusso, un mercato che continua a registrare una crescita

senza fine. Questo segmento del settore crocieristico, infatti, sta diventando

sempre più popolare tra i viaggiatori alla ricerca di esperienze personalizzate

ed esclusive. L'elenco predisposto dall'Ente, peraltro, non contempla i

pleasure e i commercial yacht, poiché non soggetti a programmazione

preventiva e il cui ormeggio viene autorizzato, su richiesta, anche last minute.

Per accrescere l'interesse delle compagnie crocieristiche l'AdSp h a

predisposto una serie di interventi per potenziare l'infrastruttura portuale,

migliorare i parametri di sicurezza, avviare una trasformazione in senso

ecologico. In questi giorni sono in corso approfondimenti degli studi di

perfezionamento del progetto di fattibilità tecnico-economica dei lavori di

escavo, per portare i fondali fino a meno 8 metri. Un intervento che mira a migliorare la navigabilità, aumentare la

sicurezza e aprire il porto anche a navi di stazza superiore rispetto a quelle che attualmente scalano Monopoli. L'Ente

portuale, inoltre, ha predisposto il potenziamento dell'impianto di illuminazione sul pontile realizzato per lo sbarco dei

passeggeri dalle navi crociera che per dimensioni non possono ormeggiare direttamente in banchina e che quindi

sostano all'ancora in rada. Dal pontile, che dopo la fase di rimessaggio invernale verrà varato nei primi giorni di

marzo, i crocieristi vengono trasportati dai tender di bordo direttamente presso il molo di Tramontana. È un assioma:

più aumentano e migliorano le infrastrutture più crescono i traffici e l'appeal di un porto commenta il presidente Ugo

Patroni Griffi. A Monopoli -aggiunge- abbiamo puntato e investito molto sul target legato alle piccole crociere lusso e i

risultati ci stanno dando ragione. In valore assoluto, infatti, la crescita dei traffici registra incrementi considerevoli e

costanti. Turisti e compagnie di questo settore scelgono sempre più piccoli porti che custodiscano antichi villaggi di

pescatori, purchè dotati di tutte le infrastrutture necessarie a garantire ormeggi in piena sicurezza e con elevati

standard qualitativi. Il lusso, secondo Patroni Griffi, è ripartito in maniera molto più verticale di altri segmenti. Dopo la

pandemia c'è stata una domanda senza precedenti, peraltro con l'allungamento dei tempi di permanenza a bordo, e

l'Authority è stata pronta a proporre sul mercato prodotto e servizi eccellenti, ossia un'offerta commerciale efficace e

vincente. Le positive esperienze degli anni passati dimostrano come il settore croceristico abbia ampi margini di

sviluppo futuro e gli interventi che l'AdSp intende avviare nel porto di Monopoli possono dargli ulteriore
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slancio spiega il sindaco della città Angelo Annese. La prima imbarcazione ad approdare sarà la Gran Circle Cruise

Line I, proveniente dalle isole Tremiti e diretta ad Otranto e sarà la stessa nave a chiudere la stagione il 29 Ottobre.

Per la prima volta arriveranno a Monopoli la Seadream 2 della compagnia Mystic Cruises Expedition, 112 ospiti

assistiti da 95 membri dell'equipaggio; la Sirena della compagnia Oceania, proveniente da Durazzo e diretta a

Dubrovnik con a bordo 684 passeggeri, assistiti da 400 componenti dell'equipaggio; poi la World Navigator, della

compagnia Mystic Cruises Expedition che porterà alla scoperta del territorio 200 passeggeri e 130 membri

dell'equipaggio. L'elenco completo degli approdi della stagione crocieristica 2023 è consultabile qui.
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Monopoli tra frontiere più scelte per il lusso sul mare

Porto di Monopoli: Monopoli tra frontiere più scelte per il lusso sul mare. La

stagione crocieristica 2023 si preannuncia la più ricca di sempre e il porto

gioiello del Sistema dell'Adriatico meridionale pronto a battere tutti i suoi

record. L'Autorità d i  Sistema Portuale del  Mare Adriatico Meridionale

(AdSPMAM) in questi giorni sta completando la definizione degli approdi della

stagione crocieristica 2023, del porto di Monopoli. Ancorché ancora non

definitivo, quindi con la concreta possibilità che possano essere inseriti altri

approdi, il calendario si preannuncia pronto a battere anche i numeri del 2022,

considerato per Monopoli l'anno dei record. Nella stagione che inizierà il

prossimo 26 marzo sono già stati schedulati ben 26 approdi di navi extra

lusso, un mercato che continua a registrare una crescita senza fine. Questo

segmento del settore crocieristico, infatti, sta diventando sempre più popolare

tra i viaggiatori alla ricerca di esperienze personalizzate ed esclusive. L'elenco

predisposto dall'Ente, peraltro, non contempla i pleasure e i commercial yacht

, poiché non soggetti a programmazione preventiva e il cui ormeggio viene

autorizzato, su richiesta, anche last minute. L'AdSPMAM, al f ine di

accrescere l'interesse delle compagnie crocieristiche verso il porto gioiello del proprio sistema, oltre a promuovere le

peculiarità di un territorio particolarmente attrattivo, ha predisposto una serie di interventi finalizzati al potenziamento

dell'infrastruttura portuale, al miglioramento dei parametri di sicurezza, e alla sua trasformazione in senso ecologico.

In questi giorni sono in corsi approfondimenti degli studi di perfezionamento del progetto di fattibilità tecnico-

economica dei lavori di escavo, per portare i fondali fino a meno 8 metri. Un intervento che mira a migliorare la

navigabilità, aumentare la sicurezza e aprire il porto anche a navi di stazza superiore rispetto a quelle che attualmente

scalano Monopoli. L'Ente portuale, inoltre, ha predisposto il potenziamento dell'impianto di illuminazione sul pontile

realizzato per lo sbarco dei passeggeri dalle navi crociera che per dimensioni non possono ormeggiare direttamente

in banchina e che quindi sostano all'ancora in rada, ossia immediatamente fuori dal porto. Dal pontile, che dopo la

fase di rimessaggio invernale verrà varato nei primi giorni di marzo, i crocieristi vengono trasportati dai tender di

bordo direttamente presso il molo di Tramontana. " E' un assioma: più aumentano e migliorano le infrastrutture più

crescono i traffici e l'appeal di un porto- commenta il presidente di AdSPMAM Ugo Patroni Griffi . A Monopoli

abbiamo puntato e investito molto sul target legato alle piccole crociere lusso e i risultati ci stanno dando ragione. In

valore assoluto, infatti, la crescita dei traffici registra incrementi considerevoli e costanti. Turisti e compagnie di

questo settore scelgono sempre più piccoli porti che custodiscano antichi villaggi di pescatori, purchè dotati di tutte le

infrastrutture necessarie a garantire ormeggi
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in piena sicurezza e con elevati standard qualitativi. Il lusso- conclude Patroni Griffi - è ripartito in maniera molto più

verticale di altri segmenti. Dopo la pandemia c'è stata una domanda senza precedenti, peraltro con l'allungamento dei

tempi di permanenza a bordo, e noi siamo stati prontissimi a proporre sul mercato prodotto e servizi eccellenti, ossia

un'offerta commerciale efficace e vincente". "Anche quest'anno la Città di Monopoli è pronta ad ospitare sin dalla

primavera una serie di crociere. Si tratta di una straordinaria opportunità per valorizzare l'intero territorio circostante

con le sue bellezze naturali e architettoniche con evidenti ricadute positive sul tessuto economico locale. Le positive

esperienze degli anni passati dimostrano come il settore croceristico abbia ampi margini di sviluppo futuro e gli

interventi che l'AdSPMAM intende avviare nel porto di Monopoli possono dargli ulteriore slancio. Dal nostro punto di

vista continuiamo a lavorare sul fronte dell'accoglienza affinché i crocieristi, una volta a terra, possano vivere la nostra

città in tutto il suo splendore", afferma il Sindaco di Monopoli, Angelo Annese. La stagione inizierà il prossimo 26

marzo con l'approdo di Gran Circle Cruise Line I , proveniente dalle isole Tremiti e diretta ad Otranto e sarà la stessa

nave a chiudere la stagione il 29 ottobre. Tre le novità di quest'anno. Per la prima volta arriveranno a Monopoli:

Seadream 2 ( il 14 giugno) della compagnia Mystic Cruises Expedition , 112 ospiti assistiti da 95 membri

dell'equipaggio; Sirena (in rada il 23 luglio) della compagnia Oceania , proveniente da Durazzo e diretta a Dubrovnik

con a bordo 684 passeggeri, assistiti da 400 comp onenti dell'equipaggio; World Navigator, della compagnia Mystic

Cruises Expedition , arriverà il 21 agosto e porterà alla scoperta del territorio 200 passeggeri e 130 membri

dell'equipaggio. . L'elenco completo è disponibile sul sito ufficiale dell'ente e visibile attraverso questo link:

https://www.adspmam.it/wp-

content/uploads/RedazionePortale/AreaDownload/crociere/PORTO%20DI%20MONOPOLI%20CALENDARIO%20C

ROCIERE%202023.pdf.
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Porto di Monopoli, si annuncia una stagione crocieristica da record

Inizierà il prossimo 26 marzo sono già stati schedulati ben 26 approdi di navi extra lusso

Monopoli - L'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale

(AdSPMAM) in questi giorni sta completando la definizione degli approdi della

stagione crocieristica 2023, del porto di Monopoli. Ancorché ancora non

definitivo, quindi con la concreta possibilità che possano essere inseriti altri

approdi, il calendario si preannuncia pronto a battere anche i numeri del 2022,

considerato per Monopoli l'anno dei record. Nella stagione che inizierà il

prossimo 26 marzo sono già stati schedulati ben 26 approdi di navi extra

lusso , un mercato che continua a registrare una crescita senza fine. Questo

segmento del settore crocieristico, infatti, sta diventando sempre più popolare

tra i viaggiatori alla ricerca di esperienze personalizzate ed esclusive. L'elenco

predisposto dall'Ente, peraltro, non contempla i pleasure e i commercial yacht,

poiché non soggetti a programmazione preventiva e il cui ormeggio viene

autorizzato, su richiesta, anche last minute. L'AdSPMAM, al fine di

accrescere l'interesse delle compagnie crocieristiche verso il porto gioiello del

proprio sistema, ol t re a promuovere le pecul iar i tà di  un terr i tor io

particolarmente attrattivo, ha predisposto una serie di interventi finalizzati al

potenziamento dell'infrastruttura portuale, al miglioramento dei parametri di sicurezza, e alla sua trasformazione in

senso ecologico. "In questi giorni sono in corsi approfondimenti degli studi di perfezionamento del progetto di

fattibilità tecnico-economica dei lavori di escavo, per portare i fondali fino a meno 8 metri. Un intervento che mira a

migliorare la navigabilità, aumentare la sicurezza e aprire il porto anche a navi di stazza superiore rispetto a quelle che

attualmente scalano Monopoli. L'Ente portuale, inoltre, ha predisposto il potenziamento dell'impianto di illuminazione

sul pontile realizzato per lo sbarco dei passeggeri dalle navi crociera che per dimensioni non possono ormeggiare

direttamente in banchina e che quindi sostano all'ancora in rada, ossia immediatamente fuori dal porto. Dal pontile,

che dopo la fase di rimessaggio invernale verrà varato nei primi giorni di marzo, i crocieristi vengono trasportati dai

tender di bordo direttamente presso il molo di Tramontana", si legge nella nota stampa. "E' un assioma: più

aumentano e migliorano le infrastrutture più crescono i traffici e l'appeal di un porto- commenta il presidente di

AdSPMAM Ugo Patroni Griffi. A Monopoli abbiamo puntato e investito molto sul target legato alle piccole crociere

lusso e i risultati ci stanno dando ragione. In valore assoluto, infatti, la crescita dei traffici registra incrementi

considerevoli e costanti. Turisti e compagnie di questo settore scelgono sempre più piccoli porti che custodiscano

antichi villaggi di pescatori, purchè dotati di tutte le infrastrutture necessarie a garantire ormeggi in piena sicurezza e

con elevati standard qualitativi. Il lusso- conclude Patroni Griffi- è ripartito in maniera molto più verticale di altri

segmenti. Dopo la pandemia c'è stata una domanda senza precedenti, peraltro con
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l'allungamento dei tempi di permanenza a bordo, e noi siamo stati prontissimi a proporre sul mercato prodotto e

servizi eccellenti, ossia un'offerta commerciale efficace e vincente". "Anche quest'anno la Città di Monopoli è pronta

ad ospitare sin dalla primavera una serie di crociere. Si tratta di una straordinaria opportunità per valorizzare l'intero

territorio circostante con le sue bellezze naturali e architettoniche con evidenti ricadute positive sul tessuto economico

locale. Le positive esperienze degli anni passati dimostrano come il settore croceristico abbia ampi margini di

sviluppo futuro e gli interventi che l'AdSPMAM intende avviare nel porto di Monopoli possono dargli ulteriore slancio.

Dal nostro punto di vista continuiamo a lavorare sul fronte dell'accoglienza affinché i crocieristi, una volta a terra,

possano vivere la nostra città in tutto il suo splendore", afferma il Sindaco di Monopoli, Angelo Annese. La stagione

inizierà il prossimo 26 marzo con l'approdo di Gran Circle Cruise Line I, proveniente dalle isole Tremiti e diretta ad

Otranto e sarà la stessa nave a chiudere la stagione il 29 ottobre. Tre le novità di quest'anno. Per la prima volta

arriveranno a Monopoli: Seadream 2 (il 14 giugno) della compagnia Mystic Cruises Expedition, 112 ospiti assistiti da

95 membri dell'equipaggio; Sirena (in rada il 23 luglio) della compagnia Oceania, proveniente da Durazzo e diretta a

Dubrovnik con a bordo 684 passeggeri, assistiti da 400 componenti dell'equipaggio; World Navigator, della

compagnia Mystic Cruises Expedition, arriverà il 21 agosto e porterà alla scoperta del territorio 200 passeggeri e 130

membri dell'equipaggio. .
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Camere commercio: Reggio, economia mare leva per lo sviluppo

Occasione per il rilancio del territorio metropolitano

(ANSA) - REGGIO CALABRIA, 07 FEB - Ogni anno Unioncamere e il Centro

Studi delle Camere di Commercio Guglielmo Tagliacarne, curano il Rapporto

Nazionale sulla Economia del mare, un sistema produttivo che genera

ricchezza, occupazione e innovazione secondo un modello collaborativo e

sostenibile, nel quale rientrano sette filiere, individuate sulla base dei codici

ATECO: filiera ittica; industria delle estrazioni marine; filiera della cantieristica;

movimentazioni di merci e passeggeri; servizi di alloggio e ristorazione;

attività sportive e ricreative; ricerca, regolamentazione e tutela ambientale.

"Grazie ai tanti km di costa che caratterizzano il territorio metropolitano di

Reggio Calabria, la risorsa mare può diventare una leva straordinaria anche

per il rilancio dell'economia reggina" ha dichiarato il presidente Antonino

Tramontana. Lo studio condotto dalle Camere di commercio, è scritto in una

nota, "ha evidenziato che la blue economy è fortemente connessa con tanti

altri settori e attività che contribuiscono alla sua realizzazione. Attraverso

interazioni produttive a monte e valle, il 'sistema mare' estende la capacità di

produzione di ricchezza a numerosi altri settori. A tal proposito, nello stesso

studio è stato elaborato un apposito indicatore che rivela la capacità moltiplicativa del valore aggiunto prodotto dalla

blu economy sul resto dell'economia. In particolare, il dato per la Città metropolitana di Reggio Calabria è pari ad 1,9

(per ogni euro prodotto, se ne attivano altri 1,9 attraverso effetti di filiera. Il dato medio Italia è pari ad 1,7". "Le stime

e la potenzialità dell'economia del mare nel territorio reggino - ha aggiunto Tramontana - ancora non tengono conto di

tutti quegli investimenti sulla Blu economy e sulla logistica previsti nel Pnrr. Si va dalla tutela della biodiversità, fino

all'incremento delle energie rinnovabili marine e alla digitalizzazione della logistica portuale, con specifiche misure per

il Porto di Gioia Tauro e la mobilità nell'area dello Stretto che potranno conferire al moltiplicatore economico stimato

un rapporto ancora più soddisfacente". Secondo l'ultimo rapporto realizzato da Unioncamere e dal centro studi

Guglielmo Tagliacarne, è scritto nella nota, nel 2021 le imprese dell'economia del mare registrate a Reggio Calabria

ammontano a 2.712 unità, rappresentando il 5% del totale imprese della provincia (Italia 3,7%). A livello regionale,

Reggio Calabria è la seconda provincia per numero di imprese della Blue Economy, racchiudendo il 27,3% delle

imprese blu calabresi. Spicca la forte vocazione turistica di Reggio Calabria con quasi la metà delle imprese che

appartengono ai servizi di alloggio e ristorazione (il 47,7%; 1.295 unità) e un altro 17,3% alle attività sportive e

ricreative (469 unità). Di rilievo anche le imprese che operano nell'ambito della logistica e movimentazione merci via

mare (117), anche per il numero di addetti che vi lavorano. Gli ultimi dati disponibili sull'occupazione (2020) dicono,

inoltre, che l'economia del mare della Città metropolitana di Reggio Calabria occupa
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9 mila addetti (5,3% del totale), di cui il 39,3% operanti nel segmento della logistica e movimentazione merci (Italia

15,5%), in crescita del +45% rispetto al 2019 (Italia +1%). I 678 milioni di euro di valore aggiunto prodotti

dall'economia del mare nella Città metropolitana di Reggio Calabria, pari al 8,2% del totale dell'economia locale

(ottava provincia in Italia), sono stati realizzati prevalentemente grazie alla movimentazione merci e passeggeri che

arriva a pesare per il 70% sul totale economia del mare locale. (ANSA).
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Reggio. Camere commercio: "mare risorsa, leva per lo sviluppo economia"

Secondo lo studio effettuato, la blue economy è fortemente connessa con tanti altri settori e attività che
contribuiscono alla sua realizzazione

REGGIO CALABRIA - Ogni anno Unioncamere e il Centro Studi delle

Camere di Commercio Guglielmo Tagliacarne, curano il Rapporto Nazionale

sulla Economia del mare, un sistema produttivo che genera ricchezza,

occupazione e innovazione secondo un modello collaborativo e sostenibile,

nel quale rientrano sette filiere, individuate sulla base dei codici Ateco: filiera

itt ica; industria delle estrazioni marine; f i l iera della cantierist ica;

movimentazioni di merci e passeggeri; servizi di alloggio e ristorazione;

attività sportive e ricreative; ricerca, regolamentazione e tutela ambientale.

"Grazie ai tanti km di costa che caratterizzano il territorio metropolitano di

Reggio Calabria, la risorsa mare può diventare una leva straordinaria anche

per il rilancio dell'economia reggina" ha dichiarato il presidente Antonino

Tramontana. Lo studio condotto dalle Camere di commercio, è scritto in una

nota, "ha evidenziato che la blue economy è fortemente connessa con tanti

altri settori e attività che contribuiscono alla sua realizzazione. Attraverso

interazioni produttive a monte e valle, il 'sistema mare' estende la capacità di

produzione di ricchezza a numerosi altri settori. A tal proposito, nello stesso

studio è stato elaborato un apposito indicatore che rivela la capacità moltiplicativa del valore aggiunto prodotto dalla

blu economy sul resto dell'economia. In particolare, il dato per la Città metropolitana di Reggio Calabria è pari ad 1,9

(per ogni euro prodotto, se ne attivano altri 1,9 attraverso effetti di filiera. Il dato medio Italia è pari ad 1,7". "Le stime

e la potenzialità dell'economia del mare nel territorio reggino - ha aggiunto Tramontana - ancora non tengono conto di

tutti quegli investimenti sulla Blu economy e sulla logistica previsti nel Pnrr. Si va dalla tutela della biodiversità, fino

all'incremento delle energie rinnovabili marine e alla digitalizzazione della logistica portuale, con specifiche misure per

il Porto di Gioia Tauro e la mobilità nell'area dello Stretto che potranno conferire al moltiplicatore economico stimato

un rapporto ancora più soddisfacente". Secondo l'ultimo rapporto realizzato da Unioncamere e dal centro studi

Guglielmo Tagliacarne, è scritto nella nota, nel 2021 le imprese dell'economia del mare registrate a Reggio Calabria

ammontano a 2.712 unità, rappresentando il 5% del totale imprese della provincia (Italia 3,7%). A livello regionale,

Reggio Calabria è la seconda provincia per numero di imprese della Blue Economy, racchiudendo il 27,3% delle

imprese blu calabresi. Spicca la forte vocazione turistica di Reggio Calabria con quasi la metà delle imprese che

appartengono ai servizi di alloggio e ristorazione (il 47,7%; 1.295 unità) e un altro 17,3% alle attività sportive e

ricreative (469 unità). Di rilievo anche le imprese che operano nell'ambito della logistica e movimentazione merci via

mare (117), anche per il numero di addetti che vi lavorano. Gli ultimi dati disponibili sull'occupazione (2020) dicono,

inoltre, che l'economia del mare della

TempoStretto

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia



 

martedì 07 febbraio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 96

[ § 2 1 1 5 1 8 4 1 § ]

Città metropolitana di Reggio Calabria occupa 9 mila addetti (5,3% del totale), di cui il 39,3% operanti nel segmento

della logistica e movimentazione merci (Italia 15,5%), in crescita del +45% rispetto al 2019 (Italia +1%). I 678 milioni

di euro di valore aggiunto prodotti dall'economia del mare nella Città metropolitana di Reggio Calabria, pari al 8,2%

del totale dell'economia locale (ottava provincia in Italia), sono stati realizzati prevalentemente grazie alla

movimentazione merci e passeggeri che arriva a pesare per il 70% sul totale economia del mare locale.
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stagione crocieristica 2023 adsp mare di sardegna

(AGENPARL) - mar 07 febbraio 2023 COMUNICATO STAMPA Numero

di approdi crocieristici in aumento e stagione allungata per il 2023 Da

febbraio a dicembre, previste 191 navi e circa 400 mila crocieristi

nell'Isola Numeri in crescita e stagione più lunga per il mercato delle

crociere 2023 nei porti di Sistema della Sardegna. Superata la crisi

pandemica e riequilibrato il fattore riempimento nave, dal mese di

febbraio e fino alla seconda metà di dicembre, nei 6 scali crocieristici

isolani (Cagliari, Olbia, Porto Torres, Golfo Aranci, Oristano ed Arbatax)

approderanno 191 navi, per una previsione di almeno 400 mila crocieristi.

Sono 117 in tutto (7 in meno dello scorso anno) gli approdi in calendario a

Cagliari, per una stagionalità che va dal 22 febbraio al 24 dicembre.

Confermata, anche quest'anno, la presenza del gruppo Costa Crociere,

con la Toscana e le due dell'Aida, Blu e Cosma, quest'ultima, neonata

della controllata tedesca, per la prima volta in Sardegna. In graduale crescita anche il numero di approdi di piccole

navi del segmento extra lusso, come le Ponant e Silversea, con soste in banchina per due giornate consecutive

(overnight). Cresce il numero degli scali ad Olbia che, rispetto ai 46 del 2022, passa a 66 della stagione alle porte.

Conferme, anche in questo caso, per la MSC che, come avverrà con le navi Costa a Cagliari, con la Orchestra e la

Magnifica garantirà gli imbarchi direttamente dalla Sardegna per il tour nel Mediterraneo. Tre, per questa prima fase,

gli approdi in calendario nello scalo di Porto Torres concentrati nei mesi di settembre e novembre. A Golfo Aranci

ritornano, invece, le navi extra lusso della Seabourn Cruise Line, con 2 scali finora confermati. Una, al momento, la

prenotazione per il porto di Oristano, mentre Arbatax conferma due navi come nel 2022. Un anno di assestamento,

quello del calendario 2023, con conferme e qualche variazione dell'ultimo momento, come quella del gruppo Virgin

Voyages che ha rivisto gli itinerari nel Mediterraneo e rimandato al 2024 la sua presenza negli scali di Cagliari ed

Olbia. "Anche se non ancora del tutto definitiva - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna

- la programmazione crocieristica 2023 preme il piede sull'acceleratore della risalita, riportandoci ai numeri degli scali

calendarizzati nel 2019, ma con una proiezione di passeggeri che, vista la presenza di navi più capienti, potrebbe

segnare nuovi record. C'è ancora molto da lavorare e la ripresa degli eventi fieristici in presenza all'estero, tra tutti il

Seatrade Global di Miami di marzo, ci consentirà di stabilire nuovi contatti e consolidare quelli esistenti, con

l'obiettivo, sistemico, di rafforzare il mercato in quei porti dove, al momento, le compagnie sono meno presenti".

Agenparl

Olbia Golfo Aranci
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Grimaldi supporta il Rally Sardegna

NAPOLI - È stato confermato l'accordo speciale tra Grimaldi Lines e ACI

Sport in occasione del Rally Italia Sardegna 2023, sesta tappa del WRC

World Rally Championship, in programma dall'1 al 4 giugno prossimo. La

partnership garantisce prezzi davvero vantaggiosi sia ai team che

competono, sia ai tanti appassionati di velocità, che sbarcheranno sull'isola

per assistere alla gara. "La Sardegna è il focus della nostra programmazione

e il cuore della nostra offerta. Il network di collegamenti marittimi consente

infatti di raggiungere qualsiasi località nel nord e nel sud dell'isola, viaggiando

comodamente a bordo di navi moderne e accolti da equipaggi esperti e

professionali - ha dichiarato Francesca Marino, dirigente del Dipartimento

Passeggeri di Grimaldi Lines - Intendiamo potenziare sempre più la nostra

presenza su questo territorio, valorizzandone le caratteristiche di unicità e

supportando manifestazioni ed iniziative di impatto, quali il Rally Italia

Sardegna 2023". Grazie all'accordo tra Grimaldi Lines e ACI Italia, chi

desidera assistere alla competizione potrà usufruire di una riduzione sul

v iaggio v ia mare da e per la Sardegna, sul le rot te Livorno-Olbia,

Civitavecchia-Olbia, Civitavecchia-Porto Torres, Barcellona-Porto Torres e viceversa, per prenotazioni effettuate dal

1° febbraio al 28 maggio 2023, con partenza tra il 22 maggio ed il 18 giugno 2023. Dettagli e modalità di prenotazione

sono pubblicati nella sezione partner del sito www.grimaldi-lines.com I concorrenti troveranno invece il dettaglio dei

costi dedicati allo staff, alle vetture e alle bisarche al seguito e le informazioni per prenotare, collegandosi al sito

www.rallyitaliasardegna.com.

Olbia Golfo Aranci
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Aggiudicata la proposta di project financing per la nautica da diporto nel porto di Cagliari

Via libera a centro servizi esclusivo, mega yacht e nuove aree verdi e

pedonali lungo il waterfront Sarà la costituenda Associazione Temporanea di

Imprese Marina di Porto Rotondo a realizzare e gestire, per i prossimi anni, il

polo turistico ricettivo per la nautica da diporto nel tratto di lungomare

compreso tra i moli Sanità e Sant'Agostino di Cagliari. A qualche mese dalla

pubblicazione del bando di gara sulla proposta di Project Financing per la

predisposizione della progettazione definitiva, esecutiva, la realizzazione dei

lavori, nonché la gestione dell'opera (in regime di concessione demaniale

marittima), il Presidente dell'AdSP, Massimo Deiana, ha firmato il decreto di

aggiudicazione che chiude un complesso iter istruttorio e apre una nuova

pagina per il futuro del porto storico di Cagliari. Per un investimento

complessivo privato di oltre 34 milioni di euro, il progetto, con alcune varianti

migliorative rispetto a quello depositato nella prima fase di gara, si articola in

tre parti sostanziali: la completa riqualificazione e riconversione dell'ex

stazione marittima in centro polivalente per servizi alla nautica da diporto e

per la fruizione turistica della zona; la revisione del sistema di approdo di

yacht e imbarcazioni private lungo la Calata Sant'Agostino e la sistemazione dello spazio pubblico compreso tra i

nuovi approdi e la calata di via Roma. Relativamente al primo punto, il progetto prevede la totale ricostruzione del

vecchio terminal passeggeri, che si svilupperà su tre livelli più uno interrato adibito a locali tecnici. Nella nuova

configurazione, il piano terra della struttura sarà dedicato a servizi per la nautica da diporto con reception, sala

d'attesa, uffici del personale e della sicurezza, servizi igienici, deposito bagagli, ambulatori per il primo soccorso, ma

anche attività commerciali e di ristorazione con spazi all'aperto fronte mare e piscina a sfioro. I piani superiori, invece,

ospiteranno 36 camere, un'area benessere con palestra e spa, una piscina e terrazze panoramiche. L'intero edificio,

nella nuova variante progettuale, sarà sormontato da una pensilina forata in vari punti per riprendere i disegni dei

tappeti della tradizione locale e, con particolari accorgimenti architettonici, sarà ispirata alla forma di una vela sorretta

da pali d'acciaio che richiamano gli alberi delle imbarcazioni. Riguardo alla portualità turistica, l'intervento prevede

l'utilizzo dell'attuale assetto anche per i mega yacht. In dettaglio, il molo Sanità, lato di ponente, ospiterà 11 ormeggi

per imbarcazioni tra 30 e 40 metri. Altri 15 punti, per navi da diporto dai 20 sino agli 80 metri, verranno sistemati lungo

la Calata Sant'Agostino attraverso la traslazione dell'attuale attracco dei traghetti di circa 190 metri dall'attuale radice

con il posizionamento (a carico del proponente), di un nuovo pontone galleggiante che avrà funzione di scassa. Per

quanto riguarda, infine, lo spazio pavimentato della Calata Azuni, è prevista la sostituzione della superficie asfaltata

con una lastricata in pietra, in continuità con il resto della pavimentazione della passeggiata

Il Nautilus

Cagliari
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lapidea presente nel Porto. Per tutto lo spazio pubblico circostante, il progetto riconferma la razionalizzazione delle

aree verdi e pedonali. Verrà, infatti, mantenuta la viabilità carrabile attuale più a ridosso di via Roma, servita da

parcheggi e separata dalla restante parte con ampi spazi a verde, mentre una nuova pista ciclabile a doppia

percorrenza di quasi 400 metri correrà parallelamente ai percorsi carrabili, dalla rotonda della Calata Azuni sino alla

Darsena, creando un nuovo asse di collegamento per la mobilità alternativa con le piste ciclopedonali già presenti. Lo

spazio pedonale pubblico vedrà l'alternarsi di percorsi pavimentati in pietra, in legno ed aree verdi. Alla base del Molo

Sanità, in posizione baricentrica del progetto, verrà realizzata una piazza lastricata in pietra calcarea, che ospiterà

un'ampia fontana di forma rettangolare, a sfioro e le 3 sculture di Pinuccio Sciola, che verranno valorizzate mediante

apposita illuminazione scenografica. L'aggiudicatario della procedura si occuperà di realizzare il progetto,

assicurandosene la futura gestione funzionale ed economica con la corresponsione di un canone annuo di circa 67

mila euro per il triennio dei lavori e di 110 mila circa per i successivi. "Oggi possiamo finalmente ufficializzare il nome

del soggetto che, tra qualche mese e per i prossimi tre anni, metterà in atto la tanto attesa trasformazione radicale nel

cuore pulsante del lungomare cagliaritano - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna -

L'iniziativa dell'Associazione temporanea di imprese guidata dalla Marina di Porto Rotondo, alla quale va il miglior

augurio di proficuo lavoro, sono certo saprà creare nuovi e pregevoli spazi dedicati alla fruizione turistico-ricreativa,

consentendo l'approdo di imbarcazioni e mega yacht direttamente nel cuore della città. Il nuovo waterfront sarà,

quindi, dedicato a servizi di eccellenza ai passeggeri e allo staff di bordo, offrirà sicuramente tante opportunità

lavorative per la comunità, in sinergia con polo della cantieristica al porto canale che, con il completamento previsto

tra qualche mese, con l'enorme potenziale attrattivo per le imprese del settore, diventerà il volano della nautica da

diporto nel Sud Sardegna".

Il Nautilus

Cagliari
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Porti: a Cagliari non solo ormeggi, anche albergo e piscina

Progetto da 34 milioni per il rilancio turistico dello scalo

Aggiudicati i lavori per il polo turistico nel porto di Cagliari tra i moli Sanità e

Sant'Agostino. Sará l'associazione temporanea di imprese Marina di Porto

Rotondo a realizzare e gestire le nuove infrastrutture. L'investimento

complessivo privato è di oltre 34 milioni di euro e prevede la completa

riqualificazione e riconversione dell'ex stazione marittima, un nuovo sistema di

approdo di yacht e imbarcazioni private lungo la Calata Sant'Agostino e la

sistemazione dello spazio pubblico compreso tra i nuovi approdi e la calata di

via Roma. Il progetto prevede la totale ricostruzione del vecchio terminal

passeggeri con servizi per la nautica da diporto, attività commerciali e di

ristorazione con spazi all'aperto fronte mare e piscina. I piani superiori,

invece, ospiteranno 36 camere, un'area benessere con palestra e spa, una

piscina e terrazze panoramiche. L'intero edificio, nella nuova variante

progettuale, sarà sormontato da una pensilina forata in vari punti per

riprendere i disegni dei tappeti della tradizione locale e, con particolari

accorgimenti architettonici, sarà ispirata alla forma di una vela sorretta da pali

d'acciaio che richiamano gli alberi delle imbarcazioni. Sul fronte della

portualità turistica, il molo Sanità, lato di ponente, ospiterà 11 ormeggi per imbarcazioni tra 30 e 40 metri. Altri 15

punti, per navi da diporto dai 20 sino agli 80 metri, verranno sistemati lungo la Calata Sant'Agostino. Per quanto

riguarda, infine, lo spazio pavimentato della Calata Azuni, è prevista la sostituzione della superficie asfaltata con una

lastricata in pietra, in continuità con il resto della pavimentazione della passeggiata. Per tutto lo spazio pubblico

circostante, il progetto riconferma la razionalizzazione delle aree verdi e pedonali con percorsi pavimentati in pietra, in

legno ed aree verdi. "Il nuovo waterfront - spiega Massimo Deiana, presidente Adsp del Mare di Sardegna - sarà

dedicato a servizi di eccellenza ai passeggeri e allo staff di bordo, offrirà sicuramente tante opportunità lavorative per

la comunità, in sinergia con il polo della cantieristica al porto canale".

Ansa

Cagliari
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Aggiudicata la proposta di project financing per la nautica da diporto nel porto di Cagliari

I lavori verranno realizzati in tre anni

Il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna, Massimo

Deiana, ha firmato il decreto di aggiudicazione alla costituenda associazione

temporanea di imprese Marina di Porto Rotondo della proposta di project

financing volta a realizzare e gestire il polo turistico ricettivo per la nautica da

diporto nel porto di Cagliari, nel tratto di lungomare compreso tra i moli Sanità

e Sant'Agostino. Il progetto,con alcune varianti migliorative rispetto a quello

depositato nella prima fase di gara, prevede un investimento privato di 34,2

milioni di euro e si articola in tre parti: la completa riqualificazione e

riconversione dell'ex stazione marittima in centro polivalente per servizi alla

nautica da diporto e per la fruizione turistica della zona; la revisione del

sistema di approdo di yacht e imbarcazioni private lungo la Calata

Sant'Agostino e la sistemazione dello spazio pubblico compreso tra i nuovi

approdi e la calata di via Roma. Riguardo alla portualità turistica, il progetto

prevede approdi anche per i mega yacht. Il molo Sanità, lato di ponente,

ospiterà infatti 11 ormeggi per imbarcazioni tra 30 e 40 metri. Altri 15 punti,

per navi da diporto dai 20 sino agli 80 metri, verranno sistemati lungo la

Calata Sant'Agostino attraverso la traslazione dell'attuale attracco dei traghetti di circa 190 metri dall'attuale radice

con il posizionamento (a carico del proponente) di un nuovo pontone galleggiante che avrà funzione di scassa.

L'aggiudicatario della procedura si occuperà di realizzare il progetto, assicurandosene la futura gestione funzionale ed

economica con la corresponsione di un canone annuo di circa 67mila euro per il triennio dei lavori e di 110mila circa

per i successivi 67 anni di durata della concessione.

Informare

Cagliari
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AdSP del Mare di Sardegna - Aggiudicata la proposta di project financing per la nautica da
diporto nel porto di Cagliari

Via libera a centro servizi esclusivo, mega yacht e nuove aree verdi e

pedonali lungo il waterfront Sarà la costituenda Associazione Temporanea di

Imprese Marina di Porto Rotondo a realizzare e gestire, per i prossimi anni, il

polo turistico ricettivo per la nautica da diporto nel tratto di lungomare

compreso tra i moli Sanità e Sant'Agostino di Cagliari A qualche mese dalla

pubblicazione del bando di gara sulla proposta di Project Financing per la

predisposizione della progettazione definitiva, esecutiva, la realizzazione dei

lavori, nonché la gestione dell'opera (in regime di concessione demaniale

marittima), il Presidente dell'AdSP, Massimo Deiana, ha firmato il decreto di

aggiudicazione che chiude un complesso iter istruttorio e apre una nuova

pagina per il futuro del porto storico di Cagliari. Per un investimento

complessivo privato di oltre 34 milioni di euro, il progetto, con alcune varianti

migliorative rispetto a quello depositato nella prima fase di gara, si articola in

tre parti sostanziali: la completa riqualificazione e riconversione dell'ex

stazione marittima in centro polivalente per servizi alla nautica da diporto e

per la fruizione turistica della zona; la revisione del sistema di approdo di

yacht e imbarcazioni private lungo la Calata Sant'Agostino e la sistemazione dello spazio pubblico compreso tra i

nuovi approdi e la calata di via Roma. Relativamente al primo punto, il progetto prevede la totale ricostruzione del

vecchio terminal passeggeri, che si svilupperà su tre livelli più uno interrato adibito a locali tecnici. Nella nuova

configurazione, il piano terra della struttura sarà dedicato a servizi per la nautica da diporto con reception, sala

d'attesa, uffici del personale e della sicurezza, servizi igienici, deposito bagagli, ambulatori per il primo soccorso, ma

anche attività commerciali e di ristorazione con spazi all'aperto fronte mare e piscina a sfioro. I piani superiori, invece,

ospiteranno 36 camere, un'area benessere con palestra e spa, una piscina e terrazze panoramiche. L'intero edificio,

nella nuova variante progettuale, sarà sormontato da una pensilina forata in vari punti per riprendere i disegni dei

tappeti della tradizione locale e, con particolari accorgimenti architettonici, sarà ispirata alla forma di una vela sorretta

da pali d'acciaio che richiamano gli alberi delle imbarcazioni. Riguardo alla portualità turistica, l'intervento prevede

l'utilizzo dell'attuale assetto anche per i mega yacht. In dettaglio, il molo Sanità, lato di ponente, ospiterà 11 ormeggi

per imbarcazioni tra 30 e 40 metri. Altri 15 punti, per navi da diporto dai 20 sino agli 80 metri, verranno sistemati lungo

la Calata Sant'Agostino attraverso la traslazione dell'attuale attracco dei traghetti di circa 190 metri dall'attuale radice

con il posizionamento (a carico del proponente), di un nuovo pontone galleggiante che avrà funzione di scassa. Per

quanto riguarda, infine, lo spazio pavimentato della Calata Azuni, è prevista la sostituzione della superficie asfaltata

con una lastricata in pietra, in continuità con il resto della pavimentazione

Informatore Navale

Cagliari
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della passeggiata lapidea presente nel Porto. Per tutto lo spazio pubblico circostante, il progetto riconferma la

razionalizzazione delle aree verdi e pedonali. Verrà, infatti, mantenuta la viabilità carrabile attuale più a ridosso di via

Roma, servita da parcheggi e separata dalla restante parte con ampi spazi a verde, mentre una nuova pista ciclabile a

doppia percorrenza di quasi 400 metri correrà parallelamente ai percorsi carrabili, dalla rotonda della Calata Azuni

sino alla Darsena, creando un nuovo asse di collegamento per la mobilità alternativa con le piste ciclopedonali già

presenti. Lo spazio pedonale pubblico vedrà l'alternarsi di percorsi pavimentati in pietra, in legno ed aree verdi. Alla

base del Molo Sanità, in posizione baricentrica del progetto, verrà realizzata una piazza lastricata in pietra calcarea,

che ospiterà un'ampia fontana di forma rettangolare, a sfioro e le 3 sculture di Pinuccio Sciola, che verranno

valorizzate mediante apposita illuminazione scenografica. L'aggiudicatario della procedura si occuperà di realizzare il

progetto, assicurandosene la futura gestione funzionale ed economica con la corresponsione di un canone annuo di

circa 67 mila euro per il triennio dei lavori e di 110 mila circa per i successivi. " Oggi possiamo finalmente ufficializzare

il nome del soggetto che, tra qualche mese e per i prossimi tre anni, metterà in atto la tanto attesa trasformazione

radicale nel cuore pulsante del lungomare cagliaritano - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di

Sardegna - L'iniziativa dell'Associazione temporanea di imprese guidata dalla Marina di Porto Rotondo, alla quale va

il miglior augurio di proficuo lavoro, sono certo saprà creare nuovi e pregevoli spazi dedicati alla fruizione turistico-

ricreativa, consentendo l'approdo di imbarcazioni e mega yacht direttamente nel cuore della città. Il nuovo waterfront

sarà, quindi, dedicato a servizi di eccellenza ai passeggeri e allo staff di bordo, offrirà sicuramente tante opportunità

lavorative per la comunità, in sinergia con polo della cantieristica al porto canale che, con il completamento previsto

tra qualche mese, con l'enorme potenziale attrattivo per le imprese del settore, diventerà il volano della nautica da

diporto nel Sud Sardegna ".

Informatore Navale

Cagliari
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Cagliari, aggiudicata la gara per il project financing del polo nautico

Un'associazione temporanea d'imprese realizzerà e gestirà la struttura nel tratto di lungomare compreso tra i moli
Sanità e Sant'Agostino

A Cagliari sarà la costituenda associazione temporanea di imprese Marina di

Porto Rotondo a realizzare e gestire, per i prossimi anni, il polo turistico

ricettivo per la nautica da diporto nel tratto di lungomare compreso tra i moli

Sanità e Sant'Agostino. A qualche mese dalla pubblicazione del bando di gara

sulla proposta di Project Financing per la predisposizione della progettazione

definitiva, esecutiva, la realizzazione dei lavori, nonché la gestione dell'opera

(in regime di concessione demaniale marittima), il presidente dell'AdSP,

Massimo Deiana, ha firmato il decreto di aggiudicazione che chiude

finalmente un complesso iter istruttorio. Per un investimento complessivo

privato di oltre 34 milioni di euro, il progetto, con alcune varianti migliorative

rispetto a quello depositato nella prima fase di gara, si articola in tre parti

sostanziali: la completa riqualificazione e riconversione dell'ex stazione

marittima in centro polivalente per servizi alla nautica da diporto e per la

fruizione turistica della zona; la revisione del sistema di approdo di yacht e

imbarcazioni private lungo la Calata Sant'Agostino e la sistemazione dello

spazio pubblico compreso tra i nuovi approdi e la calata di via Roma.

Relativamente al primo punto, il progetto prevede la totale ricostruzione del vecchio terminal passeggeri, che si

svilupperà su tre livelli più uno interrato adibito a locali tecnici. Nella nuova configurazione, il piano terra della struttura

sarà dedicato a servizi per la nautica da diporto con reception, sala d'attesa, uffici del personale e della sicurezza,

servizi igienici, deposito bagagli, ambulatori per il primo soccorso, ma anche attività commerciali e di ristorazione con

spazi all'aperto fronte mare e piscina a sfioro. I piani superiori, invece, ospiteranno 36 camere, un'area benessere con

palestra e spa, una piscina e terrazze panoramiche. L'intero edificio, nella nuova variante progettuale, sarà

sormontato da una pensilina forata in vari punti per riprendere i disegni dei tappeti della tradizione locale e, con

particolari accorgimenti architettonici, sarà ispirata alla forma di una vela sorretta da pali d'acciaio che richiamano gli

alberi delle imbarcazioni. Riguardo alla portualità turistica, l'intervento prevede l'utilizzo dell'attuale assetto anche per i

mega yacht. In dettaglio, il molo Sanità, lato di ponente, ospiterà 11 ormeggi per imbarcazioni tra 30 e 40 metri. Altri

15 punti, per navi da diporto dai 20 sino agli 80 metri, verranno sistemati lungo la Calata Sant'Agostino attraverso la

traslazione dell'attuale attracco dei traghetti di circa 190 metri dall'attuale radice con il posizionamento (a carico del

proponente), di un nuovo pontone galleggiante che avrà funzione di scassa. Per quanto riguarda, infine, lo spazio

pavimentato della Calata Azuni, è prevista la sostituzione della superficie asfaltata con una lastricata in pietra, in

continuità con il resto della pavimentazione della passeggiata lapidea

Informazioni Marittime

Cagliari
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presente nel Porto. Per tutto lo spazio pubblico circostante, il progetto riconferma la razionalizzazione delle aree

verdi e pedonali. Verrà, infatti, mantenuta la viabilità carrabile attuale più a ridosso di via Roma, servita da parcheggi e

separata dalla restante parte con ampi spazi a verde, mentre una nuova pista ciclabile a doppia percorrenza di quasi

400 metri correrà parallelamente ai percorsi carrabili, dalla rotonda della Calata Azuni sino alla Darsena, creando un

nuovo asse di collegamento per la mobilità alternativa con le piste ciclopedonali già presenti. Lo spazio pedonale

pubblico vedrà l'alternarsi di percorsi pavimentati in pietra, in legno ed aree verdi. Alla base del Molo Sanità, in

posizione baricentrica del progetto, verrà realizzata una piazza lastricata in pietra calcarea, che ospiterà un'ampia

fontana di forma rettangolare, a sfioro e le 3 sculture di Pinuccio Sciola, che verranno valorizzate mediante apposita

illuminazione scenografica. L'aggiudicatario della procedura si occuperà di realizzare il progetto, assicurandosene la

futura gestione funzionale ed economica con la corresponsione di un canone annuo di circa 67 mila euro per il triennio

dei lavori e di 110 mila circa per i successivi.

Informazioni Marittime

Cagliari
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Il porto di Cagliari cambia volto: aggiudicati i lavori. Appalto da 34 milioni

L'Autorità portuale della Sardegna ha aggiudicati i lavori per la realizzazione

del polo turistico nel porto di  Cagliari tra i moli Sanità e Sant'Agostino.

L'appalto l'ha vinto l'Ati (associazione temporanea di imprese) capeggiata

dalla società Marina di Porto Rotondo, cui spetterà non solo costruire ma

anche gestire le nuove infrastrutture.L'investimento complessivo privato è di

oltre 34 milioni di euro e prevede la completa riqualificazione e riconversione

dell'ex stazione marittima, un nuovo sistema di approdo di yacht e

imbarcazioni private lungo la Calata Sant'Agostino così come la sistemazione

dello spazio pubblico compreso tra gli approdi e la calata di via Roma.Al

posto della vecchia stazione marittima troveranno spazio servizi per la

nautica da diporto, attività commerciali e di ristorazione con spazi all'aperto

fronte mare. I piani superiori, invece, ospiteranno 36 camere, un'area

benessere con palestra e spa, una piscina e terrazze panoramiche. L'intero

edificio, nella nuova variante progettuale, sarà sormontato da una pensilina

forata in vari punti per riprendere i disegni dei tappeti della tradizione locale

ma anche la forma di una vela che sarà sorretta da pali d'acciaio, a richiamare

gli alberi delle imbarcazioni (nella foto di copertina).Sul fronte della portualità turistica, il molo Sanità, lato di ponente,

ospiterà 11 ormeggi per imbarcazioni tra 30 e 40 metri. Invece: 15 punti di attracco per navi da diporto dai 20 sino agli

80 metri verranno sistemati lungo la Calata Sant'Agostino.Lo spazio pavimentato della Calata Azuni prevede invece la

sostituzione della superficie asfaltata con un lastricato in pietra, in continuità con il resto della pavimentazione della

passeggiata. Per tutto lo spazio pubblico circostante, il progetto include la razionalizzazione di aree verdi e pedonali

utilizzando anche pavimenti in legno.Il nuovo waterfront spiega Massimo Deiana, presidente dell'Autorità portuale

Mare di Sardegna sarà dedicato a servizi di eccellenza ai passeggeri e allo staff di bordo e offrirà sicuramente tante

opportunità lavorative per la comunità, in sinergia con il polo della cantieristica al Porto canale.

Sardinia Post
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Porto di Cagliari, aggiudicata la proposta di project financing per la nautica da diporto

Via libera a centro servizi esclusivo, mega yacht e nuove aree verdi e pedonali lungo il waterfront

Sarà la costituenda Associazione Temporanea di Imprese Marina di Porto

Rotondo a realizzare e gestire, per i prossimi anni, il polo turistico ricettivo

per la nautica da diporto nel tratto di lungomare compreso tra i moli Sanità e

Sant'Agostino di Cagliari. A qualche mese dalla pubblicazione del bando di

gara sulla proposta di Project Financing per la predisposizione della

progettazione definitiva, esecutiva, la realizzazione dei lavori, nonché la

gestione dell'opera (in regime di concessione demaniale marittima), il

Presidente dell'AdSP, Massimo Deiana,  h a  f i r m a t o  i l  d e c r e t o  d i

aggiudicazione che chiude un complesso iter istruttorio e apre una nuova

pagina per il futuro del porto storico di Cagliari. Per un investimento

complessivo privato di oltre 34 milioni di euro, il progetto, con alcune varianti

migliorative rispetto a quello depositato nella prima fase di gara, si articola in

tre parti sostanziali: la completa riqualificazione e riconversione dell'ex

stazione marittima in centro polivalente per servizi alla nautica da diporto e

per la fruizione turistica della zona; la revisione del sistema di approdo di

yacht e imbarcazioni private lungo la Calata Sant'Agostino e la sistemazione

dello spazio pubblico compreso tra i nuovi approdi e la calata di via Roma. Relativamente al primo punto, il progetto

prevede la totale ricostruzione del vecchio terminal passeggeri, che si svilupperà su tre livelli più uno interrato adibito

a locali tecnici. Nella nuova configurazione, il piano terra della struttura sarà dedicato a servizi per la nautica da

diporto con reception, sala d'attesa, uffici del personale e della sicurezza, servizi igienici, deposito bagagli, ambulatori

per il primo soccorso, ma anche attività commerciali e di ristorazione con spazi all'aperto fronte mare e piscina a

sfioro. I piani superiori, invece, ospiteranno 36 camere, un'area benessere con palestra e spa, una piscina e terrazze

panoramiche. L'intero edificio, nella nuova variante progettuale, sarà sormontato da una pensilina forata in vari punti

per riprendere i disegni dei tappeti della tradizione locale e, con particolari accorgimenti architettonici, sarà ispirata

alla forma di una vela sorretta da pali d'acciaio che richiamano gli alberi delle imbarcazioni. Riguardo alla portualità

turistica, l'intervento prevede l'utilizzo dell'attuale assetto anche per i mega yacht. In dettaglio, il molo Sanità, lato di

ponente, ospiterà 11 ormeggi per imbarcazioni tra 30 e 40 metri. Altri 15 punti, per navi da diporto dai 20 sino agli 80

metri, verranno sistemati lungo la Calata Sant'Agostino attraverso la traslazione dell'attuale attracco dei traghetti di

circa 190 metri dall'attuale radice con il posizionamento (a carico del proponente), di un nuovo pontone galleggiante

che avrà funzione di scassa. Per quanto riguarda, infine, lo spazio pavimentato della Calata Azuni, è prevista la

sostituzione della superficie asfaltata con una lastricata in pietra, in continuità con il resto della pavimentazione della

passeggiata lapidea presente nel Porto. Per tutto lo spazio pubblico circostante, il progetto riconferma la

razionalizzazione

Sea Reporter
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delle aree verdi e pedonali. Verrà, infatti, mantenuta la viabilità carrabile attuale più a ridosso di via Roma, servita

da parcheggi e separata dalla restante parte con ampi spazi a verde, mentre una nuova pista ciclabile a doppia

percorrenza di quasi 400 metri correrà parallelamente ai percorsi carrabili, dalla rotonda della Calata Azuni sino alla

Darsena, creando un nuovo asse di collegamento per la mobilità alternativa con le piste ciclopedonali già presenti. Lo

spazio pedonale pubblico vedrà l'alternarsi di percorsi pavimentati in pietra, in legno ed aree verdi. Alla base del Molo

Sanità, in posizione baricentrica del progetto, verrà realizzata una piazza lastricata in pietra calcarea, che ospiterà

un'ampia fontana di forma rettangolare, a sfioro e le 3 sculture di Pinuccio Sciola, che verranno valorizzate mediante

apposita illuminazione scenografica. L'aggiudicatario della procedura si occuperà di realizzare il progetto,

assicurandosene la futura gestione funzionale ed economica con la corresponsione di un canone annuo di circa 67

mila euro per il triennio dei lavori e di 110 mila circa per i successivi. " Oggi possiamo finalmente ufficializzare il nome

del soggetto che, tra qualche mese e per i prossimi tre anni, metterà in atto la tanto attesa trasformazione radicale nel

cuore pulsante del lungomare cagliaritano - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna -

L'iniziativa dell'Associazione temporanea di imprese guidata dalla Marina di Porto Rotondo, alla quale va il miglior

augurio di proficuo lavoro, sono certo saprà creare nuovi e pregevoli spazi dedicati alla fruizione turistico-ricreativa,

consentendo l'approdo di imbarcazioni e mega yacht direttamente nel cuore della città. Il nuovo waterfront sarà,

quindi, dedicato a servizi di eccellenza ai passeggeri e allo staff di bordo, offrirà sicuramente tante opportunità

lavorative per la comunità, in sinergia con polo della cantieristica al porto canale che, con il completamento previsto

tra qualche mese, con l'enorme potenziale attrattivo per le imprese del settore, diventerà il volano della nautica da

diporto nel Sud Sardegna ".
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Aggiudicata la proposta di project financing per la nautica da diporto nel porto di Cagliari

Via libera a centro servizi esclusivo, mega yacht e nuove aree verdi e pedonali lungo il waterfront

Cagliari - Sarà la costituenda Associazione Temporanea di Imprese Marina di

Porto Rotondo a realizzare e gestire, per i prossimi anni, il polo turistico

ricettivo per la nautica da diporto nel tratto di lungomare compreso tra i moli

Sanità e Sant'Agostino di Cagliari. A qualche mese dalla pubblicazione del

bando di gara sulla proposta di Project Financing per la predisposizione della

progettazione definitiva, esecutiva, la realizzazione dei lavori, nonché la

gestione dell'opera (in regime di concessione demaniale marittima), il

Presidente dell'AdSP, Massimo Deiana,  h a  f i r m a t o  i l  d e c r e t o  d i

aggiudicazione che chiude un complesso iter istruttorio e apre una nuova

pagina per il futuro del porto storico di Cagliari. Per un investimento

complessivo privato di oltre 34 milioni di euro, il progetto, con alcune varianti

migliorative rispetto a quello depositato nella prima fase di gara , si articola in

tre parti sostanziali: la completa riqualificazione e riconversione dell'ex

stazione marittima in centro polivalente per servizi alla nautica da diporto e

per la fruizione turistica della zona; la revisione del sistema di approdo di

yacht e imbarcazioni private lungo la Calata Sant'Agostino e la sistemazione

dello spazio pubblico compreso tra i nuovi approdi e la calata di via Roma. Relativamente al primo punto, il progetto

prevede la totale ricostruzione del vecchio terminal passeggeri, che si svilupperà su tre livelli più uno interrato adibito

a locali tecnici. Nella nuova configurazione, il piano terra della struttura sarà dedicato a servizi per la nautica da

diporto con reception, sala d'attesa, uffici del personale e della sicurezza, servizi igienici, deposito bagagli, ambulatori

per il primo soccorso, ma anche attività commerciali e di ristorazione con spazi all'aperto fronte mare e piscina a

sfioro. I piani superiori, invece, ospiteranno 36 camere, un'area benessere con palestra e spa, una piscina e terrazze

panoramiche. L'intero edificio, nella nuova variante progettuale, sarà sormontato da una pensilina forata in vari punti

per riprendere i disegni dei tappeti della tradizione locale e, con particolari accorgimenti architettonici, sarà ispirata

alla forma di una vela sorretta da pali d'acciaio che richiamano gli alberi delle imbarcazioni. Riguardo alla portualità

turistica, l'intervento prevede l'utilizzo dell'attuale assetto anche per i mega yacht. In dettaglio, il molo Sanità, lato di

ponente, ospiterà 11 ormeggi per imbarcazioni tra 30 e 40 metri. Altri 15 punti, per navi da diporto dai 20 sino agli 80

metri, verranno sistemati lungo la Calata Sant'Agostino attraverso la traslazione dell'attuale attracco dei traghetti di

circa 190 metri dall'attuale radice con il posizionamento (a carico del proponente), di un nuovo pontone galleggiante

che avrà funzione di scassa. Per quanto riguarda, infine, lo spazio pavimentato della Calata Azuni, è prevista la

sostituzione della superficie asfaltata con una lastricata in pietra, in continuità con il resto della pavimentazione della

passeggiata lapidea presente nel Porto. Per tutto lo spazio pubblico circostante, il progetto
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riconferma la razionalizzazione delle aree verdi e pedonali . Verrà, infatti, mantenuta la viabilità carrabile attuale più

a ridosso di via Roma, servita da parcheggi e separata dalla restante parte con ampi spazi a verde, mentre una nuova

pista ciclabile a doppia percorrenza di quasi 400 metri correrà parallelamente ai percorsi carrabili, dalla rotonda della

Calata Azuni sino alla Darsena, creando un nuovo asse di collegamento per la mobilità alternativa con le piste

ciclopedonali già presenti. Lo spazio pedonale pubblico vedrà l'alternarsi di percorsi pavimentati in pietra, in legno ed

aree verdi. Alla base del Molo Sanità, in posizione baricentrica del progetto, verrà realizzata una piazza lastricata in

pietra calcarea, che ospiterà un'ampia fontana di forma rettangolare, a sfioro e le 3 sculture di Pinuccio Sciola, che

verranno valorizzate mediante apposita illuminazione scenografica. L'aggiudicatario della procedura si occuperà di

realizzare il progetto, assicurandosene la futura gestione funzionale ed economica con la corresponsione di un

canone annuo di circa 67 mila euro per il triennio dei lavori e di 110 mila circa per i successivi. "Oggi possiamo

finalmente ufficializzare il nome del soggetto che, tra qualche mese e per i prossimi tre anni, metterà in atto la tanto

attesa trasformazione radicale nel cuore pulsante del lungomare cagliaritano - spiega Massimo Deiana, Presidente

dell'AdSP del Mare di Sardegna - L'iniziativa dell'Associazione temporanea di imprese guidata dalla Marina di Porto

Rotondo, alla quale va il miglior augurio di proficuo lavoro, sono certo saprà creare nuovi e pregevoli spazi dedicati

alla fruizione turistico-ricreativa, consentendo l'approdo di imbarcazioni e mega yacht direttamente nel cuore della

città. Il nuovo waterfront sarà, quindi, dedicato a servizi di eccellenza ai passeggeri e allo staff di bordo, offrirà

sicuramente tante opportunità lavorative per la comunità, in sinergia con polo della cantieristica al porto canale che,

con il completamento previsto tra qualche mese, con l'enorme potenziale attrattivo per le imprese del settore,

diventerà il volano della nautica da diporto nel Sud Sardegna".
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Istanza di Saipem per allargare il suo cantiere ad Arbatax

L'Adsp sarda intanto aggiudica il project financing per il rilancio nautico della stazione marittima di Cagliari

di Redazione SHIPPING ITALY 7 Febbraio 2023 Saipem, società controllata

da Eni, vuole espandere il proprio cantiere Intermare di Arbatax, nella costa

orientale della Sardegna. Lo si apprende da un avviso pubblicato dall'Autorità

di Sistema Portuale della Sardegna, in cui si dà conto dell'istanza di rinnovo

fino al marzo 2036 della concessione di "mq. 122.580,00 ca di area scoperta,

nonché di ampliamento della stessa di ulteriori mq 3.826,00 di superficie

scoperta nel retro Banchina Sud, di mq. 8.197,70 ca nella stessa Banchina

Sud e di mq. 16.481,00 di specchio acqueo nel Porto di Arbatax, Comune di

Tortolì (NU) al fine di svolgere attività di cantieristica navale". L'avviso, che dà

30 giorni per presentare osservazioni, opposizioni o istanze concorrenti,

riferisce di come Saipem abbia presentato un "Piano Economico Finanziario

asseverato ed il Piano Operativo relativo al periodo 2022-2036, avente ad

oggetto investimenti conclusi e programmati, nonché attività indirette ed

indotto locale", ma non fornisce alcun dettaglio al riguardo. Intanto l'Adsp ha

reso nota l'aggiudicazione all'Associazione Temporanea di Imprese Marina di

Porto Rotondo del bando per realizzare e gestire , per i prossimi anni, il polo

turistico ricettivo per la nautica da diporto nel tratto di lungomare compreso tra i moli Sanità e Sant'Agostino di

Cagliari. "Per un investimento complessivo privato di oltre 34 milioni di euro, il progetto, con alcune varianti

migliorative rispetto a quello depositato nella prima fase di gara, si articola in tre parti sostanziali: la completa

riqualificazione e riconversione dell'ex stazione marittima in centro polivalente per servizi alla nautica da diporto e per

la fruizione turistica della zona; la revisione del sistema di approdo di yacht e imbarcazioni private lungo la Calata

Sant'Agostino e la sistemazione dello spazio pubblico compreso tra i nuovi approdi e la calata di via Roma" ha

spiegato una nota dell'ente. L'aggiudicatario della procedura si occuperà di realizzare il progetto, assicurandosene la

futura gestione funzionale ed economica con la corresponsione di un canone annuo di circa 67 mila euro per il triennio

dei lavori e di 110 mila circa per i successivi. "Oggi possiamo finalmente ufficializzare il nome del soggetto che, tra

qualche mese e per i prossimi tre anni, metterà in atto la tanto attesa trasformazione radicale nel cuore pulsante del

lungomare cagliaritano" ha commentato Massimo Deiana, presidente dell'Adsp: "L'iniziativa dell'Associazione

temporanea di imprese guidata dalla Marina di Porto Rotondo, alla quale va il miglior augurio di proficuo lavoro, sono

certo saprà creare nuovi e pregevoli spazi dedicati alla fruizione turistico-ricreativa, consentendo l'approdo di

imbarcazioni e mega yacht direttamente nel cuore della città. Il nuovo waterfront sarà, quindi, dedicato a servizi di

eccellenza ai passeggeri e allo staff di bordo, offrirà sicuramente tante opportunità lavorative per la comunità, in

sinergia con il polo della cantieristica al porto canale
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che, con il completamento previsto tra qualche mese, con l'enorme potenziale attrattivo per le imprese del settore,

diventerà il volano della nautica da diporto nel Sud Sardegna".
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Messina, oltre 200 migranti al porto per l'identificazione

MESSINA - Sono arrivati questa mattina al porto di Messina 275 migranti

salvati ieri sera a largo delle coste siracusane. La nave Fiorillo della Guardia

costiera, dove erano stati trasbordati, è giunta intorno alle 8 al molo

Norimberga dove stanno sbarcando le persone. I migranti fanno parte del

gruppo di circa 500 che sono stati salvati ieri sera dagli uomini della

Capitaneria di porto e della Guardia di Finanza a bordo di un peschereccio, un

salvataggio reso difficoltoso anche dalle condizioni cattive del mare e per le

basse temperature. A Messina stanno procedendo le operazioni di sbarco

con l'identificazione, foto segnalamento e gli adempimenti sanitari, coordinate

dalla prefettura di Messina.

LiveSicilia

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Blu Jet, eletti i rappresentanti dei lavoratori per la sicurezza

Dopo anni di inascoltate richieste avanzate da Filt Cgil e Uiltrasporti, si sono

effettuate nella giornata di ieri le elezioni per i rappresentanti della sicurezza

sul lavoro tra gli equipaggi della società Blu Jet che si occupa, per conto di

Rfi, del traghettamento marittimo veloce tra le sponde dello Stretto di

Messina. "Con le libere elezioni degli RLS (Rappresentanti dei Lavoratori per

la Sicurezza) arr iva f inalmente, dopo anni, un segnale chiaro ed

inequivocabile di attenzione verso la sicurezza sul lavoro e di rispetto della

normativa da parte del nuovo management di Blu Jet che non possiamo che

apprezzare con soddisfazione - dichiarano Carmelo Garufi e Michele Barresi

segretari generali di Filt Cgil e Uiltrasporti Messina - alla luce soprattutto del

complesso e delicato servizio che questi lavoratori svolgono e che purtroppo

nel recente passato ha visto anche drammatici incidenti nell'area dello Stretto.

"Negli scorsi anni Filt Cgil e Uiltrasporti in più occasioni hanno dovuto

denunciare agli enti preposti svariate criticità ai mezzi e sulle condizioni di

sicurezza in cui operavano i marittimi di Blu Jet - continuano i sindacati - ma

ad oggi dobbiamo riconoscere al nuovo management aziendale una maggiore

attenzione e sensibilità al tema della sicurezza che riguarda i lavoratori marittimima anche le migliaia di utenti che

giornalmente si muovono tra le sponde dello stretto di Messina. "È in questo contesto che l'azienda ha finalmente

dato il via alle procedure per le elezioni dei rappresentanti dei lavoratori per la sicurezza - concludono Garufi e Barresi

- che oggi ha visto recarsi al voto 55 marittimi sui 77 aventi diritto con l'elezione dei 5 rappresentanti, titolari e

supplenti, tutti orgogliosamente appartenenti a Filt Cgil e Uiltrasporti Messina". 0 commenti Lascia un commento.

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Sbarcati 275 migranti salvati nel Canale di Sicilia

Sono arrivati questa mattina al porto di Messina 275 migranti salvati al largo

delle coste siracusane. La nave Fiorillo della Guardia costiera, dove erano

stati trasbordati, è giunta intorno alle 8 al molo Norimberga dove stanno

sbarcando le persone. I migranti fanno parte del gruppo di circa 500 che sono

stati salvati ieri sera dagli uomini della Capitaneria di porto e della Guardia di

Finanza a bordo di un peschereccio, un salvataggio reso difficoltoso anche

dalle condizioni cattive del mare e per le basse temperature. A Messina

stanno procedendo le operazioni di sbarco con l'identificazione, foto

segnalamento e gli adempimenti sanitari, coordinate dalla prefettura di Messin

0 commenti Lascia un commento.
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Blu Jet - Filt Cgil e Uiltrasporti: eletti i rappresentanti dei lavoratori per la sicurezza

Dopo anni di inascoltate richieste avanzate da Filt Cgil e Uiltrasporti, si sono

effettuate nella giornata di ieri le elezioni per i rappresentanti della sicurezza

sul lavoro tra gli equipaggi della società Blu Jet che si occupa, per conto di

Rfi, del traghettamento marittimo veloce tra le sponde dello Stretto di

Messina. "Con le libere elezioni degli RLS ( Rappresentanti dei Lavoratori per

la Sicurezza ) arriva f inalmente, dopo anni, un segnale chiaro ed

inequivocabile di attenzione verso la sicurezza sul lavoro e di rispetto della

normativa da parte del nuovo management di Blu Jet che non possiamo che

apprezzare con soddisfazione - dichiarano Carmelo Garufi e Michele Barresi

segretari generali di Filt Cgil e Uiltrasporti Messina - alla luce soprattutto del

complesso e delicato servizio che questi lavoratori svolgono e che purtroppo

nel recente passato ha visto anche drammatici incidenti nell'area dello Stretto.

Negli scorsi anni Filt Cgil e Uiltrasporti in più occasioni hanno dovuto

denunciare agli enti preposti svariate criticità ai mezzi e sulle condizioni di

sicurezza in cui operavano i marittimi di Blu Jet - continuano i sindacati - ma

ad oggi dobbiamo riconoscere al nuovo management aziendale una maggiore

attenzione e sensibilità al tema della sicurezza che riguarda i lavoratori marittimi ma anche le migliaia di utenti che
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Blu Jet, Filt Cgil e Uiltrasporti: "La sicurezza resti la priorità nella navigazione sullo
Stretto"

Eletti i rappresentanti dei lavoratori per la sicurezza

MESSINA - Dopo anni di inascoltate richieste avanzate da Filt-Cgil e

Uiltrasporti, si sono tenute le elezioni per i rappresentanti della sicurezza sul

lavoro tra gli equipaggi della società Blu Jet che si occupa, per conto di Rfi,

del traghettamento marittimo veloce tra le sponde dello Stretto di Messina.

"Con le libere elezioni dei rappresentanti dei lavoratori per la sicurezza arriva

finalmente, dopo anni, un segnale chiaro ed inequivocabile di attenzione verso

la sicurezza sul lavoro e di rispetto della normativa da parte del nuovo

management di Blu Jet che non possiamo che apprezzare con soddisfazione

- dichiarano Carmelo Garufi e Michele Barresi segretari generali di Filt Cgil e

Uiltrasporti Messina - alla luce soprattutto del complesso e delicato servizio

che questi lavoratori svolgono e che purtroppo nel recente passato ha visto

anche drammatici incidenti nell'area dello Stretto. Negli scorsi anni Filt-Cgil e

Uiltrasporti in più occasioni hanno dovuto denunciare agli enti preposti

svariate criticità ai mezzi e sulle condizioni di sicurezza in cui operavano i

marittimi di Blu Jet - continuano i sindacati - ma ad oggi dobbiamo

riconoscere al nuovo management aziendale una maggiore attenzione e

sensibilità al tema della sicurezza che riguarda i lavoratori marittimi ma anche le migliaia di utenti che giornalmente si

muovono tra le sponde dello stretto di Messina. È in questo contesto che l'azienda ha finalmente dato il via alle

procedure per le elezioni dei rappresentanti dei lavoratori per la sicurezza - concludono Garufi e Barresi - che oggi ha

visto recarsi al voto 55 marittimi sui 77 aventi diritto con l'elezione dei 5 rappresentanti, titolari e supplenti, tutti

orgogliosamente appartenenti a Filt Cgil e Uiltrasporti Messina".
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Cantiere navale, incontro sindacati-Fincantieri: "Confermati i carichi di lavoro per il 2023"

2' DI LETTURA PALERMO - Carichi di lavoro confermati anche per

quest'anno al Cantiere Navale di Palermo. E investimenti per l'acquisto di

nuovi mezzi e per rendere di nuovo operativi locali e macchinari dello

stabilimento che necessitavano da tempo di una manutenzione. Ieri si è svolto

nella sede di Fincantieri l'incontro richiesto da Fiom Fim e Uilm sulle

prospettive lavorative e occupazionali del cantiere per il 2023. All'incontro

erano presenti il direttore di stabilimento Marcello Giordano e il capo del

personale Rossella Bifero. "Per il 2023, Fincantieri ha garantito la continuità

nella realizzazione di tronconi e sezioni di navi, per un totale di un milione di

ore di lavoro - dichirano il segretario generale Fiom Cgil Palermo Francesco

Foti e le Rsu Fiom Serafino Biondo e Giancarlo Macchiarella - Quindi in linea

col 2022. Sulle riparazioni di navi, sono in corso trattative che potrebbero

incrementare il carico di lavoro. Inoltre sugli investimenti ci hanno comunicato

che, dopo le nostre rivendicazioni, saranno rese funzionali le 'capannette

sabbiatura', delle aree attrezzate per la verniciatura e sabbiatura. Nelle

officine sarà inoltre realizzato per intero un nuovo macchinario al 'plasma', per

il taglio delle lamiere, che sostituirà attrezzature vecchie di vent'anni. I lavori sono in corso. In più entro l'anno

arriveranno nuovi mezzi di trasporto speciali, fondamentali per il cantiere, e sarà realizzata anche un'officina che si

occuperà di travatura". Un incontro "positivo" per la Fiom. "Abbiamo verificato che i vertici di Fincantieri intendono

consolidare i carichi di lavoro, oltre ai nuovi investimenti. E questo per noi vuol dire - proseguono Foti, Biondo e

Macchiarella - avere la garanzia della continuità occupazionale e scongiurare il ricorso ad ammortizzatori sociali e a

periodi di disoccupazione, sia per i dipendenti diretti di Fincantieri che per l'indotto. Ma abbiamo ribadito che per noi è

importante continuare a costruire intere navi. Grazie alla commessa appena varata per la nave del Qatar, il Cantiere

Navale di Palermo ha dimostrato di poter svolgere in maniera puntuale qualsiasi tipo di attività. E quindi per noi è

fondamentale che la mission della costruzione di navi intere possa al più presto venire riconfermata, a cominciare dal

traghetto per le isole minori commissionato dalla regione siciliana a Fincantieri, che secondo noi deve essere

realizzato a Palermo". Valutata anche la possibilità che la nave Superba di Gnv, danneggiata da un incendio al porto di

Palermo, possa essere riparata al Cantiere Navale di Palermo. "Riteniamo che Fincantieri, in caso di una

dichiarazione in tal senso, debba essere pronta a fare la sua proposta - aggiungono Foti, Biondo e Macchiarella - Nei

prossimi giorni chiederemo anche un incontro al presidente Pasqualino Monti sull'investimento per la ristrutturazione

del bacino da 150 mila tonnellate".

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese
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Alis e Veronafiere, 300 espositori e momenti di confronto istituzioni, imprese e professioni

"Con LetExpo 2023, in programma da mercoledì 8 a sabato 11 marzo presso

il polo fieristico di Verona, Alis e Veronafiere consolidano una collaborazione

strategica forte del posizionamento da leader nei rispettivi settori e della

comune idea di un progetto fieristico innovativo, che mette al centro il mondo

della logistica, dei trasporti e dei servizi alle imprese. LetExpo è una fiera che

guarda al futuro di tutti noi, con la grande responsabilità di promuovere una

cultura che ci accompagni nella transizione verso una mobilità e un'economia

più sostenibili". Così il Presidente di Alis Guido Grimaldi ed il Presidente di

Veronafiere Federico Bricolo dichiarano nella conferenza stampa su LetExpo

2023 organizzata a Roma presso la sede nazionale di Alis. Durante la

presentazione di oggi è stata annunciata anche la presenza del ministro delle

Infrastrutture, Matteo Salvini alla cerimonia di inaugurazione **dell'8 marzo**.

"Siamo lieti di annunciare che per questa seconda edizione avremo 300

espositori posizionati in 5 padiglioni per una superficie di 60.000 metri

quadrati di spazio espositivo. Numeri molto importanti, che si aggiungono agli

oltre 100 momenti tra membri del Governo e delle Istituzioni, rappresentanti

delle imprese, delle associazioni, del mondo delle professioni e della formazione, i quali interverranno in conferenze

istituzionali ed interviste in 'Casa Alis', confronti e dibattiti in 'Alis Cafè', workshop e presentazioni in 'Alis Hub'. Questi

appuntamenti saranno moderati da autorevoli giornalisti, tra i quali Bruno Vespa, Monica Maggioni, Veronica Gentili,

Maria Antonietta Spadorcia, Nunzia De Girolamo, Massimo Giletti e Nicola Porro". "Saranno presenti come

espositori e categorie merceologiche imprese di logistica, trasporto stradale, marittimo e ferroviario, terminalisti,

spedizionieri, aziende fornitrici di servizi alle imprese, case costruttrici di veicoli industriali, porti italiani ed europei,

interporti nazionali ed internazionali, associazioni, player operanti nella categoria delle nuove energie e dei nuovi

carburanti, agenzie di risorse umane e ricerca del lavoro, numerosi centri di ricerca ed enti di formazione, tra cui Its,

Scuole superiore ed Università. Tra le grandi realtà espositrici presenti a questa edizione, ci saranno ad esempio:

Avis budget group, Continental, Eni, Ford truck, Indeed, Iveco, Mercedes, P3 logistic parks, Q8, Randstad, Scania,

Snam4mobility, Telepass, Vodafone e Wurth". "Centrale in tutti i giorni di fiera sarà il tema della formazione giovanile

e dell'occupazione e, con la nostra Alis Academy, copriremo un'area di oltre 1.000 mq con i numerosi enti di

formazione associati (Its, scuole superiori, Università e centri di ricerca), le principali società di risorse umane e

ricerca del lavoro ed oltre 4.000 studenti e docenti da tutta Italia. LetExpo è infatti una grande opportunità per i giovani

e già nella prima edizione dello scorso anno abbiamo generato occupazione, svolgendo numerosi colloqui di lavoro e

ricerca di personale: proprio nei giorni della fiera una decina di ragazzi hanno

(Sito) Adnkronos
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sottoscritto contratti di lavoro ed ulteriori sono stati sottoscritti nelle settimane successive. L'obiettivo per questo

2023 è di replicare e migliorare questa best practice". "Il nostro evento fieristico sarà inoltre caratterizzato da un

ulteriore aspetto innovativo, ospitando importanti momenti e spazi culturali. Annunciamo infatti con orgoglio

l'esposizione della 'Mostra itinerante sui crimini nazi-fascisti' promossa dallo Stato Maggiore della Difesa con l'Alto

Patronato della Presidenza della Repubblica e la collezione di auto d'epoca del 'Museo Nicolis' di Villafranca di

Verona, nonché le presentazioni di opere di artisti contemporanei tra cui Lello Esposito". "Siamo altresì orgogliosi -

concludono i Presidenti di Alis e Veronafiere - di dare spazio e rilevanza, con un padiglione fieristico interamente

dedicato ad 'Alis per il Sociale', all'impegno di oltre 40 associazioni, fondazioni ed enti no-profit che dedicano tutta la

loro attività all'aiuto dei più bisognosi con azioni benefiche, mettendo in evidenza le progettualità e le iniziative volte

ad aiutare e far stare bene chi necessita di un sostegno ed una maggiore inclusione sociale". raccomandato per te.

(Sito) Adnkronos
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Alis e Veronafiere, 300 espositori e momenti di confronto istituzioni, imprese e professioni

Roma, 7 feb. (Adnkronos) - "Con LetExpo 2023, in programma da mercoledì

8 a sabato 11 marzo presso il polo fieristico di Verona, Alis e Veronafiere

consolidano una collaborazione strategica forte del posizionamento da leader

nei rispettivi settori e della comune idea di un progetto fieristico innovativo,

che mette al centro il mondo della logistica, dei trasporti e dei servizi alle

imprese. LetExpo è una fiera che guarda al futuro di tutti noi, con la grande

responsabilità di promuovere una cultura che ci accompagni nella transizione

verso una mobilità e un'economia più sostenibili". Così il Presidente di Alis

Guido Grimaldi ed il Presidente di Veronafiere Federico Bricolo dichiarano

nella conferenza stampa su LetExpo 2023 organizzata a Roma presso la

sede nazionale di Alis. Durante la presentazione di oggi è stata annunciata

anche la presenza del ministro delle Infrastrutture, Matteo Salvini alla

cerimonia di inaugurazione dell'8 marzo."Siamo lieti di annunciare che per

questa seconda edizione avremo 300 espositori posizionati in 5 padiglioni per

una superficie di 60.000 metri quadrati di spazio espositivo. Numeri molto

importanti, che si aggiungono agli oltre 100 momenti tra membri del Governo

e delle Istituzioni, rappresentanti delle imprese, delle associazioni, del mondo delle professioni e della formazione, i

quali interverranno in conferenze istituzionali ed interviste in 'Casa Alis', confronti e dibattiti in 'Alis Cafè', workshop e

presentazioni in 'Alis Hub'. Questi appuntamenti saranno moderati da autorevoli giornalisti, tra i quali Bruno Vespa,

Monica Maggioni, Veronica Gentili, Maria Antonietta Spadorcia, Nunzia De Girolamo, Massimo Giletti e Nicola

Porro"."Saranno presenti come espositori e categorie merceologiche imprese di logistica, trasporto stradale,

marittimo e ferroviario, terminalisti, spedizionieri, aziende fornitrici di servizi alle imprese, case costruttrici di veicoli

industriali, porti italiani ed europei, interporti nazionali ed internazionali, associazioni, player operanti nella categoria

delle nuove energie e dei nuovi carburanti, agenzie di risorse umane e ricerca del lavoro, numerosi centri di ricerca ed

enti di formazione, tra cui Its, Scuole superiore ed Università. Tra le grandi realtà espositrici presenti a questa

edizione, ci saranno ad esempio: Avis budget group, Continental, Eni, Ford truck, Indeed, Iveco, Mercedes, P3

logistic parks, Q8, Randstad, Scania, Snam4mobility, Telepass, Vodafone e Wurth"."Centrale in tutti i giorni di fiera

sarà il tema della formazione giovanile e dell'occupazione e, con la nostra Alis Academy, copriremo un'area di oltre

1.000 mq con i numerosi enti di formazione associati (Its, scuole superiori, Università e centri di ricerca), le principali

società di risorse umane e ricerca del lavoro ed oltre 4.000 studenti e docenti da tutta Italia. LetExpo è infatti una

grande opportunità per i giovani e già nella prima edizione dello scorso anno abbiamo generato occupazione,

svolgendo numerosi colloqui di lavoro e ricerca di personale: proprio nei giorni della fiera una decina di ragazzi hanno
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sottoscritto contratti di lavoro ed ulteriori sono stati sottoscritti nelle settimane successive. L'obiettivo per questo

2023 è di replicare e migliorare questa best practice"."Il nostro evento fieristico sarà inoltre caratterizzato da un

ulteriore aspetto innovativo, ospitando importanti momenti e spazi culturali. Annunciamo infatti con orgoglio

l'esposizione della 'Mostra itinerante sui crimini nazi-fascisti' promossa dallo Stato Maggiore della Difesa con l'Alto

Patronato della Presidenza della Repubblica e la collezione di auto d'epoca del 'Museo Nicolis' di Villafranca di

Verona, nonché le presentazioni di opere di artisti contemporanei tra cui Lello Esposito"."Siamo altresì orgogliosi -

concludono i Presidenti di Alis e Veronafiere - di dare spazio e rilevanza, con un padiglione fieristico interamente

dedicato ad 'Alis per il Sociale', all'impegno di oltre 40 associazioni, fondazioni ed enti no-profit che dedicano tutta la

loro attività all'aiuto dei più bisognosi con azioni benefiche, mettendo in evidenza le progettualità e le iniziative volte

ad aiutare e far stare bene chi necessita di un sostegno ed una maggiore inclusione sociale".
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A Napoli torna Bmt, 12 mila metri quadrati in cui si gioca il futuro del turismo

Appuntamento alla Mostra d'Oltremare di Napoli il 16, il 17 e il 18 marzo con Bmt, il più grande marketplace del
Mediterraneo nel campo del turismo

NAPOLI - Si scrive BMT, si legge presente e futuro del turismo. Un orizzonte

ampio e luminoso che sarà protagonista della fiera, il più grande marketplace

del Mediterraneo firmato Progecta, azienda leader nell'organizzazione di fiere

professionali, che per il 26esimo anno si terrà alla Mostra d'Oltremare di

Napoli il 16, il 17 e il 18 marzo. La manifestazione b2b, che si rivolge alle

agenzie di viaggio ed agli operatori, per l'edizione 2023 ospiterà i big del

settore : dai tour operator alle compagnie aeree e di navigazione, dai giganti

delle crociere agli enti del turismo internazionale e alle Regioni d'Italia, dagli

hotel alle catene alberghiere. "La BMT di quest'anno - chiarisce il patron di

Progecta, Angioletto de Negri - è la cartina di tornasole della realtà della

salute del turismo. Chi c'è, vivrà, perché vuol dire che ha resistito a tutti gli urti.

I presenti sono le colonne portanti del turismo organizzato. L'outgoing soffre,

ma l'incoming è e sarà sempre più forte". Un'area espositiva di 12mila mq che

ospiterà 400 espositori, 10.500 operatori accreditati, 140 buyers, 12 regioni e

26 paesi partecipanti, 220 media, 4 workshop b2b tematici : il workshop

Incoming con 60 buyer internazionali selezionati dall'Enit specializzati sul

prodotto Italia, il workshop Terme, Benessere & Vacanza Attiva con 20 buyers, il workshop Incentive&Congressi con

20 meeting planner interessati a servizi e strutture delle meeting industry ed il workshop Turismo Sociale con 50 Cral

decisori dei viaggi di gruppo e fuori stagione. Il meglio del mondo del turismo sarà raccontato nell'ente fieristico

partenopeo dove, nei padiglioni 'Italia', si incontreranno la Regione Sardegna, che ritorna con uno stand di 300 metri

quadrati con tantissime novità tutte da presentare al mercato, la Regione Emilia-Romagna che amplia i propri spazi, la

Toscana, la Basilicata, l'Abruzzo, la Calabria, il Trentino, la Valle d'Aosta: insomma, da Nord a Sud presente tutto il

territorio italiano con le sue peculiarità e gli operatori italiani pronti a lanciare le proprie offerte per la stagione in arrivo

dei ponti della Pasqua e della primavera-estate. Le eccellenze della Campania saranno ospitate e raccontate nello

stand della Regione padrona di casa che sul turismo sta puntando molto sia in termini di politiche che di investimenti e

che rappresenta un'eccellenza del turismo ricettivo del Mediterraneo. Il viaggio nella tre giorni della Borsa

mediterranea del turismo continua con il mondo crocieristico ben rappresentato da Costa Crociere, Royal Carribean,

Msc Crociere e Norwegian Cruise Line che porteranno le loro ultime proposte per navigazioni interessanti ad una

clientela che si fa sempre più varia. Di trasporto in trasporto, alla prossima BMT si parlerà di voli e di scali

aeroportuali con le presenze di Ita, che presenterà tutte le sue tratte dall'Italia e per l'Italia, e dell'Aeroporto

internazionale di Napoli che con la firma del nuovo contratto tra Enac e Gesac abilita un piano di interventi
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programmati in linea con quanto ad ora previsto nel Piano nazionale degli Aeroporti fondato sulla riconciliazione

ambientale, la digitalizzazione, l'innovazione tecnologica e l'intermodalità. Presente il Villaggio Astoi dove

risiederanno per tre giorni tutte le grandi firme del turismo organizzato da Alpitour a Valtur passando per Veratour, TH

Resort, Futura e molti altri. Nei padiglioni dedicati al resto del mondo grandi novità: il Sol Levante arriva a Napoli nello

stand dedicato al Giappone che per la prima volta sarà presente in fiera. Esordio anche per la Cina , per le

desideratissime isole Turck&Caicos e Antigua&Barbuda e per l' Uganda che proporrà dei safari a stretto contatto con

i gorilla. Presenteranno le loro collezioni primavera-estate Cuba, Grecia, Croazia, Slovenia, Bahamas, Mauritius e

Israele, che lancerà il volo diretto Napoli-Telaviv. E non è tutto, altre destinazioni internazionali saranno svelate nei

prossimi giorni. All'annuale appuntamento confermata inoltre la partnership con Trenitalia che favorisce l'affluenza

degli agenti di viaggio ed operatori da tutta Italia con tariffe dedicate alla BMT.
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Nel quarto trimestre del 2022 l'attività operativa e i ricavi di Royal Caribbean sono tornati a
livelli pre-pandemia

Nel 2022 la flotta di navi da crociera del gruppo americano Royal Caribbean

Cruises ha riconquistato l'85% dei passeggeri persi nei due anni precedenti a

causa degli effetti della pandemia di Covid-19 e nel solo quarto trimestre dello

scorso anno, per la prima volta, il totale dei passeggeri imbarcatisi sulle navi

del gruppo sono risultati superiori rispetto al corrispondente periodo del 2019

quando l'emergenza sanitaria mondiale non era ancora iniziata. Nel 2022

anche il volume d'affari dell'azienda statunitense ha mostrato un notevole

recupero essendo risultato pari all'81% di quello totalizzato nel 2019. Lo

scorso anno, infatti, i ricavi di Royal Caribbean Cruises si sono attestati a

8,84 miliardi di dollari, con incrementi del +477,0% sul 2021, del +300,2% sul

2020 e con un calo del -19,3% sul 2019. Lo scorso anno la sola vendita delle

crociere ha generato un fatturato di 5,79 miliardi di dollari (rispettivamente

+515,6%, +285,1% e -26,3%), mentre le vendite a bordo delle navi sono

ammontate a 3,05 miliardi di dollari (+415,6%, +332,7% e -1,5%). Nel 2022 il

valore del risultato operativo è stato nuovamente di segno negativo e pari a

-763,8 milioni di dollari rispetto a valori negativi per -3,87 miliardi nel 2021 e

per -4,60 miliardi nel 2020 e ad un utile operativo di 2,08 miliardi nel 2019. Royal Caribbean Cruises ha chiuso lo

scorso anno con una perdita netta di -2,16 miliardi di dollari rispetto a perdite pari a -5,26 miliardi nel 2021 e a -5,78

miliardi nel 2020 e ad un utile netto di 1,91 miliardi nel 2019. Nell'intero 2022 le navi del gruppo hanno ospitato 5,54

milioni di passeggeri, con aumenti del +437,3% sull'anno precedente e del +327,5% sul 2020 e con una flessione del

-15,3% sul 2019. Nel solo quarto trimestre del 2022 i passeggeri sono stati 1,75 milioni, con rialzi del +148,3%,

+5.025,3% e +8,6% sugli ultimi trimestri del 2021, 2020 e 2019. Nel quarto trimestre del 2022 anche i ricavi sono

tornati ai livelli pre-pandemia ed hanno segnato il nuovo record storico per questo periodo dell'anno. Il fatturato del

periodo ottobre-dicembre del 2022, infatti, è stato di 2,60 miliardi di dollari, con progressioni rispettivamente del

+165,1%, +7.527,6% e +3,4% sugli stessi periodi del 2021, 2020 e 2019, di cui 1,70 miliardi generati dalla vendita

delle crociere (+175,7%, +9.632,8% e -4,6%) e 901,5 milioni dalle vendite a bordo (+147,1%, +5.315,6% e +23,0%).

L'utile operativo è stato di 15,4 milioni di dollari rispetto a risultati operativi di segno negativo per -1,03 miliardi e -1,02

miliardi nei corrispondenti periodi del 2021 e 2020 e ad un utile operativo di 299,4 milioni nell'ultimo trimestre del 2019.

Nel quarto trimestre dello scorso anno è stata registrata una perdita netta di -500,2 milioni di dollari rispetto a perdite

di -1,34 miliardi e di -1,37 miliardi negli stessi periodi del 2021 e 2020 e un utile netto di 280,5 milioni nel quarto

trimestre del 2019. Il gruppo americano ha reso noto che nel quarto trimestre del 2022 il volume delle prenotazioni è

risultato significativamente superiore rispetto allo
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stesso periodo del 2019, trend positivo che sta proseguendo anche all'inizio del 2023.

Informare

Focus



 

martedì 07 febbraio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 128

[ § 2 1 1 5 1 7 6 5 § ]

FEDERLOGISTICA CONFTRASPORTO - Falteri: sulla formazione cooperazione con il porto
di Lomé

Collaborazione concreta sul fronte della formazione nel settore logistico attraverso un programma che coinvolga le
principali strutture portuali in Italia e in Togo

Questo il primo risultato degli incontri organizzati da Federlogistica -

Conftrasporto a Lomé, la maggiore area logistica e portuale del paese

africano, ai quali ha partecipato il vicepresidente di Federlogistica -

Conftrasporto, Davide Falteri, incontrando il Primo Ministro Victoire Dogbè

Tomegah insieme al Ministro dell'istruzione del Paese "Il primo terreno di

collaborazione individuato a Lomé - ha affermato Falteri - è stato quello della

formazione dei lavoratori, con particolare focalizzazione sui temi della

digitalizzazione e dell'innovazione tecnologica applicati al settore per

accrescere le competenze delle risorse umane e migliorare gli standard di

efficienza e sicurezza". Nel corso della visita, i l  vicepresidente di

Federlogistica - Conftrasporto ha fatto dono al Primo Ministro Victoire Dogbè

Tomegah, di un'opera di Luzzati che raffigura il porto e la città di Genova.
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ALIS - ADERISCONO IMPORTANTI AZIENDE ED ENTI DI FORMAZIONE

ADERISCONO AD ALIS: ATLANTE, AVIS BUDGET GROUP, CAV,

CEREAL DOCKS, CONSORZIO ZAI, INDEED, LIBERTY LINES, MALTA

SHIPBROKERS INTERNATIONAL E TRANSMARE Guido Grimaldi:

"Cresce molto anche ALIS Academy con gli ingressi dell'ITS LAST di Verona,

delle Università di Catania e di Belgrado e dell'ITTL M. Colonna di Roma" "In

apertura dei lavori del nostro Consiglio direttivo di oggi abbiamo ritenuto

doveroso osservare un minuto di silenzio in relazione al devastante terremoto

in Turchia e Siria, che ha causato numerosissime vittime e feriti, con un

bilancio purtroppo in drammatico aumento. Ci uniamo ai messaggi rivolti dalle

massime Istituzioni del nostro Paese, in particolare del Presidente della

Repubblica Sergio Mattarella e del Presidente del Consiglio Giorgia Meloni,

esprimendo anche da parte di ALIS profonda solidarietà e massima vicinanza

al popolo turco e siriano e alle famiglie delle vittime. Vogliamo inoltre rivolgere

fin da ora un grande ringraziamento a tutte le squadre di soccorso impegnate

nelle operazioni di recupero". Il Presidente di ALIS Guido Grimaldi interviene

con queste parole in riferimento al terremoto che ha colpito Turchia e Siria,

aprendo i lavori del Consiglio direttivo dell'Associazione, svoltosi presso la sede nazionale di ALIS a Roma e in

modalità videoconferenza alla presenza dei circa 100 Soci consiglieri. "Con i nuovi importantissimi ingressi di oggi

approvati nel nostro Consiglio direttivo ALIS rappresenta ben 2.200 realtà ed aziende associate, 74 miliardi di

fatturato aggregato e, soprattutto, 241.000 uomini e donne che da anni fanno la differenza in un comparto così

strategico per l'intera economia nazionale. Sono quindi davvero orgoglioso - dichiara Guido Grimaldi - di dare il

benvenuto a numerose nuove aziende, tra le quali importantissime realtà leader nei settori di riferimento. Annuncio

infatti con grande piacere l'adesione di ATLANTE, società del Gruppo NHOA che contribuisce a sviluppare il più

ampio network di ricarica rapida e ultra-rapida pubblica per veicoli elettrici del Sud Europa, AVIS BUDGET GROUP,

leader al mondo nelle soluzioni di mobilità attraverso i marchi Avis, Budget e Zipcar e, per i servizi di noleggio auto e

furgoni, attraverso i brand Maggiore e AmicoBlu, CAV (CONCESSIONI AUTOSTRADALI VENETE), che gestisce

74 km di rete in uno snodo strategico per il Nord Est e nel contesto dei grandi collegamenti europei, ponendo

attenzione crescente alla sicurezza e alla sostenibilità ambientale, CEREAL DOCKS, gruppo industriale italiano attivo

nella prima trasformazione agro-alimentare, che lavora ogni anno oltre 2,7 milioni di tonnellate di cereali e semi oleosi,

CONSORZIO ZAI, vero e proprio sistema infrastrutturale di 10 milioni di metri quadrati - comprendendo anche

l'Interporto Quadrante Europa - con 1.000 aziende e 40.000 addetti, INDEED, il sito web numero uno al mondo per la

ricerca di lavoro che, con più di 300 milioni di visitatori unici ogni mese, ogni giorno mette in contatto milioni di

persone con nuove opportunità professionali, LIBERTY LINES, la compagnia leader di trasporto marittimo
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veloce per passeggeri in grado di offrire un servizio rapido ed affidabile ad oltre 3 milioni di passeggeri annui,

MALTA SHIPBROKERS INTERNATIONAL, società leader nel brokeraggio navale ed offre servizi specializzati in Ro-

Ro, Ro-Pax, traghetti e traghetti veloci, TRANSMARE, che vanta oggi una flotta di mezzi speciali antinquinamento

quali 2 motonavi, 4 rimorchiatori e 8 motobarche per operazioni portuali". "Sta inoltre crescendo sempre più -

aggiunge il Presidente Grimaldi - la compagine associativa legata al mondo della formazione giovanile, che collabora

attivamente e concretamente con la nostra ALIS Academy anche in ottica di incremento dei livelli occupazionali.

Entrano oggi in ALIS l' ITS LAST- LOGISTICA AMBIENTE SOSTENIBILITA' TRASPORTO DI VERONA, che opera

nell'ambito della mobilità sostenibile di persone e merci e ha un tasso di occupazione al 95%, l' UNIVERSITÀ DI

CATANIA, che è il più antico Ateneo della Sicilia e tra le maggiori in Italia per numero di iscritti, l' UNIVERSITA' DI

BELGRADO, che è invece la più antica Università della Serbia e testimonia il nostro impegno verso

l'internazionalizzazione e l' ISTITUTO TECNICO NAUTICO, TRASPORTI E LOGISTICA "MARCANTONIO

COLONNA" DI ROMA, che ha una sede centrale a Roma e la succursale ad Anzio, testimoniando la forte vocazione

marinara del nostro Paese ". " La seduta di oggi ha inoltre rappresentato l'occasione per affrontare tematiche di

stretta attualità e di massimo interesse per tutte le imprese di trasporto, logistica e servizi associate ad ALIS e, in

particolare, alla luce dei recenti attacchi informatici che hanno colpito migliaia di server e decine di sistemi nazionali,

abbiamo deliberato di costituire una nuova Commissione tecnica dedicata alla sicurezza e alla cybersecurity".

"Abbiamo chiuso i lavori con le presentazioni aziendali dei nostri Soci Indeed, We-Unit e W.A.Y., seguiti dalle

interessanti relazioni delll'Amministratore Delegato di Q8 Quaser Giovanni Romano e dell'Amministratore Delegato di

SIMEST SpA Regina Corradini D'Arienzo, che hanno fornito spunti concreti in tema di transizione energetica ed

internazionalizzazione delle imprese. Queste tematiche - conclude Grimaldi - saranno ovviamente al centro anche

dell'intenso programma di LETEXPO, l'innovativa fiera su trasporti, logistica sostenibile e servizi alle imprese

organizzata da ALIS e Veronafiere da mercoledì 8 a sabato 11 marzo a Verona".
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2023 verso il record di prenotazioni per Royal Caribbean

I  r icavi  del la compagnia sono in for te recupero e la domanda è

particolarmente alta, con il fattore di riempimento ormai vicino al cento per

cento. I passeggeri tornano a spendere a bordo Un salone a bordo di

"Harmony of the Seas" (Thank You (23 Millions+) views/Flickr) Nel quarto

trimestre del 2022 il gruppo Royal Caribbean ha ottenuto ricavi per 2,6 miliardi

di dollari, con una perdita netta di 500 milioni. Nell'intero anno i ricavi sono

stati di 8,8 miliardi e la perdita netta di 2,2 miliardi. Un buon segnale, in realtà,

perché si tratta di risultati in forte recupero sugli anni precedenti, quelli

successivi alla pandemia che ha completamente arrestato il mercato delle

crociere, e per i primi tre mesi di quest'anno il gruppo crocieristico

statunitense prevede rendimenti netti in aumento addirittura sul 2019. Le

persone a bordo stanno riprendendo a spendere e i ricavi della compagnia su

queste entrate sono aumentati del 3,5 rispetto al quarto trimestre del 2019. Un

altro dato incoraggiante è il fattore di carico, quanti passeggeri ci sono a

bordo rispetto alla capienza massima, che nei prossimi mesi raggiungerà il

cento per cento della flotta (attualmente una nave Royal Caribbean sta

viaggiando a tre quarti della capienza). La domanda è particolarmente alta: sette delle migliori settimane di

prenotazione nella storia della Royal Caribbean sono state ad autunno scorso. Nel 2022 i passeggeri movimentati

sono stati 6 milioni, appena mezzo migliaio in meno del 2019 e circa 5 milioni in più del 2021. Ai Caraibi il periodo

estivo viaggia già verso overbooking. «Stiamo vivendo una stagione da record, che si traduce in prenotazioni che si

avvicinano ai livelli massimi record e a prezzi più alti. Questo, insieme alla normalizzazione della nostra finestra di

prenotazione, ci fornisce la visibilità per fornire un periodo annuale», spiega Jason Liberty, presidente e

amministratore delegato di Royal Caribbean Group.
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Logistica e la strada africana

LIVORNO Forse è solo una sensazione, ma nel mondo della logistica che

cambia, alcuni cambiamenti non vanno letti solo con la forte preoccupazione

che circola. Della serie: il bicchiere può anche essere visto mezzo pieno

invece che mezzo vuoto. Entriamo in un tema delicato, ma non siamo solo

noi a farlo, dal nostro porto che arranca in attesa della futura riorganizzazione.

Un po' ovunque ci si interroga sui giganti dello shipping che diventano sempre

più anche terminalisti, vettori terrestri ed aerei, hub di finanza, rimorchiatoristi

portuali eccetera. L'elemento di fondo, ormai confermato a livello mondiale, è

che la catena logistica diventa tanto più robusta quanto sono forti e collegati i

singoli anelli. Imprese una volta famigliari come MSC, Savino Del Bene,

Grimaldi e pochi altri lo dimostrano.Vuol dire che tutto quanto non è mondiale

è destinato a cedere spazio e risorse? Tutt'altro. Dalle recenti interviste su

queste pagine, dagli incontri con le associazioni imprenditoriali, dalle stesse

indicazioni dei grandi player, emerge una linea d'azione chiara. La penisola

italiana è il ponte ideale proiettato verso quello che presto diventerà il mercato

di maggiore sviluppo, l'Africa. Bisogna però che i porti trovino modo di non

coltivare il principio di ciascuno per sé e che ci sia una vera pianificazione almeno nazionale se non europea.Diagnosi

e insieme terapia banale? Certo. Ma se non si parte da norme chiare, sintetiche e non interpretabili (Rodolfo

Giampieri dixit) i porti continueranno a vedere la magistratura che blocca per anni presidenti e funzionari. E pochi

avranno coraggio di aprire strade nuove com'è necessario.A.F.
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Il Mediterraneo "Mare Nostrum"

GENOVA Nel mondo che cambia, chi non cambia rischia d'essere spinto fuori

dal mondo, in particolare quello dell'economia. Oggi è un mantra sul quale ci

siamo confrontati con il presidente di Assarmatori dottor Stefano Messina,

numero uno dell 'omonima storica compagnia di navigazione. Ecco

l'intervista.Presidente, nei corsi e ricorsi dell'economia globale, si prospetta un

2023 difficile per l'armamento sulle grandi rotte intercontinentali. Come vede la

situazione in ambito Mediterraneo?Lo shipping non è nuovo ad affrontare

scenari globali complessi ed è senz'altro il primo comparto economico che

risente di quanto succede a livello internazionale. La sua flessibilità e quindi la

capacità di adattarsi ai grandi cambiamenti ne costituiscono un valore

aggiunto, che anche negli ultimi tre anni con la pandemia prima e il conflitto

russo-ucraino poi, e soprattutto con le conseguenze che ne sono derivate ha

confermato questo asset come portante e imprescindibile a livello globale.

Difficile formulare previsioni a medio-lungo termine, anche per tutti questi

motivi. Quello che è certo è che nel Mediterraneo l'Italia deve mantenere e

consolidare la sua posizione di leadership: il nostro Paese è primo per quota

di mercato nei servizi delle Autostrade del Mare (il 38%) e gli armatori italiani sono ai vertici delle classifiche mondiali

per capacità delle flotte ro-ro e ro-ro/pax. Anche i colossi dell'armamento container stanno riprendendo autonomia

(Maersk e MSC) dopo anni di collaborazione più o menorispettata. Positivo, negativo o tutto ancora da valutare?

Credo si tratti di una decisione strategica ancora tutta da valutare e che comunque dipanerà i suoi effetti non prima

del 2025. Quello che è certo è che lo shipping, seguendo anche l'andamento dell'economia globale, è al centro di un

processo continuo di mutazione e che alleanze' che si sono formate dieci anni fa possono non rispondere più alle

attuali esigenze, sia degli armatori sia del mercato. La politica globale spinge per la transizione ecologica delle navi in

tempi che molti giudicano non realistici, anche per il ritardo con cui i porti, specie italiani, fanno la loro parte. Ritiene

che si possa arrivare a un maggior realismo?Abbiamo parlato dell'importanza dell'armamento italiano proprio nell'area

del Mediterraneo e questo deve, o per meglio dire dovrebbe, indurre alla massima cautela quando si tratta di imporre

normative a livello ambientale che, per quanto condivisibili in linea di principio, sono intempestive e non tengono conto

della tecnologia disponibile, soprattutto a livello di carburanti. Il riferimento è sia alle regole contenute nel pacchetto Fit

for 55 dell'Unione europea sia al nuovo Carbon Intensity Indicator (CII) voluto dall'IMO, per il quale è urgente un

cambio della metrica per non penalizzare in modo eccessivo ad esempio la flotta di traghetti italiani, la cui operatività

è spesso caratterizzata, per insopprimibili esigenze di servizio, da lunghe soste in porto. Ci auguriamo quindi un

maggior realismo da parte dei decisori, a tutti i livelli, e auspichiamo che il Governo italiano
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faccia sentire la sua voce a livello europeo proprio per difendere questi asset che sono un'eccellenza tricolore. E su

questo ultimo punto, anche recentemente, abbiamo ricevuto segnali confortanti. All'interno del PNRR, o meglio del

Fondo complementare, sono contenuti circa 700 milioni di euro per l'elettrificazione delle banchine, il cosiddetto Cold

Ironing. Per gli armatori come sarebbe meglio procedere con l'infrastrutturazione?Occorre una cabina di regia a livello

nazionale per un'individuazione strategica dei porti e dei relativi terminal dove è più urgente l'elettrificazione delle

banchine, senza alterare il level playing field fra gli stessi terminalisti e per evitare applicazioni a macchia di leopardo a

seconda delle scelte attuate dalle singole AdSP. Serve, ancora, una separazione netta e chiara fra chi realizza il

sistema, chi lo gestisce e chi lo alimenta e un regime di responsabilità certo che delinei, anche all'interno dei regimi

concessori, le obbligazioni e le relative sanzioni in capo ai concessionari in caso di inefficienze. Se la nave sarà

attrezzata per attingere energia da terra e/o per essere alimentata da combustibili green ma non potrà farlo per

assenza o malfunzionamento dell'infrastruttura, non potrà essere l'armatore a pagarne lo scotto economico per la

mancata osservanza di disposizioni europee e nazionali. Il tema è quantomai urgente: poter usufruire del Cold Ironing

in tempi brevi consentirà anche di mitigare, almeno in parte, gli effetti del CII dell'IMO.Buona parte dei fondi stanziati,

sempre nel Fondo complementare al PNRR, per il rinnovo delle flotte non sono stati utilizzati. Come mai? La mancata

parziale assegnazione dei fondi ad esito della procedura si deve prevalentemente all'obbligo di aderire alle stringenti

regole dell'Unione europea in materia di aiuti di Stato. Gli armatori stanno già facendo quanto occorre per la

decarbonizzazione del trasporto marittimo, tanto che è già in essere un tavolo di lavoro presso lo stesso MIT per far

sì che le risorse non assegnate non vengano disperse ma rimangano assegnate al trasporto marittimo e possano

essere redistribuite grazie ad una seconda procedura, che possa assegnare la residua disponibilità proprio in tale

ottica. Questo sarà inoltre un volano per gli investimenti e per l'occupazione italiana, particolarmente rilevante nei

servizi dei traghetti da e per le isole.Antonio Fulvi
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Falteri (Federlogistica): "Sulla formazione cooperazione con il porto di Lomé in Togo"

"Particolare focalizzazione sui temi della digitalizzazione e dell'innovazione tecnologica applicati al settore"

Topo - Collaborazione concreta sul fronte della formazione nel settore

logistico attraverso un programma che coinvolga le principali strutture portuali

in Italia e in Togo. Questo il primo risultato degli incontri organizzati da

Federlogistica - Conftrasporto a Lomé, la maggiore area logistica e portuale

del paese africano, ai quali ha partecipato il vicepresidente di Federlogistica -

Conftrasporto, Davide Falteri, incontrando il Primo Ministro Victoire Dogbè

Tomegah insieme al Ministro dell'istruzione del Paese. "Il primo terreno di

collaborazione individuato a Lomé - ha affermato Falteri - è stato quello della

formazione dei lavoratori, con particolare focalizzazione sui temi della

digitalizzazione e dell'innovazione tecnologica applicati al settore per

accrescere le competenze delle risorse umane e migliorare gli standard di

efficienza e sicurezza". Nel corso della visita, i l  vicepresidente di

Federlogistica - Conftrasporto ha fatto dono al Primo Ministro Victoire Dogbè

Tomegah, di un'opera di Luzzati che raffigura il porto e la città di Genova.
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S&P di bulk carrier in Italia: acquisto per Cosulich e vendita per Rimorchiatori Riuniti

Cedute invece da Socomar la nave Pink Lady mentre Mediterranea di Navigazione si appresta a vendere la
chemical tanker Normanna

di Nicola Capuzzo 7 Febbraio 2023 Settimana ricca di operazioni di

compravendita sul mercato armatoriale italiano. L'affare più in evidenza è

forse l'acquisto da parte del gruppo Fratelli Cosulich della nave bulk carrier

Venture Ocean al prezzo di circa 18 milioni di dollari. L'unità in questione è

una portarinfuse secche della classe handysize da 38.900 tonnellate di portata

lorda, equipaggiata con quattro gru e costruita nel 2015 dal cantiere cinese

Jiangmen Nanyang. Dal quartier generale genovese del gruppo bocche cucite

e nessuna conferma ufficiale sull'acquisto ma recentemente il patron Augusto

Cosulich aveva fatto sapere a SHIPPING ITALY che nel 2023 l'azienda

avrebbe puntato con forza sull'acquisto di naviglio per traffici dry bulk e

questo affare potrebbe essere il primo, non isolato, da portare a termine per

potenziare la flotta della controllata Vulcania Srl. Quest'ultima controlla e

opera già tre navi general cargo a cui si aggiunge anche la bulk carrier

ribattezzata Vulcania ma di proprietà della società Pimlico Shipping Ltd e

attualmente noleggiata fino al prossimo autunno a una controparte

giapponese con una rata di nolo giornaliera di circa 22.000 dollari. Sempre nel

dry bulk si registra poi la vendita da parte di Rimorchiatori Riuniti della kamsarmax Hampton Bay da 81.500 tonnellate

di portata lorda costruita dal cantiere giapponese Universal nel 2009. Anche in questo caso no comment dal gruppo

armatoriale genovese ma l'acquirente dovrebbe essere di nazionalità greca e il prezzo pagato pari a circa 19 milioni

di dollari. Questa stessa nave era stata acquistata dal gruppo guidato dalle famiglie Delle Piane e Gavarone nel 2017

al prezzo di 14,5 milioni di dollari per cui l'imminente passaggio di proprietà comporterà una significativa plusvalenza

per le casse di Rimorchiatori Riuniti. La consegna ai nuovi proprietari è prevista in Giappone a fine marzo. Sempre a

proposito di sale&purchase dovrebbe concretizzarsi a metà febbraio la cessione da parte di Mediterranea di

Navigazione, società armatoriale guidata dalla famiglia Cagnoni, della nave chimichiera Normanna che, secondo

quanto appreso da SHIPPING ITALY, dovrebbe passare a una shipping company turca per circa 5,75 milioni di dollari.

La dismissione di questa nave era stata preannunciata da un apposito avviso pubblicato dalla Capitaneria di porto e

confermata quasi un mese fa dallo stesso Paolo Cagnoni. Dopo aver chiuso la ristrutturazione del debito con i

creditori (grazie anche all'intervento di illimity bank) e portato a termine la dismissione del naviglio più datato, per

Mediterranea di Navigazione si aprirà una nuova fase di rinnovamento della propria flotta. Le compravendite navali

italiane si completano poi con l'indiscrezione secondo cui la società sorrentina Socomar avrebbe appena ceduto la

nave cisterna MR2 Pink Coral a una società degli Emirati Arabi Uniti per circa 13 milioni di dollari. In questo caso la

nave era stata ceduta da PB Tankers nel 2008 per oltre 52 milioni di dollari
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e nel corso degli anni è stata spesso impiegata in charter a Eni per traffici tra le varie raffinerie del gruppo scalando

nei porti di Milazzo, Gela, Livorno, Taranto e Genova.
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